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Los padres de alumnos acuerdan 
ir a la manifestación antidroga

A petición del nuevo presidente de la Federación Provincial 
de Albacete de Asociaciones de Padres de Alumnos (FAPA), 
Matías García Berruezo, esta organización se sumó a la pla
taforma ciudadana por la erradicación de la droga en Albacete,

y se acordó acudir a la manifestación cívica contra la dro
gadicción que está prevista para el lunes, día 14, en esta 
capital. La Federación celebró el pasado miércoles en el Ayun-
tamiento albacetense su IX Asamblea General. (Pág. 5)

b Asociación de Amigos del Museo, preocupada por el nido de drogadicción en los alrededores de esta institución

El Museo, socialmente infrautilizado y 
con gran carencia de personal técnico

La Asociación de Amigos del Museo advierte del problema
de que esta institución cultural está socialmente infrau-

S “^ f^ una promoción más adecuada y tiene
icilmefl ana carencia muy grande de personal técnico.

unieis

Contribuir a promocionar 
más adecuadamente el' Museo 
^ntra en estos momentos el 
Werés de la Asociación de 
^igos del Museo, que observa 
íue este centro cultural está 
W poco explotado en relación 

todo lo que podría dar de
SI.

La presidenta de esta aso-
stro« dación, Llanos Giménez Ortu- 

sus 111 Sacar má
to, destacó que “es preciso 

"^^^ partido al Museo, 
^“® ^^^^ tiene una 

^’ i b ^^^^'^ "’“y 8’’a"de de per-

sonal técnico”.
En el seno de la asociación 

también se abordaron otro tipo 
de problemas que afectan seria
mente al Museo e incluso a sus 
trabajadores. En este sentido. 
Llanos Giménez indicó que 
“nos preocupa mucho el tema 
de que el exterior del edificio 
del Museo es un nido de dro
gadicción. Es ver diariamente 
gente que se está «pinchando», 
y nos preguntamos cómo pode
mos resolver esto”.

(Pág. 5)
inos

toJí ^^ autobús de
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José Luis Corcuera.

Poder Judicial, 
magistrados y 
oposición 
reprueban a 
José L. Corcuera

La Asociación Amigos del Museo indica que este centro necesita una promoción adecuada.

Poder Judicial, asociaciones 
judiciales y oposición reproba
ron ayer las manifestaciones 
realizadas en el Congreso por 
el ministro Corcuera, que en 
defensa del proyecto de Ley de 
Seguridad Ciudadana indicó 
que algunos jueces le “merecen 
poco respeto”.

(Pág. 19)
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^^UtovTnK ^^y Almansa, 
1^^^ La y mañana visi- 

^ y Villarrobledo.
(Pág. 7) El “eurobús” estuvo ayer en esta capital y hoy visitará Almansa, Hellín y Tobarra.

PRYCA Para atender mejor a nuestros clien 
tes hoy sábado, 12 de octubre abrí
mos con nuestro horario habitual de 

ALBACETE 10 de la mañana a 10 de la noche.

Hoy en Munera, 
festival taurino en 
homenaje al 
fallecido Enrique 
García-Solana

(Pág. 12)

Mañana se abre la 
veda completa en 
todas las provincias 
de 1^ comunidad 
autónoma

(Pág. 9)

Los pensionistas (de 
Castilla-La Mancha 
reciben prestaciones 
por (debajo de la 
media nacional

(Pág. 18)
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i en las calles de Madrid don 
que Tierno hacía bromas sobre 
i, cotorras, y guacamayas, hasta 

don Juan Barranco tomaba por festivo la 
cosa del canuto, se dijo que la movida madri
leña había hecho de la capital del reino una 
ciudad alegrota, moderna y que enlazaba muy 
bien con la gente, ciudad libre bastante mari
cona por donde pululaban innumerables gru
pos de rock, también las contratas municipales 
para la recuperación de la fiesta de los barrios.

La izquierda se nos ha hecho viejísima en 
pocos años. Dogma de fe: es preferible que 
el delincuente huya antes que lesionar dere
chos del inocente. Pues ahí tienen jistedes 
la ley Corcuera a la que los bandos de los 
conservadores, multando el consumo en públi
co de drogas, le han dado el empujón defi
nitivo. Le preguntaron a doña Carmen Bel
monte sobre estos bandos famosos y se apre
sura a contestar que necesita el instrumento 
de la ley de seguridad ciudadana. El mazazo 
del Partido Popular, la carrera de la pro
hibición, va a laminar el verdadero debate 
acerca de una normativa que choca fron
talmente con la cultura y el espíritu de la 
izquierda. También con la cultura de los- 
demócratas ejercitados.

Esta cultura se ha hecho añicos. Es verdad 
que la drogodependencia es horrorosa y pro
duce muerte, eleva el número de delitos con
siderablemente y conlleva inseguridad. Es ver
dad que el país todo quiere vivir en paz, 
tener sus barrios y distritos limpios de jerin
gas, además de garantizar el libre comercio 
y el desenvolvimiento de los ciudadanos no 
afectos a la droga. Y es verdad que esta 
lacra hay que combatiría con ferocidad.

Pero no es menos cierto que el consumo

■ La Cuervera ~" " ■■ '^=

U
na empresa foránea se ha dirigido al 
Ayuntamiento de Albacete pidiéndole su 
colaboración para la puesta en marcha 
de una emisora de televisión de ámbito local. Dejan

do aparte las dudas más que fundadas acerca de 
la legalidad de las televisiones locales, tengo para 
mí que lo único que nos faltaba en este pueblo 
sería enchufar la tele y ver en 26 pulgadas y a 
todo color a los mismos de siempre, ésos y ésas 
que se desviven por ponerse ante una cámara de 
foto y que sentirán una hemorragia de placer cuando 
la cámara sea de vídeo. La tele-Bono de Toledo 
podría quedarse en mantillas.

Para colmo, lo único verdaderamente interesante 
que podría aportar una programación oriunda de 
la tierra, que sería la difusión de conversaciones 
íntimas y privadísimas de la gente con la que uno 
se cruza en las Cuatro Esquinas, va a empezar a 
ser imposible tras la amenaza del Gobierno de multar 
con diez millones cualquier salida de tono de los 
informadores patrios. El cotilleo, el comentario mal
vado, el chisme picantón, batirían los records de 
audiencia de La dama de rosa y devolverían a los 
hogares albaceteños el valor de la reunión familiar

El pisto

de droga no está penalizado, precisamente 
porque la libertad del individuo está por enci
ma de que masacre su salud. Y estos prin
cipios, esta cultura, han sido siempre inmu
tables e inalterables no sólo en la globalidad 
de la izquierda española, también en fuerzas 
de centro, incluso en sectores conservadores, 
que aborrecen la drogadicción y el tráfico 
como el que más.

En un sentido global (y vuelvo a reafír- 
marme, que los delitos contra la salud pública 
resultan abominables, por lo que su perse
cución es prioritaria) parece que el corpus 
constitucional y su espíritu vienen siendo 
recortados, precisamente por una cultura (la 
socialista) que siempre ha propiciado, aún 
en la persecución de lo ominoso, una defensa 
a ultranza de las libertades y su liturgia, siendo 
la prueba absolutísima el proyecto del señor 
Corcuera.

¿Creen los ciudadanos que la totalidad de 
las agrupaciones de la judicatura, molestí
simas con el proyecto e indignadas con las 
explicaciones del ministro, son timoratas a 
la hora de luchar contra el tráfico de drogas? 
¿Creen los ciudadanos que el despertarse de 
aquella cultura política, profundamente 
democrática, quiere poner trabas, porque sí, 
a las aspiraciones del Gobierno?

Entre la memez del loro y el canuto (hasta 
se han fumado en el parlamento) y la res
tricción a derechos inherentes a todos los 
ciudadanos (inviolabilidad del domicilio) hay 
un equilibrio justo y saludable. El equilibrio 
por siempre democrático y el dogma de fe 
sacrosanto que prefiere la impunidad del cul
pable al patadón en las puertas de los 
inocentes.

Entre la 
memez del 
loro y el 
canuto (hasta 
se han fumado 
en el 
parlamento) y 
la restricción a 
derechos 
inherentes a 
todos los 
ciudadanos 
hay un 
equilibrio justo

Si Me Luhan levantara la cabeza, 
descubriría que la aldea global se 
ha quedado en aldea local, unida 
por una TV de andar por casa. Y 
sin codificar... 

en torno a la mesa camilla, aunque fuera con el 
catalizador de las 625 líneas.

Pero en fin, como eso no va a poder ser, esperemos 
que la TV local nazca al menos con un poco de 
imaginación, que es lo que siempre ha salvado las 
lagunas de la censura más o menos encubierta; aun
que sea mimetizando lo ya existente en otros lugares.
Si el hermosísimo Joan Monleón presenta en la
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tele valenciana un programa concurso basado en 
la paella, aquí podría hacerse lo propio con el atas- 
caburras (premio para quien se lleve más nueces 
o más trozos de bacalao), con el ajo de mataerc 
o con los gazpachos (veinte mil duros a quien oes 
cubra la curcusilla de la perdiz). Si Joaquín 
hace las delicias del país regalando cochazos y apa 
lamentos en la playa, cualquier showman de seca 
puede ofrecer chalets unifamiliares en La^ 
y los vehículos dados de baja por la Policía 1^ 
Pensemos en un “Informe Semanal” con repoua]^ 
sobre las noches locas de la jet-set albaceteña^ 
problemas de la cría de la oveja manchega o 
penetración del folklore autóctono en los 
juveniles de la ciudad. Y al cierre de la programa 
idílicas imágenes de la alcaldesa y del **^^*2®® L 
sidente Bono en lugar de las del Rey, que ya 
muy vistas. i <> del

Todo un mundo de posibilidades al 
ciudadano de a pie. Todo un mundo de P 
cianismo elevado a la máxima potencia. Si Mc . 
levantara la cabeza, descubriría que la aldea & ^ 
se ha quedado en aldea local, unida por 
de andar por casa. Y sin codificar...

.D.2022
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Los millones
Dos más siete

EDUARDO CANTOS
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ecientemente hemos 
escrito de la efectivi
dad y eficacia de los 

ludios de la Universidad a 
istancia, en Albacete. En ese 

_ntido, ahí está su palmarés; 
Ju palmarés reflejado en las

■respondientes memorias de 
da curso, y también, en un 
ludio que al parecer han 
eno los alumnos de Derecho, 

facete debe estarle agrado- 
do a la UNED. Primero, por- 

u pecho descubierto se 
upo de que los estudios uni- 
■'sitarios se aproximaran a 

Rustra juventud, y después, 
W esos estudios revisten 

Calidad. Y que no se 
ga nadie a hacer términos 

-^mparativos. No se trata de 
trata de comentar, aun- 

sea por encima, que el 
' ciudad no

estar a la altura de 
eu^mdo dejó 

seta>;^ '^^^^ '^^^ millones de 
illonp ^Í^ ^^ adeudaba. Dos 

ragua ^®^^*”^^^ ^ Nica- 
f '^ UNED le están

reneT a '
^bélica 1^’ ^^ “"^ manera 
Uportam^ ^^^^'^ realidad del 

perso- 
!^^ho s ‘ ^’^^^’ P^’-que el

el mie medido
’^ón riña sub-

i*®^i*ción ^^^P’'ende de la 
; q ayer publicó

°*’IÍRació graciable, con 
r a u"^"traída de ayu- 
'^^D ^Í!^“^^rl como la

mcluso 
I^s nijp ^^grrri el criterio 

P'^I en pi ^^ ^^^^'^ dejando 
les ^^ acer-
Persona^^ universitarios .•te ír r

^‘''es~ P®’’ Otros
-f^ en la Pneden matricu- 
icional. 'Universidad tra-

LA TRIBUNA, la oportuna 
intervención del portavoz del 
PP, José Ramón Remiro, le ha 
supuesto al Ayuntamiento de 
Albacete el ahorro de la bonita 
cantidad de siete millones de 
pesetas. La decisión personal 
de la alcaldesa de dejar sobre 
la mesa el asunto de la permuta 
de dos locales, permitió llegar 
a la feliz conclusión de que 
los dos valen lo mismo, y que, 
por lo tanto, los siete millones 
que en el primer expediente 
alguien tasó en contra de las 
arcas municipales, se quedaban 
en agua de borrajas. Bueno, 
pues... Yo creo que lo preo
cupante es el fondo de la cues
tión. ¿Cómo y de qué manera 
se hizo la tasación inicial? ¿Por 
qué el asunto, según Remiro, 
pasó a la Comisión de Hacien
da sin disponer del informe de 
Urbanismo? Que quede claro 
que no queremos decir otra 
cosa que, de acuerdo con lo 
manifestado por el portavoz 
del PP, hubo una cierta pre
cipitación al enfocar la ope
ración. Y que si a la alcaldesa 
no se le ocurre dejar sobre la 
mesa la permuta, a estas horas 
nuestro Ayuntamiento indebi
damente hubiera pagado siete 
millones de pesetas. Por lo que 
quizás convenga dar las con
siguientes explicaciones de 
cómo sucedió algo que no 
tenemos la menor duda que 
se debe a uno de esos clásicos 
despistes que a veces ocurren 
hasta en las mejores familias. 
O, incluso, a planteamientos 
que en la estrategia utilizada 
hayan supuesto tomar posturas 
diferentes, aunque con ventajas 
municipales que están por enci
ma de los millones de pesetas 
a los que nos estamos refirien
do. Quién sabe.

El bulevar de la discordia
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Está en danza informativa el 
bulevar que se pensaba hacer 
en la que fue Carretera de Cir
cunvalación. El asunto no era 
tan fácil como a primera vista 
parecía. Alguien con el que 

muy pocas veces he estado de 
acuerdo -yo creo que ningu
na-, así lo ha entendido. Lo 
que ha supuesto que, al final, 
y por esa duda razonable que 
él tiene, se le haya echado al 
proyecto el freno a las cuatro 
ruedas. Un proyecto que según 
parece escasamente iba a bene
ficiar a la zona de población 
afectada. Ustedes ya deben 
suponer que nos estamos refi
riendo a Francisco Martínez 
Simón, concejal de Urbanismo, 
que sin que le dolieran prendas 
-es honrado reconocerlo- así 
lo manifestó en la Comisión 
de la que es responsable. Pero 
yo creo que lo que importa 
es que Albacete se abra camino 
de cara a un futuro mejor. 
Hablamos, claro está, en tér
minos de urbanismo. Que es 
el mayor dolor que tiene en 
su costado de ciudad moderna. 
Y si los partidos de la opo
sición tercian en el asunto, 
hacen muy bien porque al fin 
y al cabo es su obligación cuan
do lo hacen de buena fe, y 
con el único y exclusivo fin de 
ayudar al buen gobierno de la 
ciudad de Albacete. Que buena 
falta le hace, pues entre unos 
y otros, la casa sin barrer. 
Señor Martínez Simón, y a ver 
si, por favor, le quita Ias cade
nas a la calle Ancha...

Asombro

Asombrados nos ha dejado 
la carta que José María Hur
tado le escribe a Antonio Losa
da. No conozco a ninguno de 
estos dos señores. Por eso pue
do decir libremente que el 
escrito que firma, nada menos 
que el Hijo Predilecto de 
Tobarra, es un puro disparate. 
Y lo que aún es peor; un docu
mento que a su autor lo pone 
a los pies de los caballos. En 
ese sentido creo, que su mejor 
destino hubiera sido el ce^to 
de los papeles. O el “wc”, que 
también sirve para hacer este 
tipo de menesteres.

Hoy, en estos momentos

La fíesta de la 
Guardia Civil

LUIS PARREÑO

a Guardia Civil cele
bra hoy su fiesta 
patronal, en honor de 

la Virgen del Pilar, dando 
ocasión, una vez más, a que 
los hombres del Benemérito 
Cuerpo sean objeto de un 
renovado homenaje de admi
ración y afecto, como gra
titud y reconocimiento a 
unos servicios ejemplares 
prestados a la sociedad con 
el espíritu abnegado que les 
caracteriza. Las gentes no lo 
olvidan, no lo pueden olvidar 
nunca.

Todo el prestigio del Ins
tituto está cimentado por la 
calidad de sus hombres, por 
la reciedumbre de su voca
ción, por su temple espiri
tual, por su fidelidad en la 
defensa a unos ideales sin 
los cuales no se hubieran 
podido escribir las páginas 
gloriosas que están en la his
toria de un siglo.

Sin embargo, estamos 
viviendo tiempos nuevos, en 
los que se ha llegado a epi
sodios insólitos —deprimen
tes, diríamos mejor— como 
el de dos guardias civiles, 
encapuchados, pidiendo rei
vindicaciones a través de un 
sindicato, que se dice “uni
ficado”, porque sería mucho 
más aberrante que se cons
tituyeran discriminadamente 
en un baile de siglas. Una 
de dos, o no eran guardias 
civiles, pese a sus uniformes, 
o si lo eran, no merecen ser
io. Así de clara es nuestra 
opinión, la de un simple 
admirador del Cuerpo, que 
sabe que, como en todo 
colectivo —si bien éste tiene 
un carácter especialísimo—, 
hay una problemática 
demanda un estudio y 
resolución, pero que 
planteamientos tienen 
estar no ya al margen, 

que 
una 
sus 

que 
sino

alejadísimos, sin puntos de 
aproximación con conceptos 
y reivindicaciones laborales 
que implican huelgas, “boi
cots”, “mesas negociadoras”, 
convenios colectivos, “comi
tés de empresa”...

Es posible que haya que 
revisar y actualizar algunos 
aspectos de esta profesión y 
traducir valores y escalas de 
servicios para lograr las 
mayores cotas de bienestar

Hombres distinguidos.

3^

Un año más, los 
hombres de la 
Benemérita 
recibirán el 
homenaje merecido 
de las gentes

y progreso para los guardias 
civiles y sus familias, pero 
nunca —creemos, apostamos 
por ello— deberá resquebra
jarse la idea fundacional, tan 
solidamente enraizada en la 
vida española, a través de 
su impagable colaboración a 
la paz y al respeto y la segu
ridad de las gentes y a la 
defensa de sus bienes^-a cos
ta, en muchas ocasiones, de 
la propia vida.

Es el Gobierno el que 
debe enfrentarse a este pro
blema y habrá conductos 
más idóneos para exponér
selo en todas sus dimensio
nes humanas, sociales, his
tóricas; cualquier cosa, 
menos crear un sindicato 
clandestino en el que hagan 
de portavoces unos encapu
chados, en un carnaval, que, 
de verdad, a nosotros nos 
parece muy triste, muy 
lamentable...

Se dice que un altísimo 
porcentaje de los 60.000 
guardias civiles que hay en 
España participan en esa 
idea sindicalista unificada. 
Imposible. Demencial. La 
Guardia Civil, que vibra con 
su himno, curtida en mil 
batallas de todo tipo y contra 
los más difíciles enemigos, 
no puede rendirse a nada ni 
a nadie y menos a “cantos 
de sirenas”...

No hay peligro alguno de 
que flaquee el espíritu de 
esos hombres, los que son 
incapaces de enmascarar su 
rostro, ni que varien las 
constantes del Benemérito 
Instituto. Hoy, un año más, 
esa Guardia Civil recibirá el 
homenaje clamorosa, mere
cido y renovado de las gen
tes, por su honorabilidad, 
por su fidelidad en el cum
plimiento de una misión 
abnegada y difícil que no 
admite ni semejanzas ni 
comparaciones. Felicidades.

<
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V
iene al despacho mi 
amigo Pepe, con una 
papeleta gorda y de 

mala solución.
Resulta que hace unos 20 

años alquiló una vivienda nue
va, por un precio (hoy ridí
culo) pero entonces acorde 
con el valor de los pisos. Pepe 
vivía muy feliz pagando el 
alquiler, pero el dueño, que 
no podía aumentarle las ren
tas, porque hace 20 años no 
era conocido el Decreto del 
Sr. Boyer y la prórroga forzosa 
del arrendamiento, para el 
dueño, era como una losa, 
aparte de que cada vez surgían 
más problemas en el piso.

Entonces el propietario, le 
dijo a mi amigo: Pepe, te ven
do el piso, y además barato, 
y para convencerle, añade, 
pides un préstamo al banco, 
pagarás un poco más cada 
mes, pero dentro de unos 
años, el piso será tuyo, o 
podrás arreglarlo, e incluso 
hacer negocio. Convencido mi 
amigo, y por un precio de cin
co millones de pesetas, pro
ducto de un préstamo banca
rio, compró el piso en el ñao 
1990, se otorgó la escritura, 
pagó el Impuesto de Trans
misiones Patrimoniales, y se 
inscribió a su nombre en el 
Registro de la Propiedad, sin
tiéndose satisfecho por haber 
hecho una buena compara, y 
también el vendedor porque 
con ese dinero a plazo fijo, 
le iba a producir una renta, 
más acorde con el valor del 
piso.

Pero Pepe y el vendedor, 
no conocían la desdichada 
Disposición Adicional Cuarta 
de la Ley de Tasas 8/1989, y 
ahora reciben una notificación 
cada uno de la Consellería de 
Hacienda de la Generalidad 
donde le asignan de valor al 
piso 17.292.000 pts cuando el 
precio real pagado fue el de 
cinco millones de pesetas, y

R 
íj’^

Mi amigo Pepe y la Ley de Tasas
su valor catastral de 3.393.881 
pts. y entonces comienza a 
despotricar Pepe diciendo 
¿Pero cómo pueden valorar 
esa barbaridad, a mí, que soy 
el inquilino, si el precio es el 
real el que yo pagué con el 
préstamo que me dio el ban
co? Que comprueben mis 
cuentas en los bancos y las 
rentas que todas son de mi 
trabajo por cuenta ajena. 
¿Bueno, pero que pasaría si 
aunque recurra, no me. bajan 
el valor?

Entonces yo le explico lo 
más sencillo posible (si es posi
ble hacerlo fácil) que la citada 
Ley de Tasas, a él como com
prador le van a liquidar, por 
la diferencia entre el valor que

(*)ALBERT0 CORTELL MARZAL

puso en la escritura y el valo
rado por Hacienda, o sea 
sobre 12.292.000 pts el Impues
to de Sucesiones y Donacio
nes, por la escala del año 1990 
y como no tiene parentesco 
con el vendedor subirá su 
liquidación 2.959.114 pts; y al 
vendedor como incremento de 
patrimonio en el Impuesto 
sobre la Renta el 20 % de 
la misma base, o sea 2.458.400 
pts, total entre los dos 
5.417.514 pts, aparte de las 
300.000 pts que ya pagó por 
Impuesto de Transmisiones 
Patrimoniales al 6 %.

El pobre Pepe, se queda 
blanco, luego rojo, parece que 
le va a dar un infarto, y 
comienza a proferir una con

tinuada sarta de tacos, insultos 
y amenazas (eso sí en valen
ciano, que son más contun
dentes), y ya un poco más cal
mado empieza a pedir expli
caciones.

¿Pero se puede saber que 
técnico ha valorado el piso si 
está igual que cuando se cons
truyó? por allí te juro que no 
ha venido nadie a tasarlo. Si 
es cierto que en mi finca, hay 
dueños, que hicieron grandes 
reformas, y claro estos si pue
den valer diez millones, pero 
diecisiete y pico, se lo vendo 
enseguida a la Consellería. ¿Es 
posible que se haya aprobado 
una Ley que me vaya a vapu
lear de esta forma?, pues sí 
Pepe, es así y está en vigor.

aunque recurrida ante el] 
bunal Constitucional, por. 
sonas que saben más J 
y yo, pero el Tribunal 00 
ha pronunciado todavía. 
Pepe diciendo, la Constbí 
que es como la Biblia n 
el Gobierno, no dice en í 
sitio que los impueste 
pagarán según lo que ; 
cobre, y que no pueden la 
darse así, a lo bruto. B< 
poco más o menos,ylee.if’ 
lo de la “capacidad conii? 
tiva” y que los impuesto! 
podrán en ningún caso- 
confiscatorios”.

Después de algunos u 
más, dice: pues ya me es 
carás si no es confiscata 
en un venta de cinco milla 
que se llevan de impua 
5.717.514 pts, o sea más: 
el precio pagado. EstOM 
confiscatorio, “AIXO ESi 
ROBO”.

Tras muchas explicará 
de los recursos que ¡s 
entablar para defenderse. 
los técnicos que tienen: 
intervenir y de lo que lepa 
costar Pepe se queda cal': 
un rato y después de refc 
nar dice solemnemente:: 
aquí en este País, si no: 
una víctima nadie hace: 
de nada, esto es un terroris 
fiscal o una incautación, y 
procedente sería unimos tó 
y cargamos a los valoradí 
y al que legisló tan nial 
cuando la justicia nos vñ 
a pedir cuentas y preguí 
¿quién mató al legisladora 
valorador? todos a coro a 
mos “Los contribuye»! 
señor”. J

Hay que perdonar a 
que es muy sincero pero» 
poco bruto, y además me# 
fesó que acababa óe # 
Fuenteovejuna. Todo loo# 
se trata de un caso reatesj 
to el nombre de mi 
que no se llama Pepe; 1

Gestor administrativo • 
giado I

A
severamos, una vez más, 
que la epopeya de 
América, con su com

plejo y largo proceso de des
cubrimiento, conquista, coloni
zación y evangelización sólo 
pudo ser acometida por Espa
ña, pues, como escribe Julián 
Juderías, en su Leyenda Negra, 
unos pueblos sirven para la 
industria y para reducir a 
moneda corriente y sonante sus 
empresas y disfrazar sus aspi
raciones más egoístas bajo el 
augusto velo de la libertad y 
de la justicia (evidente en el 
caso de Inglaterra, señalo por 
mi cuenta) y el nuestro sólo 
sirve para defender inverosími
les ideales y para acometer 
empresas que, hablando sola
mente al corazón y a la fantasía, 
dejan huella profunda y dura
dera en la historia de la 
humanidad.

Para llevar a efecto tan 
arriesgado cual gigantesco pro
yecto aventurero, Cristóbal 
Colón, desahuciado por otras 
Cortes europeas, presentó sus 
primeras proposiciones a los 
Reyes Católicos en 1486. Empe
ro, no fue el momento ade
cuado, ya que, a la sazón, los 
monarcas castellanos hallában- 
se empeñados en la dramática 
campaña por ia conquista del 
reino nazarita de Granada, últi
mo dominio muslime en la

Día de la Hispanidad
península y que ya revestía 
carácter de cruzada.

Producida la rendición de 
dicho reino, la situación expe
rimentó un radical cambio en 
los futuros planes de los Reyes 
de Castilla, entre los que había 
que tomar en consideración la 
propuesta que Colón hiciera en 
1486 respecto al arriesgado via
je conducente a alcanzar igno
tas tierras, y para lo cual, con 
objeto de ser sometido a un 
estudio lo más riguroso posible, 
fue nombrada una comisión de 
personas doctas y documenta
das, las cuales, en principio, 
consideraron que se trataba de 
una idea disparatada, propia de 
un visionario, hasta que fueron 
mudando de parecer y llegaron 
a consideraría razonable y de 
no escasas posibilidades. En 
vista de lo cual, el futuro Almi
rante fue convocado nuevamen
te ante los Soberanos, y, des
pués de largo trato, se llegó 
a un acuerdo definitivo cono
cido por las Capitulaciones de 
Santa Fe, suscritas el 17 de abril 
de 1492. En vista de eso ace- 
leráronse los preparativos enca
minados a la realización de la

B/.RTOLOME BELTRAN RODRIGUEZ

ardua empresa, en la que resal
tó la firme voluntad de fray 
Diego de Deza, Luis de San- 
tángelo, el padre Marchena, 
fray Juan Pérez (decidido pro
tector del Navegante), Alonso 
de Quintanilla y los mismos 
hermanos Pinzón, sin cuya cola
boración es seguro que no se 
hubiese realizado el viaje. Y 
todo y todos bajo el supremo 
influjo del espíritu de la gigan
tesca Isabel de Castilla.

Después de múltiples gestio
nes, superadas las negociacio
nes, vencidas, al fin, tan prolijas 
dificultades, el día 3 de agosto 
del año 1492 salió del puerto 
de Palos, en ruta transatlántica 
la frágil “flota” compuesta por 
tres carabelas denominadas “La 
Pinta” “La Niña” y la “Santa 
María” que era la capitana y 
en la que se había enarbolado 
el pendón de Nuestra Señora. 
Después de tres meses de aza
rosa travesía, siempre con la 
incertidumbre de final destino, 
las naos de la Fe de Cristo 
(de ella se hallaban henchidas), 
impulsadas por el heroico y 
sobrehumano valor de la 
inmortal España, se encontra

ban ante las costas de la isla 
de Guanahaní, según la deno
minación indígena, y a la que, 
en rendida y amorosa pleitesía 
al Divino Redentor, Colón bau
tizó con el sagrado nombre de 
San Salvador. El estado de gra
videz de histórica grandeza de 
España acaba de dar su fruto; 
Alumbraba un Mundo Nuevo 
para la Cristiandad. Era el 12 
de octubre del Año de Gracia 
de Nuestro Señor de 1492. La 
Iglesia festejaba en ese día a 
Nuestra Señora del Pilar, en 
recuerdo de la venida de Nues
tra Señora, en carne mortal a 
Zaragoza para alentar al señor 
Sant Yago en su sementera y 
dejamos en herencia la Santa 
Columna, símbolo roquero de 
la fe que predicara el glorioso 
Patrón de España. Todo el sen
tido de la historia americana 
estará ya dominado por el de 
esta fecha de conmemoración 
religiosa.

El Viejo Mundo quedó 
asombrado ante la gesta del 
alborear de un Mundo Nuevo. 
¡España volvía otra vez por la 
Humanidad! Y siempre a 
impulsos de su inquebrantable

fe católica, la suprema'^ 
por la que llegará a serj 
grada, estigmatizada. 
odiada por los sicarios 
Europa réproba, seceso 
rialista; la Europa emanáis 
la Reforma, con 1®^® ? J 
de perversidad y pos''' j 
que no se recata en c W 
barraganía financie» J 
inmenso poder 3 
judío y judaizante )' . 
con las distintas y 
Europa, en fin, ” 
rastrera.

El 12 de octubre, a ^^^^ 
cias, nada fien^pftdei^ 
toda esa basura. ^^ .-u 
bre es de signo e P 
por tanto, fiestas 
Es la fecha en 
nuevo linaje humano- J 
hispano. Es la /'^^ ¡jgd.cí 
mación de la^ ^'jP^vizcar!^' 
exigía Zacarías de 
valoración ética .^eji
nidad radica justan ¡^(^
España fue una P |sei'’¡
tica puesta ante to jj^j?
de la verdad cato pjl
como confirmad ’ ^gveii'
bras de Teodoro ^^cai**
su “Discursoa os »,
“A España su 
a hacer lo que !
blo ha hecho: pió!?
mundo y ofreects ^.^^^ 
se lo concedió, 
altar de su trono.-
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Así lo observa la Asociación de Amigos del Museo, para la que esta institución cultural precisa una promoción más adecuada

El Museo está socialmente infrautilizado y tiene 
una carencia muy grande de personal técnico

Preocupa que los alrededores del Museo son *^un nido de drogadicción; es ver diariamente gente que se está «pinchando»”

El Museo de Albacete está socialmente infrautilizado; 
precisa una promoción más adecuada y tiene una caren
cia muy grande de personal técnico. Estas son algunas 
de las conclusiones a las que llegó la Asociación de 
Amigos del Museo en su última reunión, que observó 
con gran preocupación todos estos problemas.

Felicidad IZAGUIRRE

La Asociación de Amigos 
del Museo de Albacete celebró 
una reunión el pasado miér
coles, en la que sus miembros 
se replantearon qué papel tie
ne que jugar esta organización 
respecto al Museo.

La presidenta de la asocia
ción, Llanos Giménez Ortuño, 
informó que durante esta reu
nión se estudió el tema de 
cómo adquirir nuevas obras 
para el Museo, y cómo se 
podría actuar para promocio
nar más esta institución cul
tural,

“En los estatutos de nuestra 
asociación viene reflejada esa 
posibilidad de adquirir obras, 
y estuvimos analizando de qué 
manera podemos llevar ade
lante ese trabajo que requiere 
un desembolso de medios eco
nómicos importante”, explicó 
Llanos Giménez.

Contribuir a lograr una pro
moción más adecuada del 
Museo centra en estos 
momentos el interés de la aso
ciación, que observa preocu
pada cómo esta institución cul

tural de Albacete está muy 
poco explotada en relación a 
todo lo que podría dar de sí.

“Es preciso sacar más par
tido al Museo, -añadió Llanos 
Giménez- pero ocurre que 
éste tiene una carencia muy 
grande de personal técnico. 
Tenemos una persona con esa 
base técnica, la directora del 
Museo, Rubí Sanz, que tiene 
que desarrollar múltiples fun
ciones. Es una mujer con una 
capacidad de trabajo impresio
nante, que ante la falta de más 
personal tiene que hacer de 
todo: desde excavar en yaci
mientos arqueológicos, a vigi
lar, controlar, atender los pro
blemas de los trabajadores... 
es, en definitiva, estar «en misa 
y repicando» durante mañana, 
tarde y noche”.

Todo esto influye sobrema
nera en que el Museo esté 
socialmente infrautilizado, 
según aprecia la citada aso
ciación. “Esta institución cul
tural tiene unas posibilidades 
muy grandes para la organi
zación de actividades que por 
falta de personal no se llegan 
a realizar”, apuntó Llanos

La asociación quiere trabajar en la línea de adquirir más obras para el Museo que tiene serios problemas.

Giménez.

Las pintadas

En el seno de esta asocia
ción también se abordaron 
otro tipo de problemas que 
afectan seriamente al Museo 
e incluso a sus trabajadores. 
En este sentido. Llanos Gimé
nez indicó que “nos preocupa 

mucho ver cómo el exterior 
del edificio del Museo es un 
nido de drogadicción. Es ver 
diariamente gente que se está 
“pinchando”, y nos pregunta
mos cómo podemos resolver 
esto, junto con el tema de las 
pintadas en los muros de la 
institución”.

Para la presidenta de la aso
ciación, en estos temas es 

como si el Museo fuese un 
poco marginal, y afirma que 
habría que buscar medios 
entre todos para encontrar 
soluciones.

En definitiva, la asociación 
quiere trabajar en la línea de 
conseguir una promoción más 
adecuada del Museo procuran
do que deje de estar social
mente infrautilizado.

^^L§^_^rdó en la Asamblea General de la FAPA 

Los padres de escolares, a 
la manifestación antidroga

W 0̂ a: o 3

«al de Albo Provin- 
nesdeP- ?‘^^^^^ óe Asociacio- 
PA) Alumnos (FA- 

Berruezo, 
P'ataformT^^^‘°'^ 

.A¿eu 7 ^^ '^ droga en 

da acudir a 
^'^‘^^ contra 

"^^^ ^"^^ P'’^^- 

’^'^^coles en ^^® A*’® ^' P^^^^o 
^1^ AlbaPAt Ayuntamiento 
^^“^eral Asamblea 

«probó el “”»"'midad 
•^^sentado ‘ 1 !?‘i"’® ^® gestión 
^ y el ^‘alance de cuen- 
''^ades n"^®P’’oyecto de acti- 

mismos®’ ^^'■"« 9^92. 
con el y óe acuer- 

del di cuatro del 
se ^í!® vitada asam- 
de la ?^dió a la renova- 

' “P^deración^"^‘‘ Directiva de 
^^^ ’^omentn ^^^^ cuenta desde 

Arráez ? "®" '^‘^Ía.s Gar- 
f Además presidente, 

eleoid ^^’’cía Berruezo, 
?M», f j"\ para ia Junia 
S*w«8 D^ “ '"APA, las 
?® RowS?”?®" G»n- 

’*"“(secr2’. Angel Ruiz 
^rio); Francisco

Martín Romero (tesorero), y en 
el cargo de vocales: Pedro 
Requena, Elena Flores, José 
Ricardo Navarro Bedrina, Jesús 
Cimas Lozano, Agustín Martí
nez Martínez, de Almansa; 
Venancio Pardo Jiménez, de La 
Roda; Jesús Damián Ortega 
López, de Villarrobledo; Paqui 
Soriano González, de Casas 
Ibáñez; Asunción García del 
Orno, de Hellín; (sin concretar) 
Sierra, y M^* Carmen Carnero.

Quedó reflejado en acta a 
petición de la asamblea, el reco
nocimiento a las personas 
salientes de la Junta Directiva, 
y en especial a Francisco Del
gado Ruiz, cofundador de esta 
FAPA y miembro de su órgano 
directivo en distintos cargos 
durante diez años.

El presidente de la FAPA a 
nivel regional, Jesús Cimas 
Lozano, asistió a la Asamblea 
General, sobre la que informó 
que se desarrolló con una 
importante participación, pues 
en ella estaban representadas 
más de cincuenta APAS de 
Albacete.

Resaltó Cimas que la com
posición de la nueva Junta 
Directiva cubre las cinco comar
cas de APAS de la provincia 
(Héllín, Villarrobledo, Alman
sa, La Roda y Casas Ibáñez),

El nuevo presidente de la Federación de Padres de Alumnos, Matías García Berruezo (con corbata). JESUS MORENO

y que Matías García Berruezo 
realizará una buena labor al 
frente de la Federación de 
Albacete, puesto que conoce 
esta organización, al haber sido 
miembro del anterior órgano 
directivo de la misma.

Sobre el comienzo del nuevo 
curso escolar, Cimas indicó que 
éste se presenta expectante en 
cuanto a la participación de los 
padres de alumnos, por la pues

ta en marcha de la Ley de Orde
nación General del Sistema 
Educativo (LOGSE).

Escolarizar niños de tres años

“Nos percatamos de que se 
detectan problemas en la esco
larización de niños de tres años 
que prevé la ley y en el nivel 
de Enseñanzas Medias en el 
sentido de los nuevos institutos 

que empiezan a funcionar con 
arreglo a la reforma”, señaló 
el presidente de la FAPA a 
nivel regional.

Así pues y tras la celebración 
de la IX Asamblea General, la 
Federación de Asociaciones de 
Padres de Alumnos se dispone 
a trabajar en el nuevo curso 
escolar en el contexto de las 
novedade.s que entraña la gra
dual aplicación de la LOGSE.
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Atendiendo a la oposición manifestada por Ias secciones sindicales a la adjudicación de contratas

IU propugna la gestión de los servicios 
municipales y el PP su privatización

La ttib^ 1^ 

lU: “La cuantía g 
de las permutas 
se cambia pero 
no sabemos en 
función de qué”

^^La adjudicación a una empresa puede resultar más barato, pero a costa de menor calidad^^

La posición de PP e IU, como era de esperar, difiere 
sustancialmente en cuanto a la propuesta de las sec
ciones sindicales de CC.OO. y UGT del Ayuntamiento 
de Albacete de que los servicios que presta de forma 
permanente la institución estén gestionados directamen
te y no a través de contratas con empresas privadas.

Eva CAÑAS

Por lo que se refiere a IU, 
estos concejales se muestran 
totalmente de acuerdo con la 
propuesta de los representan
tes sindicales de poner fin a 
la privatización de los nume
rosos servicios que el Ayun
tamiento presta de forma per
manente, “porque ésta es 
nuestra línea programática y 
así lo recogíamos en el pro
grama electoral”, dijo su por
tavoz, José María López Ari
za.

“Participamos en su tota
lidad con esa opinión sindical, 
porque nosotros somos par
tidarios de que todo lo que 
se presta desde el Ayunta
miento sea gestión pública y 
no privada, a excepción de 
servicios que no tendría sen
tido que se llevaran directa
mente, como podría ser la 
repostería de la Caseta de los 
Jardinillos, por poner un 
ejemplo”.

En el sentido contrario, 
situó el servicio de autobuses 
urbanos, ahora adjudicado a 
una empresa particular, “y que 
perfectamente puede llevarse 
desde el Ayuntamiento, a tra
vés de la constitución de una 
empresa pública como ocurre 
en muchas ciudades”. Puso 
como ejemplo de esta situa
ción la propia estación de 
autobuses.

Los concejales de IU son 
partidarios de que todos los 
servicios sociales, educativos y 
de seguridad sean gestionados 
directamente por la Corpora
ción, “porque la privatización

es menos eficaz, aunque al 
margen de esto, se tiene que 
tener en cuenta que los ser
vicios sociales, por el sentido 
y carácter no tienen que estar 
privatizados”.

“De acuerdo -dijo- que la 
gestión por una empresa pue
de resultar más barato, pero 
a costa de menor calidad y 
con salarios más bajos para 
los trabajadores. No se puede 
olvidar, que gran número de 
estas empresas o cooperativas 
son ficticias, que se constitu
yen con el único fin de tener 
un trabajo, cuando sus inte
grantes estarían encantados de 
ser personal laboral del Ayun
tamiento”.

Asimismo, entendió que “a 
la larga el servicio se resiente, 
ya que la Administración, no 
se puede olvidar, no escatima 
crear nuevos puestos de tra
bajo, mientras que la empresa 
privada quiere dar más ser
vicio pero con el mismo núme
ro de empleados, y eso es 
imposible”.

“Resoherlo según venga”.

Sobre la predisposición que 
pueda tener el equipo de 
gobierno ante la propuesta 
sindical, el portavoz de IU dijo 
que “no sé cuál es la filosofía 
del PSOE, porque en su pro
grama electoral no dedicaba 
nada a este asunto, mientras 
que nosotros recogíamos 
todos un capítulo”.

A su juicio, “la intención 
del Grupo Socialista será ir 
resolviendo estos asuntos 
según se vayan presentando.

La Cámara ha convocado su 
tercer Premio de Periodismo

LT

La Cámara de Comercio e 
Industria de Albacete convoca 
por tercera vez el Premio 
Cámara de Periodismo, con el 
propósito de ayudar al mejor 
conocimiento de la provincia y 
fomentar la divulgación de tra
bajos sobre su economía o sobre 
la actividad cameral en el ámbi
to provincial.

A este premio podrán optar 
todos los trabajos que se publi
quen o emitan en los medios 
de comunicación social de difu
sión provincial, regional o 
nacional y que traten temas 
relacionados con la actividad 
empresarial en la provincia de 
Albacete, contribuyendo a su 
mejor conocimiento, promoción 
y desarrollo.

Atendiendo siempre a las 
bases, los trabajos que opten 
al premio deberán haber sido

emitidos o publicados a lo largo 
del año 1991, con o sin firma, 
en cualquier diario, revista o 
publicación periódica, emisora 
de radio o televisión.

Cada candidato podrá pre
sentar cuantos trabajos desee, 
revistiendo la forma de artículo, 
crónica o reportaje, aunque sólo 
uno podrá resultar premiado.

El premio será único y dota
do con 250.000 pesetas y diplo
ma, pudiendo dividirse “ex 
aequo” entre un máximo de dos 
trabajos; podrá también otor
garse un accésit de 50.000 pese
tas y diploma, que no recaerá 
en la misma persona que el pre
mio principal. El jurado podrá 
declarar el premio desierto, 
acumulándose en tal caso su 
importe a la convocatoria de 
años sucesivos.

Los trabajos se entregarán 
antes del 31 de diciembre, en 
la propia Cámara.

* OI

EI senicio de autobuses urbanos está adjudicado a una empresa.

pero no se puede olvidar que 
en la anterior Corporación 
proliferaron las contratas con 
empresas privadas”.

Mayor rentabilidad

Por el contrario, el PP tiene 
una opinión completamente 
opuesta a la de IU. Según su 
portavoz, José Ramón Remi
ro, “por filosofía política, 
nosotros abogamos por con
tratar los servicios públicos a 
empresas privadas, buscando 
una mayor rentabilidad, que 
supone dar un mejor servicio 
a menor coste”.

Para el Grupo Popular, “es
to significaría una mayor vigi
lancia de la que existe actual
mente en el cumplimiento de 
los servicios contratados, para 
garantizar su calidad. La adju
dicación se tiene que hacer 
a los equipos que hagan la 
mejor oferta, que no quiere 
decir que sea la más barata”.

Cumplir el 
fín social ’

. La privatización de 
los servicios municipales 
que propugna el Grupo 
Popular, “pasa, eviden
temente, porque se 
cumpla el fin social de 
la forma más idónea”, 
añadiendo que “la” ini
ciativa privada siempre 
es más barata que la 
gestión pública, mien
tras que no se demues
tre lo contrario. Pero el 
Ayuntamiento tiene que 
convertirse en velador 
permanente en la con
secución de los objetivos 
en cantidad y calidad”.

El Grupo Popular no 
se cuestiona la adjudi
cación del servicio de 
autobuses urbanos u 
otros similares.

Suspendida por segunda vez la 
comisión provincial de Sanidad

E.C.

Por segunda vez consecutiva 
ha sido suspendida la comisión 
de Sanidad de la Diputación 
Provincial, que preside el dipu
tado socialista, Isidro González 
Mínguez, sin que los miembros 
representantes de la oposición 
hayan recibido una explicación 
sobre la decisión de no man
tener la convocatoria anuncia
da.

La reunión de la comisión 
estaba anunciada para la tarde 
del jueves, y fue a mediodía 
cuando los integrantes de la 
misma recibieron la comunica
ción de que había sido sus
pendida.

También la pasada semana 
ocurrió exactamente lo mismo, 
siendo igualmente anulada la 
convocatoria.

Así, esta comisión sólo se ha 
reunido, desde que se consti

tuyera la nueva Corporación, en 
una sola ocasión. Una primera 
reunión que fue destacada, ya 
que fue la ocasión en la que 
los representantes de la junta 
de personal y el comité de 
empresa, que venían asistiendo 
a la misma en los últimos ocho 
años, tuvieron prohibida la 
entrada a esta reunión.

Propuesta de IU

Será en la próxima reunión, 
teniendo en cuenta que las dos 
anteriores han sido suspendidas, 
en la que el diputado de IU, 
Ramón Sotos, propondrá que 
la Diputación Provincial adopte 
un compromiso de colaboración 
con el Pfan de Drogas que se 
pondrá en marcha en Albacete.

También solicitará que una 
de las alas de Las Tiesas se 
destine a centro de rehabilita
ción de drogodependientes.

Sin querer entrar en dispon 
sobre quién ha tenido el ptj 
tagonismo en la permutado 
solar municipal en la calle lá

BO
a 5

por un local particular en b ’fo
calle de la Feria, el portan 
de IU, José María López Aria 
se refirió también a este asuiiit
y al trámite seguido hasta j 
aprobado en el pasado Pie»

da
«to 
iros 
nah
tsbiCabe recordar en prina r 

lugar, y así lo recogíamos a¡Jr”‘ 
que el portavoz del PP, Jis o t

Ramón Remiro, aseguraba (¡; “'" 
ha sido gracias a su grupo pa 
lo que el Ayuntamiento se b p
ahorrado casi siete millones 4 El
pesetas en esta permuta, i .^,. 
detectar que se había hechoua 
excesiva valoración del loo! j^j 
particular, hasta conseguir ns Up
oferta equivalente entre añila |^f
partes.

Sin embargo, el portavoz 4 
IU recordó ayer que este asunK 
ya había sido planteado en b 
anterior Corporación, “taniois 
Junta de Portavoces comots 
la comisión de Urbanismo, doí

bba

Se 
tolde ya anunciamos nuestra oj» 

sición a esta permuta si se m» 
tenía una contraprestación B g
elevada”.

“Así -añadió-, pedimos qiü 
se buscara una alternativa, pot' 
que no era necesario que el® 
tro del Barrio estuviera enJi

lías

1

calle principal, sino en c® 
adyacentes. El asunto que» 
aparcado y ante las pre9U8^ 
de la Asociación de Vecutt 
fue retomado de nuevo por 
Corporación, volviéndose a pif jpi 
sentar la permuta en las mis» y^^, 
condiciones que anteriorni' .
te .

Igualmente, recordó 
“el fondo del problema w 
en que la permuta que se F 
sentó al resto de los gtupo^^ 
bien distinta a las cono'^'"’. 
que los vecinos habían p2 . 
con la propiedad, ya q“ 
Ayuntamiento tenia que -j. 
pagando, pero 
embargo, esto no se re ^ 
al resto de los grupos 
presentó una diferencia , . 
mico en favor del partí 
siete millones de pesetas •

Asunto político^

Itur 
aire

apc

Jo

López Ariza 
“toda la cuestión de la P . 
radica, como es evidente-^^ 
valoración que jgja 4 
problema técnico, no 
ser menos 
muchas veces las va p^, 
se modifican pero, no 
en función de que ■ ^ó‘l’’‘

En este sentido.^* 
“en estos asuntos .^yí’ 
ser muy estrictos y s ^^ p^f 
dar opción a qu® c 
mutas se burle la JUváíH 
legalmente la perntu ^^^^ 
siempre que ^^^^^. g padii^, 
económico pequen , J^bioj 
un porcentaje, 
está autorizado, ’
cuenta que con *® 
pierde el sistema 
y subasta”. ¡ prupo ,

“Desde luego «'¿,iie^ 
jono hay valorado , jjial^ 
tido que no m^ijoiie’'’' 
ya que en el Ayn* 
permuta mucho •

T
C
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Cesar Cabeza Frías.

El “eurobús” repartió folletos a los ciudadanos sobre cómo prevenir el cáncer. JESUS MORENO

í^j “eufobús” estuvo ayer en esta capital, y hoy proseguirá su campaña informativa en Almansa, Hellín y Tobarra •

Un autobús de la Semana Europea 
contra el Cáncer recorre la provincia

Se siguen recibiendo donativos sobre la postulación del pasado mes, que se aproxima a 3.000.000 pts.

'“piw loo de ¡os 16 autobuses de 
®* P» lo Spmana EuroDea contra
uta dd

Semana Europea contra
alie Cáncer que está 

“ arriendo la comunidad 
f Castilla-La Mancha,

■ en

z Aria síuvo ayer ea Albacete para 
asuiui reseguir su campaña infor-

3sta» aína sobre prevención de 
^1® íü enfermedad. La cam- 
P”® BÍa, que comenzó el pasa-

OS aví

iba (¡2 
ipop 
o seis 
onesdi

do día 7, se está desarro- 
hdo por toda Europa.
t Felicidad IZAGUIRRE

El autobús que exhibe la
“^ ^ fenda “Europa contra el cán- 
d 1^ ^"’ "^^° ^' pasado jueves a

uir n:

avoz di

^razona de La Mancha, pro-
dente de la provincia de 
lienta, y tras permanecer ayer 

n la capital albaceteña se tras-
' asun» Í*^ ^°^ ^ Almansa, Hellín y 
ñ ^^''''^’ y ^' domingo visitará 

fe localidades de La Roda y 
llarrobledo, de la que partirá 
cía Ciudad Real.

ante a

3

10, do:- 
:ra op 
se mr- 
ión B

los (p 
va,p«' 
;el» 
a enb
1 cafó

resioos 
/ecins 
poreí 
eapP 
misnií 
iornif^

Se trata de uno de los 16 
itobuses que están recorrien- 
' desde el pasado día 7 las 
ferentes comunidades autóno- 

del país y que distribuyen 
filos y demás material infor- 

^livo a los ciudadanos sobre 
a nocividad del tabaco”, “res- 
K la vida” y “Mensaje a las 
lluras madres que fuman”, 

otros temas, con el pro- 
'^u^® P^’^^r la atención de 

^población para la prevención 
11 cáncer.

1 co
1 radií’

p presidente de la Junta 
vincial de Albacete de la 

^lacion Española contra el 
^^^^’^ Cabeza Frías,

1a CEE, y por la que hasta el 
día 17 de este mes se celebrarán 
en toda Europa diversos actos 
relacionados con la prevención 
de esta enfermedad.

Sesiones en vídeo

Apertura del 
Centro de 
Prevención 
del Cáncer 
de Mama

c cu
 «X» 

.^
 ^ JO "

^ “
"^

mas, 
^^^ ^^^^ campaña se 

e en el seno
elCán^^”’!’^? Europea contra 

cer, bajo el patrocinio de

“El objetivo de la campaña 
es totalmente informativo. 
Estos autobuses están atendidos 
por una azafata, y desde ellos 
se distribuye a la población el 
decálogo de lucha contra el cán
cer, y diversos folletos sobre 
este tema”, informó Cabeza 
Frías, quien explicando las 
características de los autobuses, 
indicó que éstos poseen dos 
pisos; el de abajo tiene dos

mesitas para la atención al 
público, y el alto se destina a 
sesiones informativas a través 
de la proyección de un vídeo.

Concretamente en la ciudad 
albacetense, el autobús que está 
recorriendo las capitales y loca
lidades más importantes en 
volumen de población de la 
comunidad castellano-manche
ga, estuvo estacionado ayer por 
la mañana en la calle Ancha, 
y por la tarde, en la Plaza de 
Gabriel Lodares.

Por otra parte. Cabeza Frías 
informó que todavía siguen lle
gando donativos a la Junta Pro
vincial de la Asociación Espa
ñola contra el Cáncer, en rela
ción a la postulación realizada

el pasado 11 de septiembre en 
Albacete.

“Todavía no tenemos cifras 
muy exactas sobre lo recaudado 
por esta postulación contra el 
cáncer porque aún nos siguen 
llegando donativos, pero sí 
podemos decir que ya hemos 
superado la cantidad obtenida 
el año pasado, que fue de 
2.400.000 pesetas, y que espe
ramos llegar a los tres millones 
con las aportaciones que esta
mos recibiendo”, expresó César 
Cabeza Frías, para quien este 
incremento significa que cada 
vez son más los albaceteños que 
toman conciencia de la nece
sidad de colaborar en la lucha 
contra el cáncer.

El presidente de la Jun
ta Provincial de la Aso
ciación Española contra 
el Cáncer, César Cabeza 
Frías, informó que ya está 
terminada la obra de 
construcción del Centro 
de Prevención del Cáncer 
de Mama, cuya inaugu
ración está prevista para 
últimos del mes de 
noviembre.

“Faltan sólo unos reto
ques de decoración y 
amueblar este centro, que 
atenderá a 60.000 mujeres 
de Albacete capital y su 
provincia con edades 
comprendidas entre 40 y 
65 años de edad, al ser 
éste el tramo de pobla
ción femenina con más 
riesgo de contraer esa 
enfermedad”, indicó 
Cabeza Frías.

Para la puesta en mar
cha del centro de preven
ción, se cuenta ya con 
varios técnicos de radio
logía de la Universidad de 
Navarra.
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Juan Antonio Mata.

El secretario regional, José María Díaz, presente en las ponencias del sindicato en .Albacete para el próximo congreso confederal. JESUS MORENO
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Comisiones se 
sumará a la 
manifestadón 
del lunes conti 
la droga

¡a

Su secretario remanal, José María Díaz, acusa al proyecto de propiciar una ley de huelga encubierta

CC.OO califica como ‘^fascista” la Ley 
de Seguridad Ciudadana de Corcuera

Se podrán imponer sanciones de hasta 100 millones para los organizadores de algunas manifestaciones

José María Díaz calificó como “fascista y derechizante” 
la Ley de Seguridad Ciudadana presentada por el minis
tro Corcuera y señaló que existen en los Presupuestos 
Generales del Estado serias contradicciones entre el 
discurso del Gobierno y las medidas propuestas.

Miguel Angel CATALAN

El secretario de la Unión 
Regional de CC.OO, José 
María Díaz Ropero, asistió 
ayer, en una reunión informal 
de este sindicato, al debate de 
las ponencias que se presen
tarán en el próximo congreso 
confederal que se celebrará en 
Madrid en el mes de diciem
bre.

El secretario regional infor
mó los proyectos y líneas de 
trabajo que se desarrollarán 
por parte del sindicato, des
tacando como prioritario la 
defensa de los derechos socia-

Cuarenta y nueve delegados de 
Albacete en el congreso regional

LT el 
el

El secretario de organización 
del sindicato, José Francisco del 
Campo, informó ayer sobre las 
más de cien asambleas convo
cadas en toda la provincia de 
Albacete para las Uniones 
Locales y sindicatos, de cara al 
próximo congreso, de las cuales, 
alrededor de cuarenta ya se han 
realizado, y adelantó el calen
dario para las próximas.

De esta forma el lunes que 
viene se celebrarán asambleas 
en la comarca de Hellín y en 

les en relación con los temas 
de la sanidad pública, respecto 
a las conclusiones de la “Co
misión Abril” y la Ley de 
Seguridad Ciudadana, que se 
está debatiendo actualmente.

En cuanto a los recortes 
sanitarios, Díaz Ropero, anun
ció la presencia de trabajado
res de la región en una mani
festación en Madrid, en señal 
de protesta por “la agresión” 
que supone para los pensio
nistas, así como por determi
nados puntos de la Comisión 
Abril.

Respecto a la Ley de Segu
ridad Ciudadana, el secretario 

sindicato de transportes, y 
martes, junto al congreso de 

Almansa se reunirá el sector de 
alimentación.

Las localidades, donde en 
sucesivos días tendrán lugar 
también este tipo de asambleas 
en la Uniones locales serán 
Madrigueras, Tarazona, 
Villarrobledo, El Bonillo, la 
Comarca del Segura, y Villa- 
malea.

Respecto a las federaciones 
que quedan pendientes hasta el 
día 25, en el que se cerrará 
el proceso, están incluidas, el 

regional, la calificó como un 
proyecto “derechizante y fas
cista”, que atenta contra los 
derechos individuales y colec
tivos de los ciudadanos, deján
doles indefensos ante el poder 
del Estado.

“Lo que no se puede hacer 
desde el Estado -argumentóes 
que ante la incapacidad del 
Gobierno para diseñar meca
nismos de justicia y un mejor 
funcionamiento de los servi
cios de seguridad, se supla por 
un marco legal que afecta a 
los derechos de reunión y de 
huelga, entre otros”.

Por otra parte, el respon
sable regional de CC.OO 
señaló que “la Ley ^e Segu
ridad Ciudadana, propicia una 
ley de huelga encubierta, al 
requerir determinados requi
sitos y contemplar sanciones 
hasta de 100 millones de pese- 

sector del textil, metal, ense
ñanza, administraciones públi
cas, banca y sanidad.

José Francisco del Campo, 
añadió que “elidía 25 se cele
brará la conferencia provincial, 
donde se debatirán las ponen
cias y se elegirán a los 49 dele
gados de Albacete que repre
sentarán la Unión provincial en 
el congreso regional, que está 
convocado para el 14 de 
noviembre, en el cual se deci
dirá la dirección confederal y 
las líneas de trabajo para los 
próximos cuatro años. 

tas para los organizadores de 
movilizaciones, aparte de vul
nerar el derecho de huelga de 
los funcionarios públicos”.

En cuanto a las posturas 
del sindicato respecto a los 
Presupuestos Generales del 
Estado, afirmó que “existen 
grandes contradicciones entre 
eJ discurso del Gobierno y su 
articulación completa, ya que 
mientras se argumenta por 
parte del Gobierno que se 
quiere potenciar las políticas 
de activas de empleo y la 
mejora en la recalificación de 
formación de personal, existen 
serios recortes para los con
venios de planes de empleo 
y en inversiones para cursos 
de formación, aunque hemos 
conseguido que se respeten las 
mejoras sociales asumidas por 
el Gobierno en la Propuesta 
Sindical Prioritaria”.

José Francisco del Campo.

Juan Antonio Mata, 
rió provincial de Comisa 
Obreras declaró ayer que»! 
dicato se sumará a la mal 
tación de distintos colal 
ciudadanos para protesta! j 
tra la drogas, iniciativa quíj 
tió de la asociación de vea 
del Barrio de la Milagrosa. |

Por otra parte, af^J 
“la ley de Seguridad CiudaW 
si de verdad quisiera M 
contra la droga, tendríaj 
permitir, en vez de poderg 
en los domicilios de partM 
res, investigar las 
corrientes de los bancos 
se blanquea el dinero VR 
que “las personas queenfl 
minados momentos de R 
historia han visto cómo 
laban sus domicilios, »l 
muy poco de la utilizad I

Por otra parte, manifU 

“este problema no es 
nuestra provincia, ya qae I 
trancurso de este año, -J 
vales hijos de trabajadoraJ 
la marginación, ®5^®" J 
cementerio gracias a q 1 
serie de señores sin es j 
tolerados y permití 
por los poderes puW^ 
se saben quiénes son. P ] 
que en Albacete es 1 
en esos límites ya • J 
en que la droga cor j 
forma natural, sobre t J 
las barrios perúen • ■ 1 
marginados'’.

“La heroína 
con una cierta 
hago un Hamami n P J 
el conjunto de la s c J
ceteña participe e J
festación del día

«añilad 

una iniciativa de w ^ 
nes de vecinos 
La Milagrosa y ^jfá
cuando el pasado ^^ J
tiembre celebrará ^^^j^J 
blea, a raíz de í 
un vecino del bar 
sumo de drogas^ fiuda'^^'j

En la P«»«»Íl»j 
la que se han suW ^. (J 
ciaciones ''cema pirf 
políticas y s‘"‘’¡.reación d 
de solicitar la ere ^ 
comisión perma ^^^^ pq 
exclusivamente 
mática.
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‘La perdiz no ha criado suficientemente bien y los conejos han disminuido por la enfermedad

Mañana se abren los períodos hábiles 
de caza de la veda general en la región

Dos obras 
literarias de 
Albacete 
participan en el 
Premio Planeta

Se les pide prudencia a los cazadores al principio de la temporada LT

A partir de mañana, queda abierta la veda de caza 
mayor y menor, con la correspondiente defínición de 
los días hábiles y las especies que podrán ser derribadas. 
Este año se apreciará una disminución de las perdices
y de los conejos, por lo 
la falta de las anteriores.

que otras especies sufrirán

Ester PEREZ

se

on 
inte

M

a. se® 
?oinis» 
que SOI 
a mi- 
colea 

:esiaf¡ 
aqüeí 
de vea 
^rosi 
firmó 
’iudai

ndríí; 
ideres 
par':' 

Olí' 
cosd»

Con unas perspectivas “no 
muy halagüeñas”, según 
fuentes de la delegación de 
Agricultura, mañana se abri
rá la temporada de veda 
general de caza menor y de 
caza mayor en Castilla- La 
Mancha.

Las mismas fuentes seña
laron que “la perdiz no ha 
criado suficientemente bien, 
y los conejos no se encuen
tran en su mejor momento 
debido a la enfermedad que 
les afecta”.

En cuanto a los períodos 
hábiles de caza para la próxi
ma temporada, en lo que res
pecta a las especies de caza 
menor, como el conejo, la 
liebre, la perdiz, el faisán 
serán desde mañana hasta el 
primer domingo de febrero. 
Los cazadores, sin embargo 
podrán capturar zorros hasta 
el tercer domingo de febrero.

Y en el caso de las aves migra
torias, paloma torcaz, codor
niz y tórtola, el período hábil 
llegará hasta el 31 de enero. 
En lo que concierne a la caza 
mayor, los ciervos, gamos y 
jabalís se podrán derribar has
ta el tercer domingo de febre
ro.

Fuentes de la Delegación 
de Agricultura señalaron que 
“se les pide prudencia a los 
cazadores, y que no tengan 
mucha prisa, ya que la tem
porada es muy larga, y no 
deben derribar un número 
excesivo de piezas al prin
cipio”.

Las mismas fuentes seña
laron que en la media veda 
que comenzó el 15 de agosto 
y finalizó el pasado 15 de sep
tiembre, “este año, las aves 
migratorias se han dado regu
lar, y tanto la tórtola, como 
la codorniz, han estado más 
flojas que en años anteriores”.

Durante los períodos hábi-

I

Mañana se abre la veda de caza general en Castilla-La Mancha

les de caza establecidos, la 
caza de las especies de menor 
se limitará a jueves, domingos 
y festivos. Asimismo, está per
mitida la caza de aves acuá
ticas desde el 15 de octubre 
hasta el 31 de enero, desde 
una hora antes de la salida 
del sol hasta una hora después 
de su puesta, y se podrá cazar

desde embarcaciones remoa
o a vela, pero no desde embar
caciones con motor.

Hay que resaltar, que está 
prohibido matar en todo tiem
po a las hembras de las espe
cies ciervo, gamo, corzo, cabra 
montés, arruí y muflón, así 
como las de jabalí seguidas 
de crías.

Este año, se han presentado 
a la convocatoria el XL Premio 
Planeta, un total de 350 ori
ginales, de los cuales, dos per
tenecen a escritores de Alba
cete. La concesión del premio 
tendrá lugar el próximo día 15 
de octubre en los salones del 
Hotel Princesa Sofía de Bar
celona, patrocinado por la edi
torial Planeta.

La dotación del premio es 
de 25 millones de pesetas para 
la obra que resulte elegida 
ganadora, y de seis millones 
para la finalista. El hecho de 
que se haya presentado un 
número tan elevado de parti
cipantes, da una idea de la 
importancia que tiene este pre
mio literario.

El Premio Planeta ha alcan
zado una auténtica dimensión 
nacional e internacional y prue
ba de ello es la variedad en 
la procedencia de los originales 
recibidos, siendo América del 
Sur el principal remitente de 
originales, con un total de 116 
obras.

Del resto de las provincias 
de la comunidad de Castilla-La 
Mancha, sólo se ha presentado 
un original procedente de Tole
do. Las ciudades que cuentan 
con un mayor número de par
ticipantes son Madrid, con 51, 
seguida de Barcelona, con 34.
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Para atender mejor a nuestros clientes, informamos 

que, HOY SABADO, 12 DE OCTUBRE, PRYCA 
permanecerá abierto durante todo el día con su horario

habitual de 10 de la mañana a 10 de la noche

OFERTAS SOLO PARA HOY

'2!:!2i2!2Ó2'^as 12-14 raciones 1430 1 199
M^e^ra PARMALAT Brick 1 litro

^ 690

Aceite ELOSOL 1 litro

Arroz LA FALLERA, 2 kgs.

Pañal PRYCA T. Grandex52
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Con la proyección de un vídeo dedicado por Televisión Española ¿i toda su obra

Próxima inauguración de la exposición 
del pintor Antonio Carrilero, en Toledo

^^Reinecke^^ en
Polonia

Bajo el título: El paisaje humano de La Mancha

El pintor de La Roda^ Anto
nio Carrilero, expondrá sus 
pinturas en Toledo, a partir 
del próximo jueves, en el 
Palacio de Benacazón. Los 
cuadros están dedicados a 
exhibir los colores y las for
mas de los paisajes de La 
Mancha.

LT

El próximo día 17 de octubre 
se inaugurará la exposición del 
pintor rodense Antonio Carri
lero, organizada por la Obra 
Social y Cultural de la Caja de 
Toledo. Dicha exposición ten
drá lugar en la Sala de Expo
siciones del Palacio de Bena
cazón, en Toledo. Además, se 
proyectará el vídeo dedicado 
por TVE a su obra, que se emi
tirá próximamente en el espacio 
“Autorretrato en Castilla-La 
Mancha”, dedicado a artistas 
ilustres de la región.

Antonio Carrilero que hizo 
su primera exposición indivi
dual en el año 1977 en Valencia, 
ha presentado sus pinturas, ade
más de en casi todas las ciu
dades der España, en Bruselas 
y en Estrasburgo.

Los cuadros de Antonio 
Carrilero han conseguido plas-

Una muestra de la obra de Antonio Carrilero.

mar la profunda belleza de los 
paisajes de Castilla-La Mancha, 
y según Jorge Cela “podemos 
ver en sus cuadros esos colores 
y esas formas manchegas, llenas 
de tierra y cielo y acaso de 
algún vegetal”.

El Ministro de Asuntos Exte
riores, Francisco Fernández 
Ordóñez, ha dicho de Carrilero: 
“Pero lo que si e.s cierto, sea 
o no inhóspito el ,paisaje, es 
que la hospitalidad de La Man
cha, o la capacidad de acogida

de La Mancha, requiere una 
segunda lectura, una mirada 
doblemente penetrante, y esa es 
la que Carrilero probablemente 
ha sabido captar y nos ha hecho 
hacer captar cuando miramos 
sus cuadros”.

Contratados por una 
asociación de conciertos 
polaca, mediante Eliza
beth Wioseck, profesora 
de piano y órgano en la 
ciudad de Rybnik, el dúo 
“Reinecke*”. integrado 
por José Lozano (clarine
te) y Antonio Soria (pia
no), recientemente fina
listas en la selección que 
el Instituto de la Juventud 
llevó a cabo en el Audi
torio Nacional de Madrid 
para la “Muestra Nacio
nal de Música de Cámara 
91”, ofrecerá una serie de 
conciertos en el sur de 
Polonia.

El próximo martes día 
15, Antonio Soria ofrece
rá un concierto con la 
Orquesta Sinfónica de 
Rybnik, interpretando la 
“Gran Polonesa Brillante 
precedida de un Andante 
Spianato”, de F. Chopin: 
el miércoles 16, Reinecke 
ofrecerá un concierto con 
el programa que grabaron 
el pasado 6 de mayo en 
lo.s estudios de Radio 2 
de RNE, y el día 17 rea
lizarán otros dos concier
tos en la mencionada 
región polaca.

De esta forma, el dúo 
estable albacetense de 
música de cámara se pro
yecta ¡nternacionalmcnte. 
cumpliendo su primer 
aniversario.

Guía

EXPOSICIONES

Exposición de pintura de Antonio Carrilero: “El 
paisaje humano de la Mancha”.

- Inauguración el día 17 de octubre, a las 7,30 
de la tarde, en el Palcio de Benacazán en Toledo. 
Patrocinada por la Caja de Toledo, la muestra se 
exbirá hasta el 31 de octubre.

" Exposición del Premio Caja de Valencia de Pin
tura y Escultura.

- La muestra sc exhibirá hasta el sábado 26 de 
octubre, en el Centro Cultural de La Asunción.

* Exposición de pintura de Francisco Javier Pérez 
de Gracia. Inauguración el día 16 de octubre a las mo de Oro’ y cinco segundos premios dotados de 

100.000 pesetas para trabajos presentados exclusiva-7 de la tarde en la Sala de cxposicionc.s de la Dele
gación de Cultura.

■ - Del 16 al 31 de octubre.
" Exposición de la muestra “De Goya a Picasso. 

Grabados."
Exposición conformada por la obra gráfica de Fran

cisco de Goya, Blas Ametller. Antonio Carnicero, Car
los Hacs, Mariano Fortuny, José María Galván, Tomás 
Campuzano, Juan Closas, Alberti, Juan José Martínez 
Espinosa, Agustín Llhardy, Joaquín Pi i Margall, José 
Pedraza, Osotos , Ricardo Baroja, Francisco Esteve, 
Botey, Rafael Pclliccr, Pablo Picasso, Antonio Clave, 
José Guerrero, Antoni Tapies, Antonio Lorenzo, Fer
nando Zobel, Eduardo Chillida, Manuel Monpó, Luis 
Feito, Antonio Saura, Juan Barjola, Juan Genovés, 
Joan Hernández Pijuan, Rafael Canogar, Luis Gor
dillo. Ignacio Bcrriobcría y José Hernández.

- La muestra sc exhibirá hasta el 15 de octubre 
en la Casa de- la Cultura de Almansa.

- Inauguración en Hellín, el jueves 17 de octubre, 
hasta el 27 de octubre.

* Exposición de la Feria de Artesanía de Castilla-la 
Mancha.

“FARMACA 91” celebrará su Xl edición en el 
recinto de la Peraleda de Toledo. La Feria sc inau
guraré el pasado día 5 de octubre y finalizará el 
día 13 de este mismo mes.

CONCURSOS

* “IX Tormo de Oro”.
Podrán participar en este concurso literario todos 

los trabajos realizados para prensa, televisi{5n o radio 
hasta el próximo 15 de octubre.

Convocado por el hostelero conquense del “Figón 
de Pedro”, los trabajos deberán enviarse a Cervantes, 
13, sin límite extensión.

Deberán mandarse siete ejemplares del periódico, 
revista donde se hayan publicado lo,s trabajos, así 
como otra.s tantas copias mecanografiadas y cinta mag
netofónica para guiones de radio y televisión, unién
dose el certificado del director del medio, con los 
dato.s de la fecha y hora de la emisión, así como 
la identidad del autor. Está establecido un primer 
premio dotado de un millón de pesetas y trofeo “Tor

mente por alumnos de las Facultades de Ciencias 
de la Información, que se gradnen en el presante 
curso.
' - Hasta el 31 de octubre, plazo de presentación.

“XI Certamen Literario Lazarillo, T.C.E.”.
El lema para la presente edición será libre, en 

verso, con libertad de rima y medida y un máximo 
de ciento cincuenta versos por trabajo.

Podrán participar todos los poetas con residencia 
en territorio nacional y los trabajos se presentarán 
por quintuplicado con el sistema de lema y pica.

El plazo de admisión de originales finalizará el 
día 5 de noviembre y deben ser dirigidos a “XI Cer
tamen Lazarillo T.C.E., calle Carmen, num. 10, 13200. 
Manzanares (Ciudad Real).

Queda establecido un primer premio dotado de 
Trofeo Lazarillo y 200.000 pcsescta.s y dos esculturas 
en bronce para los dos finalistas del escultor Juan 
Sánchez.

CONFERENCIAS
* Sábado a las 22,30 horas y el domingo 

Conferencia-coloquio sobre “El Fondtcsoro: una "
inversión perfecta” con los ponentes Goiria Hernández 
García, subdirectora General Adjunto de la Deuda 
Pública y Guillermo Santos Llombart, consejero del
gado de Ibcrangenícs Activos, A.V.

- Día 17 de octubre, a las 20 horas, en la Cámara 
de Comercio de Albacete.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Ciclo dedicado al músico Serguei Prokofev 
Organizado por Cultural Albacete con la cola > 

ración técnica de la Fundación Juan March.
Los conciertos se celebrarán cn el Auditorio Mu”' 

cipal a las 20,15. La entrada será libre. .
- Día 14, de octubre, interpretes: Polina Kotliars a 

(violín) y Josep Colom (piano). •
- Día 21, de octubre, interpretes: Conjunto Ross • 

Rafael Tamarit (oboe) y Enrique Pérez 
(clarinete).

“XII Festival Internacional de Música .pu 
nado por la Caja de Albacete. .

- Viernes, día 18 de octubre, a las 20,b ^ 
en el Auditorio Municipal. El precio de entra d- 
de 600 pesetas. , b

. Actuación de la Cara “Virtuosi di Pragd 
dirección de Oldrich Vlcck. Interpretación e^^^i^^ 
cierto para dos orquestas Op. 18 n® 3 de ^^^^^^^ 
el Concierto para trompeta y orquesta en Rl 
de Hummel.

______________________TEATRO

* Organizado por el Consorcio Cultural ^^^jg¿jj 
se representará cn Albacete y dintintas 1^ j^^. 
la obra “Feliz Aniversario”, del escritor Ato ,_^^.j 
sillach, quien figura tambien cn el repai
director. . zjy(¡crrí^

En el plantel de actorc.s figura: Juha ^,,3 
Caba, Alberto de Mendoza, Carmen ^‘’^,,p¡i|acl>- 
María Barbany, Femado Sotuela, y ^^'‘''^^^.^Tyo hof"- 

- Jueves, día 17, cn Villarrobledo, a la-s -^• 
en la Casa de la Cultura. .,,30 hoU^

- Viernes, día 18, cn Almansa, a la-s
en el Teatro Municipal de Almansa. ^nj 

- Sábado y Domingo, días 19 y 20, c^ j^^

horas. En el Auditorio Municipal de Alhac*^^^

* INFORMACION CULTURÉ

,/plC )Punto de Información Cultural (r.i-'—/ 
terio de Cultura: , (.alie ^^^

- En la Biblioteca Pública del Estado, 
José de Calasanz, 14. qyinta planta.

Teléfono 23-84-54. >

D.2O22
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De cara a sustituir con este impuesto las actuales licencias fiscales

Abierto el plazo para el censo 
de actividades económicas

La documentación se presentará en el Ayuntamiento hasta el 13 de diciembre

Proceso de expansión en la comunidad murciana

La Caja Rural de Albacete 
abre una ofícina en Jumilla

E¡ Ayuntamiento de Alba
cete ha firmado, como 
recogió LA TRIBUNA, un 
convenio de colaboración 
con ¡a Delegación de 
Hacienda para hacer el 
padrón del nuevo impues
to de actividades económi
cas que sustituye a las 
actuales licencias fiscales.

LT

Para la elaboración de este 
censo (de industrias, comer
cios y profesionales) se abrió 
un plazo que finalizará el 
próximo día 13 de diciembre. 
Con el fin de facilitar la tra
mitación de altas, y de acuer
do con el convenio estable
cido entre la Delegación de 
Hacienda y el Ayuntamiento, 
se puede presentar la docu
mentación correspondiente 
en el departamento económi
co municipal, ubicado en la 
segunda planta del edificio 
consistorial.

Los datos necesarios a 
aportar para la inclusión en 
la matrícula del impuesto de 
actividades económicas son 
los siguientes:

- Escrito remitido por la 
Delegación de Hacienda de 
Albacete.

■ El Número de Identifi
cación Fiscal (NIF) o el CIF.

Ultimo recibo de licencia 
■scal de actividades comer

ciales e industriales y de pro
fesionales y artistas.
.' Superficie total compren- 
* dentro del polígono de 
os locales, expresada en 
loetros cuadrados y, en su

Convenio entre el Ayuntanuento y la Delegación de Hacienda.

I

caso, por la suma de todas 
sus plantas, especificando si 
procede: superficie no cons
truida o descubierta que se 
dedique a cualquier aspecto 
de la actividad que se trate; 
superficie dedicada a aparca
miento cubierto; y superficie 
utilizada como almacén o 
depósito.

- Si se le ha asignado un 
epígrafe a su actividad com
prendido dentro de las divi
siones 1 a 4 de la sección pri
mera de las tarifas del IAE: 
potencia instalada, afecta 

directamente a la actividad; 
y número de obreros afectos 
directamente a la producción.

Asimismo, el interesado o 
afectado deberá aportar cuan
tos otros datos sean necesa
rios para la declaración.

Si tiene otros locales afec
tos directamente a la activi
dad, como almacenes, depó
sitos, centros de dirección y 
cálculos, oficinas administra
tivas, etc., y va a tributar por 
cuota municipal, deberá pre
sentar además una declara
ción por cada uno de ellos.

F. L

La Caja Rural de Albacete 
ha iniciado su plan de expan
sión en Murcia, con la apertura 
de una oficina en la localidad 
de Jumilla. Según informó la 
Caja, Se trata de la primera 
oficina abierta por esta entidad 
bancaria fuera de la provincia 
albaceteña, y se ha elegido para 
su establecimiento Jumilla por 
la razón de que sus caracte
rísticas económicas son simila
res a poblaciones de .Albacete 
como Fuenteálamo, Albatana, 
Ontur y Tobarra, y por tanto, 
sus necesidades financieras son 
idénticas a las de los mencio
nados municipios.

El director general de la 
Caja, Ricardo Fernández

Denuncian la desaparición o 
muerte de ardillas del parque

LT

Nuni^rosas ardillas, que habi
tualmente vivían en los árboles 
del parque Abelardo Sánchez 
de Albacete, han muerto o 
desaparecido en los últimos 
días, según han denunciado 
vecinos de esta zona de la 
ciudad.

El concejal de Parques y Jar
dines de Albacete, Venancio 
Cuenca, quien reconoció igno
rar con certeza la causa de las 
muertes de estos roedores, indi
có que “éstas pueden ser debi
das a la escasez de comida o 
a la acción incontrolada de 
algún gamberro, aunque la últi
ma hipótesis no la puedo 
confirmar.

Venancio Cuenca señaló que 
estos animales que habitual
mente han tenido su entorno 
natural en este recinto , se están

Gutiérrez, informó que para 
este proceso de expansión se 
ha actuado en Murcia y no en 
otras provincias fronterizas, 
debido a que existía un vacío 
de Caja Rural que se está 
cubriendo por la Caja Rural de 
Almería y la de Albacete.

Las próximas oficinas que 
tiene en proyecto abrir esta 
entidad bancaria serán instala
das en las localidades de Yecla, 
Abarán, Cieza y Calasparra.

El plan de expansión no sólo 
abarca a la comunidad murcia
na, ya que según manifestó Fer
nández Gutiérrez, están a punto 
de finalizar las obras de una 
Urbana en Albacete capital, 
situada en la Avenida de 
Menéndez Pidal. 

marchando del parque de Abe
lardo Sánchez, “por lo que el 
Ayuntamiento capturará a las 
ardillas que continúan en el par
que y las trasladará a un hábitat 
más natural.

El concejal responsable del 
área de Parques y Jardines del 
Ayuntamiento de Albacete 
informó que se piensa trasladar 
a otro entorno natural más ade
cuado para las ardillas, como 
pueden ser los pinares del río 
Júcar”.

En opinión de Venancio 
Cuenca, “con» el cambio de 
lugar de estos roedores, el par
que recuperará su sistema eco
lógico, en el que siempre han 
abundado las aves, las cuales, 
debido a la presencia de las 
ardillas se vieron obligadas a 
emigrar, ante la escasez de ali
mentos y el peligro que corrían 
los huevos de sus nidos”.

GRACIAS 
ESPIRITU

SANTO, SANTA 
CLARA Y SAN 
JUDAS TADEO

Ü

E<!d^^5'0N al
ESPIRITU SANTO

fecios inq p °' Z^^® iluminas 
yo alcanrp^^"^°® P®’'® *^^® 
'^e das ‘^®®'- Tú que

^^e me ha ° '''^ar el mal

*'^a estáJ^^ ^f^^®® ^® mi 
'l^'om en -®°'^'^i9o. yo 
'°9o. ® ^°'^° ú¡á-

^^® nunca ''®^ ^^s, 
r^^ °e ti pt mL®^° separar- 
® 'fesióí y°^ ^^® ’»ea 
^^’^r contioft^^®'’'®'’ i^eseo 
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Pe^PeS p°" ®" 'a gracia 
’’’®®ricordia^?'®® Por tu

los mino .P®ra conmigo 
los {L¡Jg'’®decimiento 

t®''ores recibidos.

E.C. Aanthére de Cartier

Marqués de Molins, 15.

Tete. (967) 21 21 39

21 39 95.

ALBACETE
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EMPRESA DE ASESORAMIENTO 
Y GESTION DE EMPRESAS
necesita para sus oficinas de Albacete

TECNICO CONTABLE
Requisitos:

-Titulación de grado medio, no siendo impres
cindible si aporta una experiencia demostrada 
en la materia.

- Servicio Militar cumplido.
-Vehículo propio o posibilidades de tenerlo.

SE OFRECE:
- Contrato laboral.
- Semana de cuatro días y medio.
- El salario estará en consonancia de la expe

riencia y aptitudes del candidato.

Los interesados enviarán historial a:
Ref: TECnIcO CONTABLE
Apartado Correos, 595 
02080 ALBACETE

Se garantiza absoluta reserva a colocados
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Toros en Munera
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Dámaso González, Manzanares, L. F. Esplá, Manuel de Paz, Julio Aparicio, Manuel Caballero y Julio Martínez, en el cartel

A las cuatro de esta tarde, el festival benéfici
en memoria de Enrique García-Solana

Toros y novillos de Martín Berrocal, Salvador Domecq, Victorino Martín y Daniel Martínez

A Ias cuatro de la tarde de hoy comenzará el 
paseíllo en la plaza de toros de Munera. En 
la puerta de cuadrillas formarán las de Dámaso 
González, José María Manzanares, Luis Fran
cisco Esplá, Manuel de Paz, Julio Aparicio,

Manuel Caballero y Julio Martínez. De los chi
queros irán saliendo los toros y novillos de las 
ganaderías de José Luis Martín Berrocal, Sal
vador Domecq, Victorino Martín y Daniel Mar
tínez. En la tarde de ayer la venta de entradas

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

había alcanzado un nivel que los organizaáoji ‘̂̂ ^
califícaron de satisfactorio, obteniendo gm 
demanda los palcos, ante lo incierto de ¡a 
matología en estos días, aunque según los exp^ 
tos la lluvia está descartada.

a 
■de 
Jie. 
fía 
W

Carlos GUTIERREZ

Los toros de Martín Berrocal 
y Victorino Martín están en los 
corrales de la plaza de Munera 
desde hace tres dias. Ambos tie
nen sobrado cuajo. En concreto, 
el de Victorino iba a ser lidiado 
en la corrida que sirvió para 
inaugurar la plaza de La Coru
ña, pero fue retirado del 
encierro al inutilizarse los pito
nes, lo que no es óbice para 
ser lidiado en un festival. Prue
ba de la esperanza que el gana
dero de Galapagar tiene puesto 
en su pupilo es que el mayoral 
de la ganadería ha viajado hasta 
Munera.

Martín Berrocal, por su par
te, pidió que su toro fuera lidia
do por Dámaso González, 
conocedor de la sobrada técnica 
del torero albaceteño, que pue
de lucir al burel y conseguir 
su indulto.

Si las cosas se dieran bien, 
se podrían indultar tres ejem
plares, el de Berrocal, el de Vic
torino y uno de Salvador 
Domecq, al menos esas son las 
previsiones más optimistas.

La romana de los toros va 
a ser un punto fundamental en 
el capítulo de ingresos, puesto 
que las canales van a sumar más 
de mil quinientos kilos, que

o
S 
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Cartel anunciador del festival de Munera y trofeo al quite providencial de la peña “Pan y toros”.

Jesé 11.8 MANZANARES 
LUIS ECO. ESPIA
MANUEL BI PAZ 
JULIO APARICIO

MAMüEl CABALLERO

serán vendidos en exclusiva 
los puestos del metcado 
Villacerrada.

en 
de

Los caballos de picar

La cuadra de caballos de 
picar pertenece a Juan Cantos 
“El Pimpi”, que la cede de for
ma gratuita para este festival 
benéfico. Muchas otras son las 
aportaciones, en trabajo o en 
metálico. Así, todo el personal 
de plaza participará sin cobrar 
los correspondientes honora

rios, desde los porteros y taqui
lleros, a los mulilleros y corra
leros.

La banda de música de Las 
Pedroñeras, que habitualmente 
ameniza los festejos durante la 
feria munerense, también lo 
hará en esta ocasión, además 
de completar un pasacalles. 
Todo ello sin cobrar ni una 
peseta.

El equipo médico tampoco 
percibirá sus honorarios e inclu
so se hablaba del gesto ejemplar 
de pasar a la plaza adquiriendo 
su localidad.

Este gesto va a estar enca
bezado por el empresario de 
la plaza de toros de Munera, 
Víctor Rubio, con el propósito 
de mostrar que en esta ocasión

no existirán pases de favor abso
lutamente para nadie. El mata
dor de toros Manuel de Paz 
también se ha apuntado a la 
iniciativa de predicar con el 
ejemplo.

La tramitación de los per
misos correspondientes para la 
celebración del festejo ha sido 
gestionada gratuitamente por
Vicente González, como 
habitual en él cuando de 
tivales benéficos se trata.

Subasta

nitiva) y los fondos que se

es 
fes-

El cuadro donado por el pin
tor Ramón Ortiz será subastado 
durante el acto de entrega de 
trofeos de la pasada feria de 
Munera (todavía sin fecha defi-

recauden irán a parar a la mis
ma cuenta que los ingresos del 
festival de hoy, a beneficio de 
la familia del periodista Enrique 
García- Solana Gavidia, en cuyo 
homenaje póstumo se celebra 
el festejo de esta tarde.

Por su parte, el cámara 
corresponsal de Televisión 
Española, Antonio Sáiz, se ofre
ce a editar un número limitado 
de cintas de vídeo, recogiendo 
lo que acontezca en el ruedo, 
con la finalidad de ser subas
tadas en el mismo acto.

Las Cajas Rural y de Alba
cete, el Albacete Balompié, la 
Diputación y los ayuntamientos 
de la capital y Munera han 
adquirido localidades.

Trofeos 
taurinos

C.G,

La tertulia gastronómi
co- taurina “Pan y toros” 
se reunió en la noche del 
jueves para deliberar en 
torno a la concesión del 
trofeo que tiene instituido 
para destacar el “Quite 
providencial”.

En su tercera edición, 
el galardón ha quedado 
nuevamente desierto, lo 
que vene a indicar que 
en la pasada Feria de 
Albacete no se produje
ron situaciones especial
mente comprometidas 
para los que se visten de 
luces.

El presidente de esta 
peculiar peña, Francisco 
López, manifiesta que 
“quizás éste sea el único 
trofeo que es mejor dqar 
desierto, porque significa 
que los toreros no han 
pasado por trances de 
máximo peligro, aunque 
se podría dar el caso oe 
haberse ocasionado y q^® 
lo que no hubiera existido 
es el quite. No es el caso^

El resto de los premios 
taurinos de la Feria^ 
fallarán el martes pto" 
mo, en una sesión con 
jurado unificado para 
de Aprecu, el Ateneo, 
Delegación de CuHw 1 
el Ayuntamiento de ^oa 
cete. Hasta ahora sol 
había 
Manuel Caballero c 
autor de la mejor ’ 
por el restaurante 
Callejón”.
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Villarrobledo ..........................................^^" ••■' :
“En un principio pensé que serían compatibles ambas cosas, pero he visto que es imposible

F. Delicado renuncia a la dedicación
exclusiva para poder obtener la cátedra

^^No hay ninguna discrepancia entre e¡ alcalde Francisco Segovia y yo

concejal socialista Bernardo Fernández Deliado ha expli- 
íáo ¡as razones por las que no se dedicará exclusivamente 
Ula política, sino que seguirá ejerciendo como profesor 
(de matemáticas en el instituto de Villarrobledo. Sus razo
nes son que quiere acceder a la cátedra de esta espe
cialidad, cosa a la que habría tenido seguramente que 
Enunciar si se hubiese liberado en el ayuntamiento,

ADRAZ

■ '‘En un principio -explicó el 
Oncejal socialista- creía que 
»día compatibilizar un trabajo 

tenía que hacer a nivel pro- 
mona! con estar dedicado úni- 

y exclusivamente al ayunta
miento. Dada la experiencia de 
■res meses del trabajo que real- 
■iiente representa estar con 
■edicación exclusiva en el ayun- 

amiento me imposibilitaba 
ledicarme a otra cosa distinta, 

y va a salir en el B.O.E. a lo 
argo de este año las bases para 
icceder a cátedra. Yo soy pro- 
ésor titular agregado de mate- 
náticas del instituto de 
flilarrobledo, con 12 años de 
experiencia, y entonces hay un 
Meso a cátedra, un nivel supe- 
lor dentro de mi profesión y 
loisiera preparar el trabajo 
lecesario para podér llevarlo a 
TO. Esa es la cuestión: mera- 
»ente profesional.

En una población donde 
os dimes y diretes están a la 
’j on del día se han comentado

han ‘*^as discrepancias con el
de 

ique 
o de 
que

Í"50 ^'^®^^®' ¿Hay algo de 
cierto? ”

“Me sorprende la pregunta 
9ue hay 3 factores que me 

,iiuy p mucho al señor alcalde. 
130 ■ -1 primer luga
nido

la cuestión 
"'”’^ ambos aparecimos

j mucho antes 
<^"hados: la 

" n hecho proximal,
* 1 P^dcsor de lengua 

instituto de

interpp mismo centro y 

’ y ^®e uo es de extra-

a se

o, la 
ira y 
dba- 
lose 
o a 
oiaa 
lena, 

“0

)S

”“jer v él°"^’’®^®”'®nte que mi 
“e extíañ??" hermanos. A mí 
’^jo ninpii ^ P^^gunta porque 

'^ a ^^'^ circunstacia 
'"^htad v^ encima de la

^®® dentro 
^S'^eos faniiUares e ¡deo- 
h^ ^iscren ^^5^ h‘X comentado 
Í^ en la f ®® Pudieran ur- 
^•••o se ^® entender 
hiniento. * * llevar un ayun- 

discrepancias 
®^ar ¿„ podemos
?"®‘>steden^n®” “tándem”, 
f'^hos ” ^"^ ocasión dijo. 
^' ^n la ^^’^Plementamos.
re ®" la humanística y

habido ' ^^oto no 
P"'^'3s v ^9uí discre-
^a. y ^^Pero que no las

^“-'-.^fí^vc/us/va

•entos debe de

haber personas con dedicación 
exclusiva?

-Si, eso lo opinamos todos. 
El grupo popular también está 
de acuerdo, independientemen
te del número de personas que 
haya. Pero yo creo que un ayun
tamiento que puede manejar un 
presupuesto de 1.000 a 2.000 
millones de pesetas si quiere 
hacer una mediana gestión tie
ne que tener al frente personas 
que gestionen y hagan una bue
na administración.

*Aunque llevan poco tiempo 
en el ayuntamiento no han dado 
un paso sin i^cibir las críticas 
de la oposición. ¿Quizá usted 
ha pensado que era muy difícil 
aguantar una situación así 
durante 4 años, una situación 
que usted manifestó en cam
paña que debía terminar?

-Yo soy de la opinión que 
es fundamental, sobre todo en 
los pueblos, donde todos nos 
conocemos, que haya diálogo, 
amistad, que exista la conviven
cia. Nosotros pensamos que la 
oposición tiene un papel muy 
importante que desarrollar y es 
concretamente ejercer la crítica 
donde no esté de acuerdo. Es 
totalmente legítimo y lo que es 
importante que esa tensión exis
tente si esque la hay (¿?) desa
parezca poco a poco de forma 
tal que se trabaje por las cosas 
comunes que tenemos los dos 
grupos y si hubiese algo donde 
realmente no hay esa igualdad 
de pensamiento debieran 
replantearse unas reuniones 
donde trabajemos por los pun
tos, repito, que tanto ellos como 
nosotros defendemos y aquellos 
en que haya diferencias traba
jamos por acercar posiciones. 
De forma tal que la población 
sienta el impulso de gente que 
se dedica a la tarea pública y 
no estar siempre discutiendo 
con dimes y diretes que muchas 
veces son estúpidos y no con
ducen a ninguna situación que 
sea para la gente importante.

*Con esta decisión de vol
carse en su profesión ¿poco a 
poco el Fernández Delicado 
político va a ir diluyéndose?

-Pues... la verdad es que ten
go un compromiso con el pue
blo y no puedo eludir ese com
promiso. Yo pienso que la polí
tica es una cosa coyuntural, que 
no debe ser permanente pero, 
eso sí, tengo un compromiso 
con el electorado y con el pue
blo de Villarrobledo y no voy 
a tener dedicación exclusiva 
como en un principio pensá
bamos que podía ser posible 
pero continuaré sobre todo para 
estar al lado de la persona que 
yo respeto mucho que es el 
alcalde.

Delicado prefiere la enseñanza a la política.

a
“Manifíestamente mejorable”

“Yo suelo decir cuando me 
preguntan cómo va el ayun
tamiento que es como las fin
cas: “manifiestamente mejo
rable”. Todo se puede mejo
rar y todos tenemos que tener 
en el ánimo mejorar las 
cosas. Es fundamental el diá
logo, la convivencia. Que uno 
apareza en una lista y otro 
en otra no es motivo para 
que nos tengamos que llevar 
aparentemente mal. Yo sufro 
bastante con esos comporta
mientos. Yo he estado en la

oposición y algunas cosas de 
las que he dicho me han doli
do. Yo creo que merece la 
pena que todos trabajemos 
por Villarrobledo porque 
todos somos importantes. 
Había muchos puntos comu
nes en los programas del gru
po popular y nuestro y juntos 
debemos trabajar para sacar
los adelante. Un ayuntamien
to lo que tiene que hacer es 
administrar y gestionar lo 
mejor posible en beneficio de 
todos sus ciudadanos”.

Alejamiento

*Hay una cosa en la que 
coinciden hasta sus adversarios 
políticos y es que tras 12 años 
de experiencia usted conoce 
perfectamente los entresijos del 
ayuntamiento. ¿Va a notar su 
grupo el que usted esté un 
poquito alejado del ayunta
miento?

-Yo no voy a estar ausente 
y por lo tanto no creo que se 
note esa ausencia que no va 
a ser tal. Creo también que hay 
que dar juego a otras personas. 
Es importante porque si la 
experiencia la tienen siempre 
los mismos otros no la van a 
adquirir nunca. Creo que hay 
personas con capacidad sufi
ciente para desempeñar cual
quier labor en el ayuntamiento 
y sobre todo con el ánimo, el 
aliento y la compañía por mi 
parte.

*¿Como ha recibido el alcal
de su decisión?

-Francisco Segovia la verdad 
es que ha aceptado mi decisión. 
Yo sé que él confía en mí y 
desde luego sólo no lo voy a 
dejar.

*En estos poco más de 3 
meses que llevan en el gobierno, 
¿qué es lo que más le ha dolido 
de lo que ha transcendido del 
ayuntamiento? ¿quizá el tema 
de los sueldos, de la presunta 
persecución a f^uncionarios?

-Yo creo que ha faltado diá
logo y comprensión. Yo per
sonalmente vine a Villarrobledo 
a dedicarme a la enseñanza por

que creía que los hijos de mi 
pueblo necesitaban un especia
lista en la materia puesto que 
yo no lo tuve cuando estudié. 
Quería aportar lo mejor de mí 
a lo mejor de mi pueblo que 
son los jóvenes. Estoy en la mis
ma línea. Después de llegar 
aquí vinieron las elecciones del 
periodo democrático. Yo no me 
escondí, di la cara desde el prin
cipio creyendo aportar algo 
positivo para este pueblo. No 
me ha dolido nunca esfuerzo 
y lo he sufrido a nivel profe
sional, donde podría haber 
hecho algo más si en vez de 
dedicarme al ayuntamiento en 
mi tiempo libre lo hubiese dedi
cado a mí personalmente. 
Entonces yo nunca he trabajado 
por el dinero. Nunca. Lo puedo 
y se puede demostrar. Es uno 
de los temas que a mí me han 
dolido más; ciertos comentarios 
que se han podido oír que no 
se correspondían con la rea
lidad.

En el tema de los funcio
narios yo creo que el tema se 
puede reconducir, si es que ha 
habido algún desliz. Yo creo 
que no se han hecho las cosas 
con mala intención como se ha 
querido interpretar. Yo soy fun
cionario y me molestaría rriuchí- 
simo que alguien se metiera 
conmigo como funcionario. Por 
eso yo tengo muy claro que a 
los funcionarios hay que tener
les el máximo de respeto lo mis
mo que a cualquier otro tipo 
de trabajador.

El Ayuntamiento 
recurrirá la 
sanción recibida 
por infracción 
laboral

ADRAZ

El ayuntamiento de Villarro
bledo presentará escrito de des
cargo ante la Dirección Provin
cial de Trabajo por la propuesta 
de sanción de 500.000 pesetas 
que le ha sido notificada en 
relación al caso del trabajador 
que, con la plaza de conserje 
en propiedad, fue enviado a 
desempeñar la función de jar
dinero.

Tras la correspondiente 
denuncia, un inspector de Tra
bajo y Seguridad Social visitó 
el ayuntamiento el día 19 de 
septiembre último, pudiendo 
comprobar (según consta en su 
informe) que;

-el trabajador en cuestión 
aprobó el concurso oposición 
libre convocado por el ayunta
miento para cubrir 2 plazas de 
conserje, cuya comunicación de 
fecha 11 de abril del 91 refleja 
que adquiere (transcurridos los 
15 días de prueba) la condición 
de personal laboral fijo, figu
rando inscrito en el Libro de 
Matrícula con el número 4.180, 
categoría conserje, y siendo la 
misma fecha la de su alta en 
la Seguridad Social.

-dicho trabajador prestó ser
vicios como tal en el Centro 
Social Polivalente calle Virrey 
Morcillo número 2 desde la 
fecha de su alta hasta el 20 
de agosto de 1991 en que fue 
ordenado que pasase a prestar 
sus servicios a disposicón del 
jardinero mayor para prestarlos 
en los jardines y labores propias 
de jardinero.

“Al no existir razones pro
badas técnicas o productivas 
que lo avalen -dice el informe 
de la Inspección de Trabajo- 
los hechos consituyen una 

, infracción por modificación 
sustancial de las condiciones de 
trabajo, a lo dispuesto en el 
artículo 41 del Estatuto de los 
Trabajadores Ley 8/80 de 10-3 
(BOE 14-3) artículo 1® RD 
606/80 1® abril (BOE 28-4).

Recibida esta notificación el 
pasado día 7 de octubre el ayun
tamiento dispone de 15 días 
para presentar escrito de des
cargo con las pruebas que esti
me pertienentes.

El ayuntamiento nos remite 
una nota informativa en la que 
quiere alncarar:

“1. esta Corporación no ha 
sido sancionada. Existe un acta 
de infracción presentada por un 
Inspector de Trabajo pero en 
ningún momento se puede 
hablar de sanción definitiva.

2. el ayuntamiento de 
Villarrobledo considera que no 
se ha producido modificación 
sustancial de las condicones de 
trabajo en el caso estudiado por 
la Inspección Provincial, y que 
los posibles cambios están reco
gidos en el artículo .39 del Esta
tuto de los Trabajadores, que 
contempla la movilidad funcio
nal en el seno de la empresa 
siempre que no exista perjuicio 
de los derechos económicos y 
profesionales del trabajador.”
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Profesionalidad 
y calidad de 
los productos 
destacan en 
Agroalimentaria

CIUDAD REAL (Efe).- El 
consejero de Agricultura, Fer
nando López Carrasco, señaló 
ayer en la inauguración de 
Agroalimentaria 91 en Valde
peñas (Ciudad Real) que “la 
afluencia a esta exposición posi
bilitará un gran número de tran
sacciones comerciales”.

López Carrasco añadió que 
“las ferias no las hacen los polí
ticos, sino los comerciantes, 
industriales y distribuidores, 
además de los productos de 
calidad y los consumidores; 
pues, si desde la Consejería nos 
empeñáramos en lanzar un pro
ducto que no fuera aceptado 
por los consumidores, éste 
fracasaría”.

Según Fernando López 
Carrasco, “los políticos no sabe
mos nada de fabricación, ni de 
comercialización, lo único que 
podemos hacer es facilitarles a 
los empresarios su participación 
en distintas exposiciones”. El 
consejero de Agricultura felicitó 
a los industriales y fabricantes, 
“que son quienes han arries
gado el capital y hacen posible 
este certamen” y añadió que “ni 
en ésta, ni en posteriores edi
ciones, Agroalimentaria no será 
lo que diga el consejero o el 
alcalde, sino lo que digan los 
distribuidores, sus productos y 
los consumidores”.

López Carrasco dijo que “ha
brá ferias allá donde haya mer
cado, calidad y transacciones 
comerciales y no donde diga el 
político de turno”.

Por su parte, el alcalde de 
Valdepeñas, Salvador Galán, se 
mostró satisfecho por haber 
superado el reto con el que se 
enfrentaron hace tres meses, al 
conocer la fecha en que estaba 
prevista realizar Agroalimenta
ria, “máxime cuando en estos 
momentos hay certámenes que 
se están desarrollando en zonas 
cercanas, como Murcia”.

Galán indicó que Agroali
mentaria debe mantenerse, ya 
que fue la feria pionera en Cas
tilla-La Mancha, e invitó a la 
Consejería a que colaborara y 
apoyara este certamen, puesto 
que “el esfuerzo no debe recaer 
sólo en el comité organizador 
y los industriales”.

Salvador Galán indicó que 
“no queremos hacer ferias para 
la galería, sino las que demande 
la sociedad y el mercado” y aña
dió que “Valdepeñas tiene 
muchos años de experiencia y, 
si lo ha hecho bien hasta ahora, 
habrá que seguir apoyándola”.

En la inauguración de Agroa
limentaria 91 estuvieron presen
tes el director general de 
Estructuras Agrarias del 
Gobierno regional, Pedro Anto
nio Cebrián, el gobernador civil 
de Ciudad Real, Tomás Mor
cillo, el presidente de la Con
federación Provincial de 
Empresarios, Juan Antonio 
León, y la jefe de Proyectos 
Vitivinícolas de la ONU, Isabel 
Mijares.

De los 96 “stands”, 43 son 
del ramo de la alimentación y 
de la vinicultura, y en su orga
nización se han invertido diez 
millones de pesetas.

■■ Hellín y su comarca '
Los actos programados se iniciaron en la tarde de ayer

El Destacamento local de la Guardia 
Civil conmemora el día de su patrona

El capitán de la Compañía hace balance de su primer año en Hellín

Con diversos actos que se 
iniciaron en la tarde de 
ayer, las fuerzas de la Guar
dia Civil conmemoran la 
festividad de sü Patrona. 
Entre las actividades hay 
que destacar la entrega de 
una placa al guardia más 
veterano y la imposición de 
condecoraciones. A las 12 se 
celebra una misa en la igle
sia de los Padres Capu
chinos.

Angel ROMERO GARCIA

• La Guardia Civil hellinera 
está conmemorando desde la 
tarde de ayer con diversos actos 
la festividad de la Patrona del 
Cuerpo, La Virgen del Pilar, 
realizando en el día de hoy otra 
serie de actividades entre las 
que se encuentra la solemne 
misa que tendrá lugar esta 
mañana, a las doce, en la iglesia 
del convento de los Padres
Capuchinos, seguida de un res
ponso por los caídos del Cuer
po. Serán unas horas en las que 
los miembros de la Benemérita, 
en unión de sus familias, y siem
pre fuera de las obligaciones 
laborales, que en esta profesión, 
como en el resto de las Fuerzas 
de Seguridad, no tienen asueto, 
departirán con familiares y ami
gos que en gran número se 
unen con los miembros del des
tacamento para la celebración.

Sería prolijo enumerar los 
constantes actos y servicios que 
estas fuerzas realizan para pro
teger a los ciudadanos, en una 
labor callada y abnegada, en la 
que no están exentos, desgra
ciadamente en demasiadas oca
siones, de llevar el espíritu de 
sacrificio hasta los límites máxi
mos de ofrecer el tributo de 
su propia vida. Por ello esta 
fiesta de La Pilarica no es exclu
sivamente patrimonio del Cuer
po, sino que la inmensa mayoría 
de los ciudadanos tiene un 
recuerdo especial para quienes 
trabajan en su protección diaria 
y guardan un recuerdo en esta 
onomástica señalada, al que 
desde esta delegación de LA 
TRIBUNA nos sumamos.

Ya en el aspecto profesional, 
Marcial Vázquez nos habla de 
la demarcación hellinera: 
“Afortunadamente es poco 
conflictiva, pero nunca se pue
den echar las campanas al vue
lo, aunque es al Gobierno Civil 
a quien compete la tarea de 
evaluar los índices de conflic
tividad, por mi parte puedo 
decir que no me gusta ser triun
falista en este sentido y mi 
deseo es que si los índices no 
son muy altos, aún fuesen 
menores. Por lo que respecta 
a las fuerzas de la Demarca
ción, debo decir que el per

Marcial Vázquez, capitán de la Guardia Civil en Hellín.

Programa de actos

Como indicamos, las activi
dades se iniciaron ayer, con una 
novedad sobre el programa de 
ediciones anteriores. A las ocho 
de la tarde, en las instalaciones 
del Cuartel local, se realizaba 
un acto de Hermandad y 
Homenaje al personal del Cuer
po en situación de Retirado y 
Reserva Activa, en el que se 
procedió a la arriada de la Ban
dera Nacional, toque de oración 
y entrega, por parte del alcalde 
hellinero, de una placa de 
recuerdo al guardia má.s vete
rano, Juan Antonio Gómez 
López. Más larde, la unión 
musical “Santa Cecilia” ofreció 
un concierto, seguido de un 
vino.

Para hoy sábado el programa 
comprende la celebración reli
giosa antes mencionada, a las 
12 del mediodía y a las 13,30 
un vino de honor en la discoteca 
“Blanco y Negro”, donde se 
impondrán las condecoraciones 
que han sido otorgadas al cabo 
primero José Soler Tercero y 
al guardia de Tráfico Félix 
Aguilar Gallardo, entregándose 

El espíritu de una profesión
sonal cumple a las mil mara- 
villa.s con su cometido, es lógi
co que mi ilusión sea la de 
poder tener más fuerzas y nún- 
ca son bastantes, pero debo 
destacar que los guardias de 
Hellín son unos grandes pro
fesionales y con los efectivos 
que tenemos procuramos aten
der lo mejor posible esta zona, 
que si bien no tiene una den
sidad alta de población, si c.s 
de gran extensión, cubriendo 
más de 4.()()() Km, con zonas 
turísticas que en épocas deter- 
miiiada.s registran un mayor 
incremento de habitantes”.

los premios de los distinto.s 
campeonatos que se han estado 
celebrando en la.s semanas 
siguientes, entre los distintos 
cuerpos de seguridad y otras 
entidades locales, colaborando 
como es tradicional en este acto 
LA TRIBUNA con un trofeo 
que se adjudicará al primer 
equipo de la clasificación gene
ral.

Un capitán reciente

Aprovechando esta fiesta, 
hemos mantenido una charla 
con Marcial Vázquez Ginel, 
capitán de la demarcación de 
la Zona de Hellín. El respon
sable de las fuerzas lo es desde 
hace poco más de un año. Mar
cial Vázquez llegó a Hellín a 
primeros de Agosto del 90, 
habiendo tenido hace pocos 
días el honor de ser pregonero 
de las fiestas de Gador, en 
Almería: “Cuando llegué a 
Hellín sólo conocía la población 
de oídas y de haberlo estudiado. 
Cuando la plaza salió, no me 
desagradó y por ello vine, tra
tando de aplicar mis conoci
mientos para desarrollar mi

labor lo mejor posible. En 
tiempo que he vivido en H: 
he podido ver que el car* 
de los hellineros, en reia¡ 
a mi profesión, no diOcíi 
resto de los españoles cu 
deseo de paz y tranquilidad- 
otra parte, es indudable su¡ 
disposición a acoger lo ® 
posible a quien llega, asi 
podido comprobar en 
ciones personales, los he mi 
són personas junto a1»^ 
uno se siente a gusto. No^ 
dejar de mencionar la snipi 
que para mí lue conoi^ 
Semana Santa, que yo 
me la imaginaba, a l* 
tener conocimiento supe 
sobre ella.

Es realmente emoU' 
como los hellineros mez 
religiosidad con la 
tamborilera”. A pesaf ^• 
comentarios, el 
quez confiesa que so 
vió a locar el l®l» ’ 
casa”, teniendo “®“ L 
SU hijo, aunque no 
idea de que «"^¿¡K 
lo toque en las cali • 
como un ciudadano

Las últimas palabra.s de Mar
cial Vázquez van dedicadas a 
las familias de los guardias y 
al pueblo hellinero: “Este es 
un día especial para nuestras 
familias, especialmente los 
hijos. La fiesta nos permite una 
convivencia mayor también con 
otros estamentos locales, pero 
es a la familia a la que le dedi
camos nuestra mayor atención. 
A pesar de que cuando una 
profesión gusta se realiza en 
toda su extensión, este pensa
miento es un poco egoísta ya 
que solo se dirige a nosotros, 
pero en el caso de la familia

• „ sacrificios •f* 
si se exigen sac .^ji 
impone el propio ^^ ^i 
nuestras mujeres ® ^idaiíí 
entienden y siafion yedaí 
a lo.s ratos malos Q^ ^jjlji 
dar, no poniendo o ^lU 
caras y comprcndic ^^(^jjrf 
vocación, altc j 
que en un grado pdei 
guardia civil, con ^jadíi’ 
tiempo llega a ^^"^raba^ Í 
vocación por piie» 
pueblo de HeUm (¡nflicu' 
agradccerlc el comp 
que tiene para ^® -cesm'^ 
Lguraric que.»"** 
mos a su servicio.
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y Hellín y su comarca
Comisiones Obreras analizó el inicio de las actividades escolares

Hay serias deficiencias en materia 
educativa en la ciudad hellinera

El Patrón San 
Rafael será hoy 
trasladado de su 
ermita a La 
Asunción

El recorte presupuestario afecta a la educación

Francisco López Ariza, responsable de Enseñanza de 
CC.00. y José Ramón Sáez analizaron, tanto a escala 
provincial como local, los condicionantes que han marcado 
el inicio de las actividades lectivas en el curso 91-92, 
exponiéndose los problemas de los profesionales de la 
enseñanza.

Angel ROMERO

Como ya adelantamos hace 
unos días, Francisco López Ari
za, responsable del área de Edu
cación en CC.00., en unión de 
otros miembros locales del sin
dicato, mantenían un encuentro 
con los medios informativos, 
tras el que estaba previsto cele
brar una reunión con los pro
fesionales de la enseñanza loca
les, para evaluar los condicio
nantes que han marcado el ini
cio del nuevo curso. En primer 
lugar López Ariza hizo un aná
lisis a escala provincial desta
cando como el recorte de los 
presupuestos estatales había 
afectado seriamente las activi
dades educativas, especialmente 
en los apartados de plantillas.
presupuestos de los centros y 
en definitiva a los propios alum
nos, así como a las 
infantiles.

escuelas

Ariza indicó como 
último concepto de

en este

Más adelante señaló los pro
blemas de los centros de EGB, 
donde en su mayoría han desa
parecido los especialistas de 
música, resaltando el colegio de 
El Rosario, que el curso ante
rior contó con esta modalidad, 
obligatoria dentro de la Logse. 
Denunció como la masificación 
de alumnos en Isabel la Católica 
se había “resuelto” distribuyen
do a los alumnos en diversas 
clases. Posteriormente hizo alu
sión al Centro de Profesores, 
donde la reducción en los pues
tos de apoyo ha repercutido en 
los programas “Atenea” y “Mer
curio” y los centros infantiles, 
que están llenos sin que se creen 
nuevas plazas. Finalmente hizo 
alusión a la nula presencia del 
Centro de Recursos y la nece
sidad de que se construya un 
nuevo colegio en la zona sur 
de la ciudad, por ser la de mayor 
crecimiento demográfico.

1

> *
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Colegio Público “Isabel la Católica”.

AR.G.
Esta mañana, tras la cele

bración de la misa de doce 
que tendrá lugar en la iglesia 
de Nuestra Señora de La 
Asunción, el Patrón hellinero, 
San Rafael, será traslado de 
su ermita a dicho templo 
parroquial, como primer acto 
de las festividades religiosas 
que en su Honor se celebrarán. 
San Rafael permanecerá en La 
Asunción hasta el día 24, fecha 
en que será trasladado proce
sionalmente a su templo. El 
novenario se iniciará el próxi
mo día 15.

Por otra parte, también esta 
mañana se abre nuevamente al 
culto la capilla del Cementerio 
Municipal, que ha sido recien
temente arreglada, merced a 
la gestión de un grupo de 
mujeres y la colaboración de 
otros ciudadanos hellineros, 
entre los que se encuentra la 
aportación efectuada por Luis 
Sánchez López, consistente en 
unos cuadros que decorarán el 
recinto. Con este motivo, a las 
diez de la mañana se ofrecerá 
una misa. A partir de esta 
fecha, la capilla celebrará cul
tos religiosos todos los días 
festivos.

. , escuelas
infantiles no se aplica un pro- 
fundo carácter educativo por 
depender de entidades oficiales, 
ayuntamientos, Junta de Comu
nidades, etc, pasando después 
a evaluar algunos de los con- 
icionantes por los que se están 

naciendo esfuerzos para tratar 
e mejorados, como es el caso 
® la negociación del concurso 
e traslados, solicitándose que 

prime la permanencia en los 
L ^^^?? ^5 ^^abajo. Por otra par- 

^^® ®^ sindicato se 
^^ obligatoriedad de 

9 os profesores deban impar- 
asignaturas en las que no 

denn ®?P®^^^bstas, lo que se 
afines, expo- 

cian? ^^u ®® pretendía nego- 
modaVd ^?'^ específica en estas 
fesinnai ^^^^’ P^^^ aquellos pro
el ^^ ^^^ quieran realizar 
resnpp^J° yoluntariamente. Con 
dos ‘'°ricurso de trasla- 
el denn^° ’^*^^ ^^® ^^ implante 

“^"0 ^ero”, así 
de trah ^^^^*®8aeión de puestos 
ma m nT "" s^^^^ndaria y una 

^yor oferta de empleo público.

^Í^^l^lemas en Hellín

Pn
^úez J®5® Ramón
Que el 5* • ? ®” ^os problemas 
Pbnteadn*^’? ^®* curso había 
*’nciendn ^^ ^ ciudad hellinera, 
^’^lintos recorrido por los 
®' institut ®?,V®^- Según indicó, 

Melchor de Maca- 
‘omas con claros sín- 
’^®'’iendo Hu!? ^® espacio, 
P^°Pio saló sacrificar el * bS?H* “'°^- E" Situa- 
WbalT^^ encuentra el 
^'^Primir i ^^^°’ ’^^® ^^ debido 
^^món seminarios. José 
^^^cs nmh^^^ nianifestó que 
*’^^'’3 Partp^^^^ ^^ debían en 
®’‘ marcha t ^,’^® baberse puesto 
’^^btuto ®^ proyectado 

1 obarra.

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO

BRIAN DENNEHY

1

SESIONES: 6’ - 8’30 -10’45

UNA (WOUCCION DAVIS tNlERIAINMfNI • UN flW DE JOHN MACKENZIE • BRIAN OENNEHV 'SIUÍ HEAI" JOE «HIOUANO • Jfff FAHEY
HU «XION • OEBORRAIEE FURNESS ■ GUY 80*0 • HENRY OARROW • MUSICA DE JACK NIUSCHC • DISEÑO DE PRODUCCION DE lAWRENCE G. PAUL 
DIRECTOR DE FOTOGRAFIA JUAN RUIZ-ANCHIA ■ MONTADA POR GRAHAM WAIKER ■ PROOOGOR EJECUTIVO JERE CUNNINGHAM - GUION DE JERE CUNNINGHAM 

i THOMAS LEE WRIGHT i GEOROE ARMITAGE • HISTORIA DE JERE CUNNINGHAM • PRODUCIDA POR JOHN A DAVIS • DIRIGIDA POR JOHN MACKENZIE 
A 1^1 H

CANDILEJAS II
SENSACIONAL ESTRENO

Avanti Films ■ Sabre TV 
presenian a 

Carmen 
Maura
Mario Gas
Rosario Flores
Alex Casanovas
con

Maria Orozco

Santi Ricart
Pere Ponce

Maria Reniu

Walter Vidarte
Guonde

Michel Gaztambide / Félix Retaeta

Domingo Sánchez / J.A. Vitoria V

SawtocrunatKiot^de

Michel Gaztambide

SonOo (Uer", Miquel Rojas

Qirecior de Fologra'ia Josep M. Civit 

IJjs r.a de Carlos Miranda >

Productor Asociado José Sámano 

Producida por 

Victoria Borrás / Rosa Romero

Dirigida por Félix Rotaeta

Sección Ólicial
Mostra de Venezia 1991 
nm TII^

Br

1

SESIONES: 6’15 - 8’30 -10’45
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Almansa
Se ha celebrado la Asamblea constituyente y formado comisiones de trabajo

La delegación de AEDENAT 
en Almansa defenderá las 
zonas de interés ecológico

■TO*

Hay doce delegaciones de esta organización en toda España

La Asociación Ecologista para la Defensa 
de la Naturaleza (AEDENAT), ya tiene una 
presencia real en nuestra ciudad. Tras la 
celebración de la Asamblea constituyente, 
y la creación de las comisiones locales de 
medio ambiente, energía y residuos pode
mos decir que la delegación AEDENAT

Almansa ya es una realidad. Lograda ya 
la constitución, la delegación almanseña se 
viene a integrar de esta manera en impor
tantes organizaciones nacionales e inter
nacionales dedicadas a la lucha por el 
medio ambiente.

Luis BONETE PIQUERAS

Tal y como anunciábamos el 
pasado sábado día 5, represen
tantes de diversos colectivos 
ecologistas y ciudadanos alman- 
seños se reunieron en la Casa 
de la Cultura con el fin de dar 
viabilidad al proyecto de inte
gración de estos en la Asocia
ción Ecologista para la Defensa 
de la Naturaleza (AEDENAT). 
Círculo Ecologista, Taller de 
Ecología Almansa, Comité 
Antinuclear Almansa, Asocia
ción Protectora de Animales y 
Plantas “El Cóndor”, 
Moto-Club Almansa, CC.OO., 
CDS y varias personas a nivel 
individual son, de momento, los 
colectivos y organizaciones que 
tienen representantes en la 
recién creada delegación de 
AEDENAT-Almansa.

Si, a la ya contrastada pre
sencia en nuestra ciudad de 
Acción Ecologista, grupo que 
hasta ahora ha luchado prác
ticamente en solitario por la 
consecución de unas mejores 
garantías medioambientales en 
nuestra ciudad, le sumamos 
ahora la presencia en Almansa 
de una organización ecologista 
a nivel nacional, nos encontra
mos con que los problemas de 
medio ambiente que en la 
actualidad sufre nuestro pue
blo, a buen seguro que se 
podrán afrontar desde la óptica 
de un trabajo real y continuado.

Nuestros gobernantes, a par
tir de ahora, y con el refuerzo 
que supone la presencia de 
AEDENAT en Almansa, no 
podrán esgrimir los ya caducos

argumentos de que “los eco
logistas en Almansa son cua
tro”.

Los problemas medioam
bientales en Almansa hace ya 
tiempo que han tomado un 
cariz muy serio. “La Mearrera”, 
la Sierra del Mugrón, los ver
tederos incontrolados, el Pan
tano, las canteras, la situación 
de los montes circundantes, la 
Laguna de San Benito, etc, etc., 
son problemas reales y qúe 
están ahí.

Desde el equipo de gobierno 
poco, muy poco se está hacien
do por dar una salida a estos 
temas. Es como para avergon
zar a cualquiera que, en los 
presupuestos municipales se

dote a un Consejo de 
Medioambiente (que no existe) 
con 500.000 pesetas anuales. La 
excusa del responsable del área, 
Juan Milla, respecto a la no 
creación del Consejo es que tie
ne mucho trabajo y que él ya 
no puede más.

Creemos que el PSOE, 
gobernante en mayoría en 
nuestra ciudad, ha perdido una 
oportunidad de oro ai no crear 
una Concejalía exclusiva para 
el Medio Ambiente. No se pue
de “estar en el púlpito y dicien
do misa”, dice el refrán, eso 
es lo que le pasa a Juan Milla, 
que no puede encargarse del 
área de medio ambiente porque 
los problemas de urbanismo le

Miembros de AJEDENAT, en la delegación del periódico.

1

absorben todo su tiempo. Mien
tras todo esto ocurre, las ins
tancias y las denuncias reali-

Milla se tendrá que ir buscando 
otros argumentos, o mejon 
comenzar a trabajar de una va

zadas por los ecologistas, duer- en serio por el medio ambiente
men el “sueño de los justos” 
en algún olvidado cajón del 
Ayuntamiento. Solamente 
cuando a nuestros gobernantes 
se les ataca duro reaccionan, 
pero reaccionan descalificando 
a los ecologistas y diciendo que 
no representan a nadie, que son 
cuatro y que todo es mentira.

Por eso a partir de ahora, 
que ya no son cuatro, Juan

Proyectos a nivel local
Recién creada la delega

ción, los responsables de 
AEDENAT en Almansa 
quieren • ponerse inmediata
mente a trabajar; “En un pri
mer momento lo primero que 
vamos a hacer es animamos 
a nosotros mismos para 
comenzar a hacer cosas. 
Entre nuestros proyectos a 
corto plazo entran el realizar 
un censo actualizado de aves, 
y finalizado éste, comenzare
mos otro de especies vege
tales. A medio plazo, inicia
remos una campaña de refo
restación apoyándonos en el 
magnífico vivero que nuestra 
asociación posee en Albacete.

Durante todas estas activida
des, intentaremos ponemos al 
día sobre temas como can
teras, pantano, montes, etc, 
etc. En cuanto al trabajo que 
vamos a desarrollar dentro de 
la Comisión de Energía, nos 
centraremos dentro de los 
cánones de la CEAM a la 
cual pertenecemos. En estos 
momentos todos los esfuerzos 
van dirigidos en la lucha con
tra el Plan Energético Nacio
nal (PEN). Pensamos realizar 
todo tipo de charlas y debates 
sobre lo que es realmente el 
PEN y sus consecuencias, 
campañas para incentivar el 
ahorro energético y desarro

llar la denominada “campaña 
de la peseta”, que consiste en 
la petición simbólica de una 
peseta a los ciudadanos para 
poder invertir en la investi
gación de energías alterna
tivas”.

“En otro orden de cosas 
-continuaron-, también 
vamos a desarrollar próxima
mente una campaña divulga
tiva y de captación de socios, 
orientada a agrupaciones, 
asociaciones, partidos políti
cos y, a todas aquellas per
sonas que a nivel individual 
tengan inquietudes relaciona
das con los problemas del 
medio ambiente”.

de nuestra ciudad, dotándoli 
de una Concejalía propia e 
independiente de Medio 
Ambiente y consensuando con 
los grupos ecologistas unos ver 
daderos estatutos democráti® 
que permitan (ya de una vez! 
que el Consejo Municipal á 
Medio Ambiente sea una rea' 
lidad, y no una fantasmal par' 
tida presupuestaria escondite 
entre un meremágnum dt 
números y cifras.

Doce delegaciones por toái 
España

Responsables de AEDt 
NAT- Almansa han manifesta
do a LA TRIBUNA, que« 
la asamblea constituyente s 
llegó al punto culminante 
las conversaciones que 
hace ya más de un año se« 
ban realizando con Ma 
También manifestaron q , 
“AEDENAT desde su 
en Madrid, es una organiaj 
que lleva más de quince 
trabajando seriamente e 
tema de medio unible 
naturaleza, como lo ^®® 
la cantidad de trabajos y 
gráficos que llevan e 
L» la fecha. En un mo» *

Albacete
Se Entera De Todo 
iUl Usted’

RELLENE ESTE CUPON Y ENVIELO A La Tribuna - 0/ SALAMANCA 17 - ALB^

NOMBRE...
D.N.I./C.I.F..
DOMICILIO.

.. .............................................................

.................. TELEFONO..........................
.................. C.P..................... PROVINCIA

¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR La ... ...................................................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

□ COBRADOR (Sólo Albacete Capital)
□ BANCO/CAJA DE AHORROS
□ REEMBOLSO (Mínimo trimestal)

□ Pago Mensual  ícoOP^
□ Pago Trimestral noOP^

• □ Pago Semestral
. □ Pago Anual r-'L^^^

Banco/Caja de Ahorros
Localidad-.......................

C/C

Muy Sres. míos: dco^ 
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que les pf^sente^ I 
PUBLICACIONES DE ALBACETE,S.A. a partir de la fecha y hasta nu6V j 
Atentamente les saluda. x
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Almansa ^B Caudete
Se espera recoger tres millones de kilos

La campaña de vendimia 
superará al año anterior

Actuaciones de los grupos ecolosistas almanseños

El Mugrón, una de las zonas a proteger.

Sí
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(lúe sería interesante el abrir 
(delegaciones por toda España 
¡yen ello se está trabajando, 
p la actualidad AEDENAT 

cuenta con doce delegaciones 
repartidas por el territorio 
jacwnal: Albacete, Gijón, 
Cañizares, Córdoba, Dos Her
manas, Granada, Madrid, Posa
das, Priego, Burgos, León y 
recientemente Almansa. Asi- 
^0, AEDENAT, participa 
c ivamente en diferentes fede- 

¡jciones y coordinadoras, como 
a Oficina Europea del Medio 

^biente (OEMA), Red de 
Acción del Clima (RAC), 
F deracion Europea para el 

te y ^' Medio Ambien-
• ^^’ C^Qordinadora de 

^nizaciones de Defensa 
tienta! (CODA), ola Orga- 

(dAm Antinuclear 
entre otras”. 

1Estructura

ción^v^^ futuro de la crea- 

Ambient^zí^^^^P®^ 4® Medio 
“Ése es un 

®®“te debe ^^^ fundamental- 
^^bateHu^T^^^—n 

P^’^J®^ valoracio- 
hemos hecho, 

adestró ^^^^ desarrollar 
”° obstante, 

f^cer se ^^^ puede favo- 
^^^ contra ®" "^^^" 
^^ ®“tojo Dot r "manejado a 
^arno. P°^ ®® políticos de

^® estatutos 
^addenmp - 5®™Pletamente 
'*>p^i"^ "» nos 

una vez éstos

Daniel Iniesta, uno de los 
responsables de AEDENAT en 
Almansa nos explicó como es 
la estructura de la nueva dele
gación: “En AEDENAT se tra
baja por comisiones, que cree
mos es una forma de darle sen
tido y fe al trabajo. Concre
tamente en Almansa se han 
creado dos de ellas: Comisión 
de Energía y Residuos y la 
Comisión de Medio Ambiente. 
Nuestro trabajo es y va a ser 
completamente independiente 
de Madrid, aunque sí acepta
mos su coordinación en cuanto 
a las campañas de alcance 
nacional que se organicen. A 
partir de ahora nuestro trabajo 
se va a ver apoyado por una 
gran infrestructura de la que 
antes carecíamos por completo. 
Por poner un ejemplo, podre
mos hacer de alcance nacional 
los problemas medioambienta
les de nuestra ciudad, a través 
de publicaciones como “Hie

antidemocráticos
se puedan consensuar, el 
Consejo sería de gran ayuda 
para solucionar muchos de los 
temas en los que ahora no 
se hace na:da de nada”.

Referente a los posibles 
roces con Acción Ecologista, 
nos manifestaron: “No cree
mos que vayamos a tener 
roces con nadie que lucha por 
lo mismo que nosotros, con 
quien sí estamos seguros de 
que va a haber “lucha” es con 
los o con el político de turno 
que se encargue del tema de 
medio ambiente.

No obstante y en relación 
a tu pregunta podemos decir 
que pensamos tener buenas 
relaciones con Acción Ecolo
gista, todavía hemos hablado 
con ellos pero esperamos 
hacerlo en breve espacio de 

b I

dra” y “Querqus”. También 
tendremos la oportunidad de 
conocer la problemática de las 
restantes delegaciones, así 
como el asesoramiento especia
lizado que nos prestan desde 
Madrid. A partir de ahora, 
nuestra lucha por el medio 
ambiente se centrará exclusiva- 
mente en ello.

Ya no tendremos los proble
mas anteriores de falta de ase
soramiento que nos llevaban, 
a que en función al esfuerzo 
que desarrollábamos, los resul
tados no eran demasiado ópti
mos; demasiado esfuerzo para 
tampocos resultados. Lo más 
positivo es que AEDENAT 
posee especialistas práctica
mente en todos los campos: 
abogados, físicos, químicos, 
biólogos, especialistas en ener
gía, etc y una experiencia acu
mulada de muchos años en la 
lucha por el medio ambiente”. 

tiempo. Una cosa debe de 
quedar clara: AEDENAT va 
a llevar su línea de trabajo, 
entonces, en las campañas 
que coincida con Acción Eco
logista o con quien sea, inten
taremos colaborar al máximo.

También queremos decir, 
que AEDENAT- Almansa se 
reúne todos los martes a las 
22,30 en Casa de Cultura, 
todos los interesados en cono
cemos o simplemente que 
quieran trabajar con nosotros 
no tienen más que acercarse 
a cualquiera de las reuniones 
donde serán debidamente 
informados. Por último, que
remos agradecer a LA TRI
BUNA la difusión que ha 
hecho de la creación de 
AEDENAT en Almansa. 
Estaremos en contacto”.

A pesar de este aumento en 
kilogramos esta temporada 
cuenta con menos grado en 
el fruto por lo que no supon
drá un considerable aumen
to en la rentabilidad eco
nómica, El precio fijado 
para la presente campaña 
oscilará entre 1,70 y 1,80 
pts./kilogrado.

Jose Antonio MARTINEZ

1.^3 cosecha de la presente 
campaña se espera que supere 
a lo recogido el año pasado 
por los agricultores de la loca
lidad. Según los datos de la 
Cooperativa San Isidro que es 
la encargada de transformar en 
vino la totalidad de lo pro
ducido, este año se podría 
alcanzar la cantidad de 3 millo
nes de kg. superando así a los 
2.600.000 kg. de uva que se 
cosecharon en el anterior.

Campaña

Comenzaba la vendimia el 
pasado 24 de septiembre, y se 
estima terminará para la mis
ma fecha del presente mes de 
octubre, debido a que los agri
cultores que regaron sus viñe
dos están retrasando esta reco
gida para que gane en grado 
su fruto. A pesar de este 
aumento en la cosecha del pre
sente año, para el agricultor 
puede ser económicamente 
similar a la del año pasado 
porque al haber mayor can
tidad de uva ésta disminuye 
en grado. Las especialidades 
que se cultivan en Caudete son 
principalmente la blanaca for- 
calla, negra, tintorera, bonica- 
ria y garnacha, que se trans
formarán tras su elaboración 
en buenos caldos caudetanos 
destacando el apreciado Con
de de San Carlos, tinto que

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Yercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos. 

...Colabore con Intemión
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.U.I.

Vendimia en Caudete.

se comercializa envasado y que 
tiene 13 grados.

En cuanto al precio de este 
año, será similar a los ante
riores quedando fijado entre 
1,70 y 1,80 pts./kilogrado.

La localidad ha tenido una 
gran tradición de elaboración 
de vinos y en los últimos años 
el número de bodegas ha dis
minuido hasta llegar en la 
actualidad a la única existente 
que es la de San Isidro, fun
dada en 1954, elabora y comer
cializa toda la producción viti
vinícola y cuenta con 700 
socios cooperadores.

Por último, apuntar que tras 
un breve periodo de tiempo 
que ha permanecido en la 
denominación de orgigen 
Almansa, actualmente no está 
incluida en ninguna de ellas, 
a pesar de tener cerca las 
denominaciones de origen 
Jumilla y otras.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

Ó
 

Z
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El cardenal 
Marcelo 
González, 
evoluciona 
favorablemente

TOLEDO. (Efe).- El Carde
nal Primado de España y arzo
bispo de Toledo, Marcelo Gon
zález Martín, ingresado en el 
hospital “Virgen de la Salud” 
de esta capital, evoluciona favo
rablemente de la enfermedad 
que causó su internamiento y 
de momento no precisa de una 
intervención quirúrgica”.

Según el comunicado médico 
emitido ayer por la tarde por 
la dirección del citado centro 
sanitario, el Cardenal Primado, 
que cuenta con setenta y tres 
años de edad, ingresó en el cita
do hospital de la Seguridad 
Social el pasado miércoles 
aquejado de un “dolor abdo
minal que ya ha remitido, y cuya 
causa se investiga”.

El arzobispo de Toledo está 
siendo atendido por los jefes 
de los servicios de Cirujía y 
Medicina Interna, Eufrasio 
Bengoechea, y Andrés Tutor, 
respectivamente.

Por su parte, fuentes del 
arzobispado de Toledo apunta
ron la posibilidad de que Mar
celo González pudiera salir del 
hospital a lo largo del día, lo 
que no fue confirmado por el 
centro sanitario.

El cardenal primado y arzo
bispo de Toledo, Marcelo Gon-
zález Martín, se encuentra
ingresado en el Hospital Virgen 
de la Salud de la capital como 
consecuencia de una obstruc
ción intestinal, según confirma
ron fuentes del Servicio de 
Cirugía de este centro hospi
talario.

La consejera de, 
Sanidad, María 
Blázquez, critica 
las patrullas 
vecinales

TOLEDO. (Efe).- La conse
jera de Sanidad, María Bláz
quez, declaró ayer refiriéndose 
al problema de las movilizacio
nes sociales contra la droga, que 
“apoyar las actuaciones de las 
patrullas ciudadanas es una 
auténtica barbaridad”.

Blázquez, que hizo estas 
declaraciones tras el acto de 
toma de posesión de los nuevos 
delegado.s de Sanidad y de Bie
nestar Social de Toledo, añadió 
que “el lema es lo suficiente- 
mente serio para que se lomen 
medidas precipitadas o de pro
paganda electoral”, y agregó 
que “es un asunto que tienen 
que resolver los servicios de 
seguridad, no ciudadanos que 
enmascaran a otros colectivos”.

Al acto de toma de posesión 
de los delegados de Bienestar 
Social, Justino Juárez, y de 
Sanidad, Roberto Sabrido, asis
tió también el consejero de Bie
nestar Social, Antonio Pina, el 
cual pronunció unas palabras en 
las que se refirió al mismo pro
blema. indicando que “en la 
sociedad empiezan a surgir nue
vos síntomas de enfermedades 
viejas, que empiezan a rever
decer”.

En el período enero-julio de 1991 y p^ra toda la región

El comercio exterior arroja 
un déficit de 16.000 millones

Aragónf Extremadura, Murcia y Navarra tuvieron un balance positivo

La Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Mancha 
presentó un balance nega
tivo en su comercio exte
rior en el período ene
ro-julio de 1991 con un 
défícit de más de 16.000 
millones de pesetas, según 
los datos aportados por el 
Banco Central.

MADRID. (Efe).- El volu
men de comercio en Casti
lla-La mancha se sitúa en este 
periodo en más de 120.000 
millones de pesetas, cantidad 
que coloca a la región sólo 
por delante de Baleares, Can
tabria, Extremadura y La 
Rioja.

Por su parte, Aragón, 
Extremadura, Murcia, 
Navarra, la Comunidad 
Valenciana y el País Vasco 
fueron las comunidades autó
nomas que presentaron un 
balance positivo en comercio 
exterior en el mismo periodo.

En los siete primeros meses 
del año, el comercio exterior 
español presentó un déficit de 

' 2,02 billones de pesetas, lige
ramente inferior al habido en 
el mismo período del año 
anterior.

Las exportaciones en su 
conjunto sumaron 3,656 billo
nes de pesetas y las impor
taciones alcanzaron los 5,678 
billones de pesetas, cifras lige
ramente superiores a las del 
año anterior.

De las seis comunidades 
con balanza positiva es la 
Comunidad Valenciana -con 
más de 200.000 millones de

Balance negativo de la región en su comercio exterior.

pesetas-, seguida de Aragón 
-con más de^ 85.000 millones-, 
Navarra -26.000-, Extremadu
ra -9.000-, País Vasco -8.400y 
Murcia -con 6.000 millones de 
pesetas.

Respecto al mismo período 
del año anterior, el País Vas
co invirtió su tendencia, ya 
que en esos meses de 1990 
el comercio exterior fue nega
tivo en 9.600 millones de 
pesetas, mientras que Astu
rias, que tuvo un balance 
positivo de 6.800 millones de 
pesetas el ejercicio pasado, 
registra en 1991 un déficit de 
6.400 millones de pesetas.

El resto de las comunida
des autónomas exportan

menos que importan, por lo 
que sus saldos son negativos. 
Las comunidades que tienen 
un mayor volumen de comer
cio son Cataluña, con casi 2,7 
billones de pesetas, seguida 
de Madrid, con 1,8 billones; 
la Comunidad Valenciana, 
con 986.400 millones de pese
tas, y el País Vasco, con 
800.600 millones de pesetas. 
Por provincias, las que alcan
zan un mayor superávit son 
Valencia, con 106.036 millo
nes de pesetas; Zaragoza 
-84.752-, y Alicante -58.082-, 
en tanto que los mayores défi
cits corresponden a Madrid, 
con 1,066 billones de pts. y 
Barcelona -881.899 millones-.

La prestación media en la región es de 45.900 pts (la nacional es de 4 7.800)

Las pensiones de los castellano- 
manchegos no alcanzan la media

MADRID. (Efe).- La pres
tación media de los pensionistas 
de la Seguridad Social en Cas
tilla-La Mancha, que es de 
45.900 pesetas, se encuentra por 
debajo de la media nacional, 
que asciende a 47.800, según 
el último boletín de Estadísticas 
Laborales del Ministerio de 
Trabajo.

Los pensionistas de la Segu
ridad Social de Galicia y Balea
res son los que menos ingresos 
perciben, con una media men
sual de 41.800 y 43.600 pesetas, 
respectivamente, frente a los 
residentes en Asturias y Paí.s 
Vasco que cobran 57.800 y 
57.400 pesetas.

El número total de pensiones 
en el primer semestre del año 
en todo el territorio nacional 
ascendió a 6.213.400 y la retri
bución media en este mismo 
período fue de 47.800 pesetas.

Por detrás de Asturias y País 
Vasco se situaron los pensio
nistas de Madrid, con una 
media de 55.000 pesetas, Ceuta 
y Melilla, con 51.500, y Navarra, 
con 51.300 pesetas.

Una pensionista.

Ademá.s de Galicia y Balea
res, están por debajo de la 
media nacional los pensionistas 
andaluces -con 45.200 pesetas-, 
canarios -con 46.300-, caslella- 
noleones -47.100-, valencianos, 
extremeños y murcianos 
-43.900- y los riojanos -45.900 
pesetas-.

La media de subida del con

junto de pensiones en el primer 
semestre de este año en rela
ción con idéntico período del 
año anterior fue de 5.600 pese
tas, lo que significa un incre
mento interanual del 13,27 por 
ciento.

Las mayores subidas porcen
tuales fueron para lo.s pensio
nistas de Navarra y Extrema
dura, con un alza del 13,7 por 
ciento, mientras que a los de 
Murcia, Baleare.s y Galicia les 
correspondió la menor revalo
rización, en torno al 12,8 por 
ciento.

Los datos del Ministerio de 
Trabajo se refieren a las pen
siones de invalidez, retribuidas 
con una media de 50.700 pese
tas; de jubilación, con 54.900; 
de viudedad, con 34.400; y otro 
tipo de pensiones, con 28.800 
pesetas de media.

En cualquier caso, la pres
tación media de los pensionistas 
de la Seguridad Social en Cas
tilla-La Mancha, que es de 
45.900 pesetas, se encuentra por 
debajo de la media nacional, 
que asciende a 47.800.

Toledo y Jumi 
suscribirán ui 
convenio sohr; 
“ciudades 
saludables”

TOLEDO. (Efe).-La(, ; 
sión Municipal de Gobiem 
Ayuntamiento de Toledc Í 
sidlda por el alcalde Já | 
Sánchez Garrido, aconló ' 
cribir en breve un conve® ! 
la Consejería de Sanidad! j 
Junta sobre la aplicado ' 
programa de “Ciudades; i 
dables”. p

Este programa de la G ■ 
jería de Sanidad será ta 
por la Junta con 1,5 mi 
para la contratación de aai 
te de Saneamiento AmS nc
mientras que el Ayunto te: 
se compromete a apoiii es 
diferencia salarial de i su
agente, así como cualquá 
retribución.

Además, la Comisión!! 
cipal aprobó el proyecto
tivo a las obras de 'Le 
y Acceso a la zona ata 
Camino de San Jerónimo', 
un presupuesto de cerca i 
millones de pesetas y tp
ejecutará en colaboraciói 
la Junta.

ni 
ce

En este sentido, se a¡i ge 
también el anteproyecto fu 
“Transformación del ¡ la 
número 38 del CemeS ci;
Municipal Nuestra Señon
Sagrario”, cuyo presufi
asciende a más de 27 miS
de pesetas.

Por otra parte, se aprow 
subvención de 175.000 pí
a la Comisión para Asu® 
los Estudiantes Toledano^
Universidad Complute^ 
Madrid y otra de 100.0^ 
tas a la Asociación Sin»
de Down de Toledo.

La Comisión MunicJ 
cederá también su col#
a la Asociación Culturas* 
de Toledo con .motiw 
celebración de la . 
Comarcal y la • 
la Asociación de Mujer- 
ma” para la utilización 
aula del Centro Cívico® 
gono para la realización 
vidades de este grupo.

Fallece el 
conductor de •' 
turismo 
atropellado p® 
dos trenes

de

se 
d^

ce

Ci 
tu

ce

le
ta 
ix

Pí 
ta

er

ci 
di

OUADALAJA^ 
Una persona, reu- ^ 
murió en si^
de Guadalajara • ^,,j 
accidente de ira 
liado, posleriorme¿^’¿ 
trenes el vehicul J ,^(íi

Según 
tes del Gobieno ^^^j 
tro ocurrió a la ^ 1 
de anteayer, c íí

Gutiérrez, YaAmelK’’
turismo por ® z’ij.i24.^ 
de la carretera u 
de la calzada. .¿ el’’

Tras este 
culo fue a ferrocarril M^* 
la altura del ^^.j 
donde fue arre J^^jridí 
que se dirig'» ’ „éi I**, 
dialamente dcsp jj,/. 
que transitaba 
Barcelona.

ci
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■ Los jueces piden la dimisión de Corcuera
f/ presidente del Consejo General del Poder 
juáidal, Pascual Sala, a través de una nota, 

jfírma que ‘'los jueces y magistrados que inte- 
.¡ran el poderjudicial merecen el mayor respeto 
[j consideración como titulares que son, y a título

individual de uno de los tres poderes del Esta- 
do^\ Además del órgano de gobierno de los jue
ces, las tres asociaciones profesionales de jueces 
y magistrados han criticado con dureza las mani
festaciones realizadas por el ministro Corcuera,

en el transcurso del debate parlamentario de 
la ley de seguridad ciudadana, en las que dijo 
que no le merecen respeto los jueces que con 
sus decisiones judiciales entorpecen la actividad 
de la policía en la lucha contra el narcotráfico.

;^1 
jobien 
rolecT

El órgano de gobierno de los jueces dice a Corcuera que recurra si no está conforme con las decisiones judiciales

IdeJAl
acordó 
onveá 
midadi 
licanj 
dades!

le la (1
á final 
1,5 mi 
de ul

El Consejo General del Poder Judicial pide
respeto y consideración para los magistrados
Las asociaciones profesionales de jueces y magistrados han criticado con dureza las manifestaciones realizadas por José Luis Corcuera

1 MADRID. (Agencias).- Pas- 
«ual Sala, que reconoce desco-

AniMliocer el tenor literal y el con- 
yuntamexto en el que se produjeron

apoiüllesas manifestaciones, señala en
de Isu nota que “las resoluciones 

lalqiiiüftue adopten los jueces en el

¡sión'j Í
jercicio de su potestad juris- 
iccional, cuando no se estimen

oyecwttjustadas a derecho, pueden y 
e "EsTOeben rectificarse mediante el
na ala 
óniniíi', 
xrcadt 
is y (]» 
oraciói

íjercicio de recursos que esta
blecen las leyes, incluidos los 
a ejercitar por el Ministerio Fis
cal cuando proceda, pero en 
ningún caso mediante el pre- 
cedimiento de descalificación

1 se Wlgeneralizada o individualizada”.
íectopi 
del! 

Ceniel 
Señon 

presumí 
27 mS

La reacción más rotunda fue
la de las tres asociaciones judi
ciales, Asociación Profesional 
de la Magistratura, Jueces para 
la Democracia y Francisco de 
Citoria, que han solicitado en 
sendos comunicados la dimisión 
del ministro del Interior, al con- 

000 ¡•iderar que sus manifestaciones 
Asuiii®onstituyen un ataque ”intole- 

jj Iq^ jueces.
Las tres asociaciones judicia

les se han dirigido además al 
n SíeOCOPJ para expresar su inquie- 

hd por las palabras de Cor
tera. mientras que las fuentes

I

apn^

jdanií11

inicipal
;olabf'flconsultadas 
:urabl'
olivo •esconoce si
xivffl

^^'^ P^f el momento se
ahnrd ^* ^^^^ tema será pado en el Pleno de este

torizatrorgano.

3 Pascual Sala, presidente del Consejo General del Poder Judicial, pide respeto individual y colectivo a través de una nota informativa.—.^u icacc ición Oorma rotunda los ji 
icod^wtocción de Madrid 
cióndíW^L,xtraordinaria celebrada ayer

la mañana acordaron que 
W CGPJ se pronuncie al res
peto, y en un comunicado

reaccionaron de
jueces de Ins-

que en Jun-

— uc inaceptables” las ‘labras de José luis Corcuera 
t el Congreso.

Para la Asociación Profesional de la Magistratura, de talante con
servador, el ministro del Interior ha faltado al respeto a uno de 
los poderes del Estado. Solicitarán que se adopte “la postura que 
se estime oportuna para evitar que pueda generarse un enfrentamiento”

^^damidud

1 PoT otra parte, el Partido Vapular (PP) se unió a las peti
ciones de todas las asociaciones 
|le magistrados para que el 
lutinistro del Interior, José Luis 
Corcuera, rectifique sus críticas 
7 calificó de “calamidad” el

2 1* ^> al rew 5°™^"^^ "pueda 
ifí '*’■ P Poder Judi- 

VÍ Pederico
i»* ''en el Pleno 
ndo' ^^upo „ i ^ enmienda de 

>"tode|?\‘'»‘‘l¡daddel
5- ^^8uridad

enmienda de 
totalidad del pro-

Ciu-...«vuaue prensa 
n“'i re parece “fundada” la soh- ^'tud de dimisión del ministro 

Bormufada por todas las asocia- 
B'ones de jueces.

Asimismo, José Antonio Sou- 
.(••’Uputado del CDS, consideró 

®}’‘'^ rueda de prensa que 
negativo” transmitir “la 

wgen de que este país está 

^^ personas irrespon- 
en referencia al minis-

ice

tro del Interior, y añadió sobre 
las palabras de Corcuera que 
“se puede discrepar del sentido 
de las sentencias, pero no se 
puede descalificar ñi a un colec
tivo ni a personas”.

Algunos sindicatos policiales 
manifestaron su opinión sobre 
las palabras de Corcuera y en 
declaraciones el secretario 
general del Sindicato Unificado 
de Policía (SUP), Juan García 
Gámez, dijo que “la libertad de 
expresión está para todos”.

García Gámez estimó que las 
palabras de Corcuera “entran 
dentro de lo que es un debate 
parlamentario, en la defensa de 
un proyecto de Ley como el 
de la Seguridad Ciudadana” y 
en su opinión “el ministro sólo 
se refirió a algunas actuaciones 
concretas de jueces, como el 
que denegó a la Policía la entra
da en un almacén donde se 
guardaban objetos- robados”.

Sin embargo, el presidente de 
la Unión Federal de Policía

(UFP), Fernando Vázquez 
Romay, dijo que José Luis Cor- 
cuera debía haber sido más 
diplomático y no poner ciertos 
ejemplos ”absurdos y barrioba
jeros”.

De cualquier forma, Vázquez 
Romay pidió que “no se desate 
un enfrentamiento entre el apa
rato judicial y el gubernativo, 
en el que los policías nos vere
mos en medio y nos llevaremos 
todos los leñazos”.

Estado de Excepción

Por su parte, el secretario de 
Acción Sindical de CCOO, 
Agustín Moreno, aseguró ayer 
en Pamplona que la aprobación 
del proyecto de Ley de Segu
ridad Ciudadana del Gobierno, 
”supondría instituir una especie 
de estado de excepción en el 
país”.

Moreno, quien se ha despla
zado a Pamplona para partici
par en la reunión de delegados

de la Confederación del País 
Vasco, comentó en rueda de 
prensa sobre la citada Ley que 
“es una medida preocupante, 
porque agrede contra los dere
chos individuales y colectivos” 
y que “intenta reprimir la pro
testa social”.

Mientras, el secretario gene
ral de UGT, Nicolás Redondo, 
dijo ayer en Pamplona que el 
proyecto de ley de Seguridad 
Ciudadana “recorta las liberta
des individuales y colectivas” y 
apostó porque se aborden las 
“causas profundas que han pro
vocado efectos como la mar
ginación, la droga, la pobreza 
y la desintegración, porque la 
solución no llega ni con este 
tipo de leyes, ni con medidas 
coercitivas, ni con las profundas 
crisis de la libertad de merca
do”.

Aseguró que, a pesar de 
todo, UGT va a dedicar sus 
esfuerzos a ofrecer alternativas 
y no a criticar al Gobierno.

^^Conectar con 
el ciudadano^^

El ministro del Inte
rior, José Luis Corcuera, 
expresó ayer su confianza 
en que se logrará el con
senso entre los grupos 
parlamentarios para dotar 
a' país de instrumentos 
útiles en la lucha contra 
la inseguridad ciudadana. 
Corcuera asistió en La 
Coruña a los actos de 
conmemoración del día 
de la Guardia Civil y, a 
preguntas de los periodis
tas, calificó de “necesa
rio” el reciente debate 
parlamentario sobre la ley 
de seguridad ciudadana 
que -dijo- cree ha “co
nectado con el sentir ciu
dadano”.

José Luis Corcuera 
señaló, en referencia a las 
críticas que suscitó el tex
to, que “la potestad legis
lativa la tienen las cáma
ras”. El ministro del Inte
rior reiteró que las poli
cías de otros países con 
más experiencia democrá
tica cuentan con mayores 
instrumentos.
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La ministra Portavoz defendió el derecho del titular de Interior a contestar politicamente

Rosa Conde asegura que el Gobierno 
y Corcuera respetan a los jueces

ETA ordenó 
se atentara 
contra el
magistrado dd 
“caso Amedo*

^^Cuando habla Corcuera, lo hace respaldado por el Ejecutivo^\ agregó MADRID. (Efe).-La 
nización terrorista ETA'-

La ministra Portavoz del 
Gobierno, Rosa Conde, 
aseguró ayer que el Eje
cutivo tiene un “respeto 
máximo” hacia los jueces 
y añadió que esa misma 
conclusión se derivó de la 
intervención del ministro 
Corcuera, en el Congreso 
de los Diputados, al defen
der la Ley de Seguridad.

MADRID. (Efe).- En rue
da de prensa para informar 
de lo tratado por el Consejo 
oe Ministros, Conde anunció 
que en un plazo de “quince 
o veinte días” el Ejecutivo ini
ciará “conversaciones forma
les” sobre el Pacto Autonó
mico, e insistió en que de las 
palabras de Corcuera no se 
desprende falta de respeto al 
poder judicial.

No obstante, la Portavoz 
defendió el derecho del titular 
de Interior a “contestar poli
ticamente” a aquellos jueces 
que expresan comentarios, 
también de carácter político. 
"Entiendo que haya jueces 
que se hayan sentido aludidos, 
pero no se puede hacer uña 
foto fija de las palabras del 
ministro; eso, como dicen en 
mi pueblo, es coger el rábano 
por las hojas”, resaltó la minis
tra.

Rosa Conde, que calificó el. 
debate sobre la Ley de Segu
ridad Ciudadana como “extre-

Rosa Conde, ministra Portavoz del Gobierno.

¥

ordenado al comando deJj^ j

madamente positivo y clarifi
cador de las posturas del 
Gobierno”, destacó que 
“cuando habla Corcuera, lo 
hace respaldado por el Eje
cutivo, y tuvo máximo respeto

en su valoración global”.
Conde subrayó que Corcue

ra lo que expresó fue su preo
cupación por la seguridad ciu
dadana y por las medidas poli
ciales contra el narcotráfico.

Críticas a 
Aznar

Motivado por las 
declaraciones del presi
dente del Partido Popu
lar, Jose María Aznar, 
al acusar a los socialistas 
y a Felipe González de 
injerencias en el poder 
judicial, fundamentó la 
ministra Portavoz la 
“dureza” con la que el 
Gobierno ha contestado 
al líder del PP.

En este sentido. Con
de reiteró que Aznar, o 
aporta pruebas de sus 
acusaciones, o debe rec
tificar, ya que ha come
tido una ”grave irres
ponsabilidad”. “Respe
tamos la independecia 
de los jueces, jamá.s nos 
inmiscuiremos”, senten
ció.

En cuanto al Pacto 
Autonómico, Conde 
señaló que en una futu
ra reunión de la Comi
sión Delegada de Polí
tica Autonómica, el 
Gobierno aprobará un 
documento sobre esta 
cuestión que, posterior
mente, será analizado 
por el Consejo de 
Ministros.

esta semana en Guipúzcoj 
la Ertzaintza, que atentare
tra el magistrado de la Aid ^^ 
cia Nacional José Ant ^^
Marañón, uno de losiresw f/i

bros del tribunal del •; ire»
Amedo”, mediante el enr 
una carta bomba.

La dirección de la ti 
armada también había dad?' .,
trucciones a este grupa; 
que cometiera atentadas ®® 
lares contra el Fiscal Ga MS
del Estado, Leopoldo Toni 
un alto cargo del Minisleni 
Defensa, así como contra t 
fes del Estado Mayor del! 
informaron a Efe fuenles)

pje 
di 
lis

ciales y judiciales de la.i? 
ligación.

Todos esto.s planes coi! 
en el envío de ETA qflela 
cía autónoma vasca intera 
el pasado domingo en RenK 
y que permitió la detencióí
esta localidad guipuzcoana!

inc

nd: 
Se

Legazpia de los tres mienl ^^ 
del “comando Mendia”. ^"^ 

Estos presuntos ten®
están considerados como r 
autores de las denomia tai 
“campañas de verano” »: 
las playas, la colocación , 
bombas en las vías férm*
el envío de paquetes-Dt^c’ 
como el remitido el pasadefjJt 

Elde agosto contra el 20 
regional de La Rioja y que® tu 
só heridas a cuatro íuo® »< 
rios. Entre la documentada tóo 
encuentra una lista con* ^pi 
de 60 nombres de autond» b 
empresarios y militares ga 
los que ETA ordenaba atcd gal

Así queda tipificado por el Consejo de Ministros

La violación del secreto de 
comunicación, falta muy grave

Más de 209.000 jóvenes se incorporán a filas

El Consejo de Ministros 
aprueba la recluta para 1992

Sint

«r

MADRID. (Efe).- El Con
sejo de Ministros tipificó ayer 
como falta “muy grave”, con 
sanciones administrativas de 
hasta 10 milllones de pesetas, 
la violación del secreto de las 
comunicaciones, informó el 
ministro de Obras Públicas y 
Transportes, José Borrell.

El Gobierno contempla esta 
medida dentro de las modifi
caciones de la Ley de Orde
nación de las Telecomunicacio
nes (LOT), que hoy aprobó el 
Ejecutivo, y sobre la que Borrell 
informó en rueda de prensa jun
to a la ministra Portavoz, Rosa 
Conde.

Esta tipificación recoge tam
bién la posibilidad de retirar la 
licencia de aquellos operadores 
que divulguen comunicaciones 
privadas.

Con esta medida, subrayó el 
titular de Obras Públicas, la 
Administración podría haber 
retirado la licencia a la Cadena 
Ser por la emisión, hace varios 
meses, de conversaciones tele
fónicas privadas del secretario 
de organización del PSOE, José 
María Benegas.

Tras señalar que esta norma 
se ajusta a los convenios inter
nacionales, Borrell manifestó 
que “la ley considera falta muy 

grave la interceptación, sin 
autorización, de telecomunica
ciones no destinadas al uso 
público general;' o la divulga
ción del contenido o de la sim
ple existencia, así como la publi
cación de las informaciones 
obtenidas, o recibidas de forma 
involuntaria”.

Después de advertir que este 
tipo de faltas también puede 
tener consecuencias penales, 
Borrell precisó que “las ondas 
hertzianas están en el aire, pero’ 
lo que en ellas se trasmite está 
protegido por el derecho a la 
intimidad”.

”Las ondas están protegidas 
como las palomas mensajeras”, 
resaltó. También aseguró 
Borrell que el derecho a la 
información no tiene nada que 
ver con la modificación de la 
LOT ya que, con esta ley, “se 
transcribe al derecho interno 
una obligación comunitaria”.

Esta prohibición del Ejecu
tivo se produce varios meses 
despues de la interceptación de 
unas conversaciones privadas de 
José María Benegas, difundidas 
por la Cadena Ser, en las que 
llamaba “enano” al titular de 
Economía, Carlos Solchaga, y 
en las que se refería a Felipe 
González como “el one (uno)” 
y ”Dios”.

MADRID. (Efe).- El 
Gobierno aprobó ayer un R^al 
Decreto sobre la determinación 
de la cuantía de los efectivos 
del contingente anual a incor
porar al servicio militar en 1992, 
que se cifra en 209.243 hom
bres.

Esta normativa determina 
que de los 209.243 jóvenes que 
se incorporen a las Fuerzas 
Armadas, 201.907 realizarán el 
servicio obligatorio, 5.886 como 
voluntarios normales y 1.450 lo 
harán en el servicio para la for
mación de cuadros de mando.

Posteriormente, el ministro 
de Defensa efectuará la dis
tribución del contingente anual 
entre el Ejército de Tierra, la 
Armada y el Ejército del Aire. 
La asignación de ejército, 
región o zona militar naval o 
aérea y el llamamiento de incor
poración de cada .uno de los 
jóvenes del contingente de 1992 
se realizará el próximo día 3 
de noviembre mediante sorteo.

El sorteo de mozos de este 
año será el último que se cele
bre conforme a lo establecido 
en la Ley del Servicio Militar 
19/84, ya que se encuentra en 
trámite parlamentario el pro
yecto de ley que regula la reduc
ción de la mili a nueve meses 

y que se espera entre en vigor 
en enero de 1992.

El porcentaje de regionaliza
ción para el servicio obligatorio 
se mantiene en el 70 por ciento, 
que aumenta en un 5 por ciento 
más si se une la regionalización 
del voluntariado normal y los 
cambios de demarcación terri
torial que posteriormente se 
producen por diversas causas.

Todos los jóvenes del con
tingente de 1992 recibirán en 
sus domicilios días después del 
sorteo un catálogo de oferta de 
plazas para solicitar destinos 
dentro de sus preferencias e 
intereses dentro de la demar
cación asignada por sorteo.

Defensa ofertará un total de 
26.775 destinos que podrán sér 
solicitados por todos los sor
teados, aunque sólo los ocupa
rán el 13 por ciento de ellos 
de acuerdo a unos criterios de 
selección.

La cuantía del contingente de 
1992 ha disminuido en un 8,76 
por ciento respecto al que se 
incorpora en 1991, aunque al 
reducirse para el próximo año 
el tiempo de permanencia en 
filas a nueve meses los efectivos 
medios de personal de reem
plazo, incluidos los voluntarios 
normales, descenderán en un 
14,45% respecto a los actuales.

Fraga, Aznar) 
Calvo Sotelo,^ 
el sepelio dcl 
eurodiputado 
Pío Cabanillas N

PONTEVEDRA.  ̂
presidente del PP, ® 
Aznar, el titular de . 
Manuel Fraga, Y ® . Jj 
dente del Gobierno, ; 
Calvo Sotelo, entre L, 
gentes 
al entierro del ^^^.^j 
conservador P*o ¡^jjj 
fallecido anteayer

Pese al carácter jp 
la viuda de 
Teresa Alonso, y -^^^ 
quisieron dar 
fúnebres, varios 
personas asistiere j 
entierro del ex^J 
de los protagoms a 
sición española a 
Los restos e 
nillas llegaron en 
de ayer al pazo
de Pompeán, en > 
pontevedresa 0® f. jos t” ' 
donde fueron jpiiiP 
ambiente de ^^^ 
por deseo de la ,gj„o í

El funeral se ^,.^ 
Basílica de ® 
Mayor, de P^" 
fueron traslad cjnillíJ’ : 
mortales de P’O
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j qy Bg^afantes del Partido Popular tenían previsto defender su consideración como comunidades autónomas

Prohíben una manifestación autonomista
* de ceutíes y melillenses en Madrid

Se deniega porque “incurre en la prohibición a que hace referencia el artículo 77,1 de la Constitución^*

o dek 
)ÚZCK 
¡niara,

]¿ Delegación del Gobierno 
M Madrid ha denegado el 
tnaiso para una concen-

i^ \ición frente al Congreso 
elos Diputados que teníaniresffl

del ! ndsto realizar el próximo
¡1 eró fe 31 de octubre represen-

ules políticos y dudada- 
'j J os de Ceuta y Melilla en 

J ’“ densa de su consideración 
ado^t orno comunidades autóno-
al Ó» Mi
iTm 
nisler I^®5 ^^' Grupo Popular por 
\.; elilla, Carlos Benet y José 

. , lis Poza, presentaron en la 
„ 1 ¡j legación madrileña la solici- 

de manifestación en la que
gj (JU deificaban su intención de 
lúelaí ®^’’^'^a’^® ante el Congreso 
¡aietj los Diputados, donde se 

‘'a entrega de un “escrito rei-a Rente 
tendí^tono”.

Según un comunicado de la
miesi alegación del Gobierno, la

a” negación de esta solicitud se 
terrón filloa por “incurrir en las pre- 
como ^®aes del artículo 77.1 de la La manifestación se iba a realizar frente al Congreso de los Diputados.

José Antonio Ardanza.

nonii-; institución española y del 150
1 Código Penal, y concurrien-8

caeióii ®' ^1 pues, las circunstancias 
férteJ 2 ilicitud previstas en la Ley 

tes-boa tgánica 9/1983, reguladora del 
tasado! ‘recho de reunión”.
1 goly ® senador Poza aseguró que 
y qnejjeunirá la decisión de la Dele- 

del Gobierno, y el dipu- 
presidente del Partido 

con Jaular en Melilla, Jorge Her- 
utonfl^dez Mollar, afirmó que no 

'“entra ningún impedimento 
jipara denegar esta petición 

"*** B npoyo de su partido 
presentación del corres- 

’jdiente recurso.

p también sena-
^’ 1 ^enet, presentaron 

, , pasado miércoles ante la

' asi pues, las circunstancias

ircsw 
baats

ir!

Delegación del Gobierno en 
Madrid la solicitud de esta 
manifestación, que iría desde la 
Plaza de Velázquez hasta la de 
las Cortes, para presentar “un 
escrito reivindicativo”.

El diputado y presidente del 
PP en Melilla, Jorge Hernández 
Mollar, ha afirmado que no 
encuentra ningún impedimento 
legal para denegar esta petición 
y mostró el apoyo de su partido 
en la presentación del corres
pondiente recurso.

Artículo 77.1

La Delegación del Gobierno 
en Madrid entiende, sin embar
go, que una concentración de

estas características “incurre en 
la prohibición a que hace refe
rencia el artículo 77.1 de la 
Constitución española cuando 
dice: Las Cámaras pueden reci
bir peticiones individuales y 
colectivas siempre por escrito 
quedando prohibida la presen
tación directa por manifestacio
nes ciudadanas”.

Igualmente, considera que al 
estar reunido el Congreso “en 
el día y hora indicados para 
la concentración, es de aplica
ción el artículo 150 del Código 
Penal, que castiga con la pena 
de confinamiento a quienes 
“promovieran, dirigieren o pre
sidieren manifestaciones u otra 
calse de reuniones al aire libre

en los alrededores del palacio 
de las Cortes cuando estén reu
nidas”.

El senador Poza dijo a Efe 
que los organizadores de la 
manifestación habían previsto la 
asistencia de entre 4.000 y 6.000 
personas, que se desplazarían 
a Madrid en aproximadamente 
100 autocares procedentes de 
Ceuta, Melilla, Sevilla, Málaga 
y Alicante y un número inde
terminado de vehículos priva
dos. El Ayuntamiento de 
Madrid había anunciado su 
intención de prestar su apoyo 
a la manifestación y encargarse 
de alojar a los asistentes a la 
misma que viajaran desde fuera 
de la capital.

Los grupos 
vascos de la 
oposición 
critican a 
Ardanza

VITORIA. (Efe).- La 
totalidad de los grupos de 
la oposición, incluido el 
sector crítico de EE, cri
ticaron en declaraciones 
a los periodistas el dis
curso del lehendakari 
José Antonio Ardanza, 
que, por el contrario, fue 
acogido positivamente 
por los tres partidos que 
integran el gabinete.

Carlos Garaikoetexa, 
presidente de Eusko 
Alkartasuna, partido que 
hubo de abandonar el 
Gobierno vasco, aseguró 
que en la intervención del 
lehendakari “ha habido 
una ausencia de objetivos 
concretos, y una renuncia 
evidente a compromisos 
que había en el anterior 
programa de Gobierno”. 
También el presidente del 
PP en el País Vasco, Jai
me Mayor Oreja, destacó 
que la intervención de 
Ardanza ha sido “una 
declaración de intencio
nes”.
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CONCESIONARIO 
AUTOMOVILES 
PRECISA 

VENDEDOR
SE PIDE: - Servicio militar cumplido

- F.P.2 o similar
- Carnet de conducir
- Edad hasta 35 años
- Relacionado con el ramo de la cons

trucción
- Nacionalidad española

SE OFRECE: - Incorporación inmediata en la 
empresa 

-Sueldo, Seg. Social + comisiones

Atenderá: St- María del Carmen.
Tef. 24 14 59

Hoy
día del Pilar

en C^A 
abrimos 

de 10,00 a 22,00 b

Grandes Tiendas de Moda
Centro Comercial Los Llanos
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Para los tres países, la única institución competente en materia de defensa es la UEO

España, Francia y Alemania hacen frente 
común en política de seguridad de la CE

Fallece una 
escolar y otros 
cinco quedan 
heridos en un 
accidente

Gran Bretaña e Italia defíenden una postura contraria al eje Bonn-París-Madrid

Los ministros de Asuntos 
Exteriores francés, alemán 
y español se pronunciaron 
ayer viernes, a favor de 
una política de seguridad 
y de defensa comunes para 
la Comunidad Europea, en 
la que las decisiones debe
rían ser adoptadas por 
mayoría cualificada.

PARIS. (Efe).- Roland 
Dumas, Hans Dietrich Gens- 
cher y Francisco Fernández 
Ordóñez, reunidos ayer por la 
mañana en la capital francesa, 
expresaron, por primera vez 
de manera oficial, su compro
miso en favor de la mayoría 
cualificada en lo que afecte 
a la política exterior y de 
defensa.

Tras mantener un almuerzo 
de trabajo de hora y media, 
los jefes de la diplomacia gala, 
alemana y española difundie
ron un comunicado en el que 
reiteran que “la puesta en 
marcha de una política exte
rior y de seguridad comunes 
constituye una componente 
necesaria de la Unión polí
tica” que los Doce quieren 
crear en la cumbre europea 
de Maastricht (Holanda), en 
el próximo mes de diciembre.

Dicha política deberá 
incluir “el conjunto de los 
asuntos relativos a la seguri
dad y a la defensa, con la pers
pectiva de una defensa común 
dentro de un tiempo”, recuer
da el comunicado.

Para Francia, España y Ale
mania, la puesta en marcha 
de dicha política “podría” ser 
confiada a la Unión de Euro
pa Occidental (UEO), única 
institución europea competen
te en materia de defensa, que

Fernández Ordóñez, ministro español de Asuntos Exteriores.

forma parte íntegra del pro
ceso que lleva a la Unión 
Europea”.

El texto que adoptado sería 
una versión mejorada de las 
propuestas franco-alemanas 
de febrero pasado y represen
tará una respuesta al docu
mento elaborado por Gran 
Bretaña e Italia, depositado en 
la última reunión de ministros 
de Asuntos Exteriores.

El borrador utilizado hasta 
ahora para los debates, el 
luxemburgués, establece que 
la política exterior y de segu
ridad de la Comunidad Euro
pea (CE) es competencia del 
Consejo Europeo y de los pro
pios Gobiernos nacionales.

EÍ Parlamento europeo 
podría ser “consultado” even
tualmente sobre estas cuestio
nes y quedarían al margen la 
Comisión europea y el Tri
bunal de Justicia, mecanismos 
normales de la CE.

Su iniciativa, apoyada por 
España, consiste en que el 
Consejo europeo establezca 
una política común de Defen
sa a plazo fijo y que la Unión 
Europea Occidental (UEO, 
único organismo europeo 
competente en materia de 
defensa) se convierta en el 
brazo operativo de la unión 
política. Gran Bretaña e Italia 
consideran el proyecto inacep
table y han elaborado una pro-

puesta que, pese
la necesidad de

a reconocer 
una política

común en materia de defensa, 
mantiene la dependencia de 
la Alianza Atlántica.

Británicos e italianos hablan 
de una política “compatible” 
con la de la Alianza y no de 
una política que respete lo.s 
compromisos de algunos paí
ses con la Organización del 
Tratado del Atlántico Norte 
(OTAN, todos los de la CE 
con excepción de Irlanda).

El documento franco-britá
nico estipula que el Consejo 
europeo no “define” los prin
cipios de política exterior y 
seguridad, sino que sólo los 
“tiene en cuenta”.

Cuevas acusa al Gobierno de romper el pacto
sobre cotizaciones a la Seguridad Social

MALAGA. (Efe)., 
menor de catorce añoshaj 
tado muerta y otros cinco] 
nes han sufrido heridas i 
accidente de un autobús« 
ocurrido ayer en el mi; 
de La Roda de Andalucii 
villa), informaron a Efefi 
del Ayuntamiento de Alt 
(Málaga), de donde proo 
los estudiantes.

A consecuencia del accii 
falleció Ana María Sas 
Velasco, de 14 años, y imi 
que Ser internados en dis 
centros hospitalarios cilio 
sus compañeros, que s 
heridas de distinto pronó 

Anabel Dorado Góma 
16 años, ha sido ingresú 
el Hospital Carlos Han 
Málaga, donde es alen¿ 
un traumatismo crancoea 
lico y se encuentra en« 
grave, dijeron fuentes te 
larias.

Los otros cuatro heridos 
ron ingresados en el Hís 
Comarcal de Antequera i 
Iaga), aunque dos de ellos! 
jamín Carrión y Almudena' 
dejo, ambos de 14 años, fe 
dados de alta posterior® 
En las dependencias sania 
de Antequera permanecer 
estos momentos en obsení 
Eva María García Torres)! 
Fernández Jurado, de K»; 
años, respectivamente, au 
su estado tampoco reviste 
vedad.

El accidente se produF 
la zona industrial de La 
de Andalucía cuando el ao« 
escolar que transportaba* 
jóvenes colisionó con laf- 
de un camión-grúa que 
una nave en 
según dijeron las citadas 
municipales. ,

El impacto provoco V 
parte derecha del auto» 
dara completamente des 
y causó la muerte en 
de la joven Ana

Los jóvenes «o* 
están matriculados en 
tuto de bachillerato f 
de La Roda, donde se ir 
diariamente, debido 
Alameda no existe 
que imparta estas e

í 
a 
o 

a

e:

U 
P 
d

n

a

n 
a 
C 
d

E 
e 
d

h 
e 
S

d

n 
é 
d

d

MADRID. (Efe).- EI presi
dente de CEOE, José María 
Cuevas, se ha quejado en cartas 
enviadas al presidente del 
Gobierno y al ministro de Eco
nomía de que esta organización 
no recibe igual trato que los 
sindicatos UGT y CCÓO, en 
lo que se refiere a respeto a 
los pactos firmados con el 
Ejecutivo.

En estas cartas, Cuevas 
denuncia el incumplimiento del 
acuerdo al que llegaron empre
sarios y Gobierno en 1990 res
pecto a la neutralidad de coti
zaciones a la Seguridad Social, 
compromiso que CEOE consi
dera roto por el Ejecutivo, ya 
que el proyecto de ley de pre
supuestos para 1992 prevé un 
aumento del uno por ciento en 
las cuotas empresariales al 
desempleo.

El presidente de la patronal 
considera que este aumento 
”quiebra el equilibrio entre las 
distintas aportaciones al sistema

de Seguridad Social”.
Las cartas recuerdan que, con 

motivo de la concertación social 
desarrollada en 1990, CEOE 
suscribió un acuerdo con el 
Gobierno el 21 de febrero de 
ese año, mediante el cual se 
fijaba un cuadro de cotizaciones 
a la Seguridad Social para toda 
la legislatura bajo el principio 
de neutralidad.

“”La oposición que la Junta 
Directiva de CEOE ha mostra
do a tal propuesta de medida 
-añade la carta en referencia 
a las cuotas por desempleode- 
riva no sólo de lo que estima
mos constituye un incumpli
miento de lo pactado, sino tam
bién porque creemos se nos 
aplica un trato diferente al de 
las organizaciones sindicales 
Unión General de Trabajadores 
y Comisiones Obreras, con 
quienes se firmaron, asimismo, 
pactos relativos a otras mate
rias, y que no han sido modi
ficadas ni un ápice”. José María Cuevas, presidente de la CEOE.

I

Un minero, t 
atrapado en n” r 
pozo de Hnn^^

OVIEDO. !
bilidades de encontrar 
al ayudante minero 
nece atrapado en ^
pozo Sotón son ^^
señalaron a de*»^
Hunosa. El ayud jp,¡{
José Luis ® «padoí* 
29 años, quedo atnp^ 
ducirse un fierra j^u^^ 
en el interior j
zanita”, entre *«^,^020^ i 
na y décima oc E |^i

El accidente tuvo ^j 
una del mediodía ‘^ . 
el momento de P 
derrame de ¡jajadoí^ . 
traba junto a J^^ eiogur 
pado un picador q 
del taller.
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El Ejército del aire ha abierto una investigación para aclarar la denuncia de varios soldados
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Acusan a un capitán de matar a 5 perros 
brutalmente para enseñar a sus soldados

Según los jóvenes, un capitán colgó a un animal de un tendedero y le disparó en la cabeza

El Ejército del Aire ha abierto una investigación para 
averiguar el comportamiento de algunos mandos del 
cuartel Aviación número 9 de Motril (Granada) que 
sacrificaron a unos perros con armas de fuego, infor- 
¡aaron a Efe fuentes de este Ejército. Los hechos se

MADRID. (Efe).- Las 
fuentes del Ejército del Aire 
explicaron a Efe que estos 
perros “vagabundos” padecían 
una enfermedad contagiosa y 
perjudicial para las personas 
denominada “Leismaniosis”, y 
que solían acudir a los come
dores del cuartel, donde últi
mamente se habían encontra
dos vómitos y defecaciones 
animales.

Los soldados, que no quie
ren dar su nombre por temor 
a posibles represalias, denun
ciaron que los hechos se pro
dujeron el pasado 29 de sep
tiembre, cuando el capitán 
Emiliano Fernández Martín 
envió a varios de sus subor
dinados a que buscaran y cap
turaran a varios perros que 
habitualmente merodean por 
el cuartel y acompañan a los 
soldados durante las guardias.

Según la versión de los jóve
nes, este capitán mató a dos 
perros agonizantes disparán
doles en la cabeza, al tiempo 
que se dirigía a sus subordi
nados para anunciarles que 
esa era la forma correcta, de 
disparar.

La carta narra que el capi- 
ten dijo a un grupo de sol
los, que propusieron tras- 

n ar los animales a varios 
••ometros del cuartel, que “lo 

es matarlos para .que 
no vuelvan más”. Agrega el 

criío que dos de los perros, 
u e intentaron escapar, 

‘^h°’'cados al estar 
1 os con una cuerda con 

un nudo corredizo.
colgado de los ten- 

aulla!?^ ’^^P^ y mientras 
Un ^^ ^^ agonía, recibió 

capitán en la 
mal 9oe otro ani
el disparo en
según quinto perro,
4uido?t fue per

durante una hora por
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PAVOR POR EL 
RECIBIDO

conocieron por la denuncia de un grupo de soldados 
de este cuartel, por medio de un carta enviada a Antena 
3 en Granada, donde se decía que cuatro de sus mandos 
mataron “de forma brutal y salvaje” a 5 perros para 
demostrar cómo “disparar en los ejercicios de tiro”.

Los mandos mataron de forma salvaje a cinco perros, según los soldados.

el capitán, el sargento Antonio 
Cabrerizo y el cabo primero 
Juan J. Urez. El animal se 
tumbó bajo una caravana, 
donde fue localizado por el 
capitán, “que le disparó un 
tiro entre ceja y ceja”.

Después, el capitán ordenó 
a los soldados que limpiaran 
el charco de sangre dejado por 
los animales y que recogieran 
los cadáveres para meterlos en 
bolsas y dejarlos en los con
tenedores de la basura.

Insultos

Algunos soldados, que se 
negaron, fueron recriminados 
e insultados por el capitán, 
que los tachó de cobardes y 
aseguró que tomaría medidas 
muy duras si el incidente tras
cendía fuera de los límites del 
cuartel, añade la carta.

Las fuentes del Ejército del 
Aire relataron que ya en mayo 
de 1990 se detectó la enfer
medad en los perros de la 
Escuela de Policía de este

ejército en Villafría (Burgos) 
y que se comunicó a todas 
las unidades donde hubiera 
animales que se procediera al 
sacrificio de los afectados.

En el caso de Motril, donde 
un 35 por ciento de la pobla
ción se contagió durante el 
pasado año por esta enferme
dad canina, según las fuentes 
citadas, los mandos militares 
llamaron a las perreras muni
cipales para que se hicieran 
cargo de los perros vagabun
dos que merodeaban por el 
cuartel, pero no recibieron 
contestación.

Tras la continua presencia 
de los perros en el cuartel, 
los mandos decidieron trasla
darlos en un camión fuera de 
esta población granadina, pero 
los animales regresaron de 
nuevo al establecimiento mili
tar. El Ejército del Aire reco
noció ayer a Efe la necesidad 
de sacrificar a estos animales 
debido a la enfermedad que 
padecen, aunque investigan si 
se procedió de forma correcta.

Almacenes
OFINATICA. s.l.

DESEAMOS CONTRATAR
JEFE (A) DE ADMINISTRACION

== Persona joven, con una adecuada formación laboral 
y contable.

== Sus principales funciones serán: 
La confección y control de la Contabilidad General. 
Control de Facturación y Bancos. Control de Clientes y 
Proveedores. Gestión de Tesorería y Previsiones. Etc...

== El puesto va dirigido a un profesional con experiencia 
de 2/3 años en puesto similar y conocimiento de 
Informática a nivel de usuario.

== SE OFRECE: Incorporación inmediata a la empresa (en 
plena expansión). Retribución acorde con la valía y 
experiencia del candidato.

Rogamos a los interesados, se presenten el próximo 
Lunes, día 14, en nuestras oficinas de Polígono Campollano 

c/. F n° 74, preguntando por José Muñoz, (de 4 a 8) 
(Deberán aportar Curriculum Vitae escrito a mano)
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^^Todo es una 
maniobra”

El teniente coronel 
Fernando Molina Gon
zález, responsable del 
Escuadrón de Vigilancia 
Aérea (EVA) de Motril, 
desmintió ayer la 
denuncia realizada con
tra un capitán por varios 
soldados, al que acusa
ron de enseñarles a dis
parar tiroteando a 
perros.

Según el teniente, 
coronel, “todo es una 
maniobra de los solda
dos contra el capitán 
Emiliano Fernández”.

Según el responsable 
del EVA de Motril, se 
ha remitido un informe 
al cuartel general del 
Ejército del Aire donde 
se señala que los perros 
fueron sacrificados por
que estaban afectados 
de lesmienosis. “Los 
cinco perros fueron cap
turados después de que 
se introdujeran en las 
instalaciones militares y 
entraban en comedores 
y cocinas, por lo que el 
acuartalemiento se puso 
en contacto con la 
perrera municipal para 
solicitar la recogida de 
los animales”, dijo. 
Agregó que amarraron 
los perros y “poco des
pués un soldado comu
nicó al capitán que dos 
habían muerto y otros 
tres estaban agonizan
tes, por lo que el capitán 
optó por acabar con su 
vida para que no sufrie
ran, y de forma rápida 
y sin ningún tipo de 
crueldad”, agregó.

Detienen a un 
hombre que se 
hizo pasar por 
profesor para 
violar a una joven

MADRID. (Efe).- La policía 
madrileña ha detenido a José 
Manuel García Alvarez, de 36 
años, acusado de violar a una 
joven estudiante con la ’ que 
entabló conversación con el 
engaño de que era profesor de 
la academia donde cursa estu
dios, informaron ayer fuentes 
policiales.

El detenido, que posee tres * 
antecedentes por delitos contra 
la libertad sexual y que ha sido 
puesto a disposición del juez 
de guardia, disfrutaba de régi
men abierto en la prisión de 
Yeserías, donde cumple conde
na por otras violaciones.

La víctima denunció en comi
saría que los hechos ocurrieron 
el pasado día 4 cuando se 
encontraba en la puerta de la 
academia donde estudia y fue 
abordada por un sujeto, quien, 
tras presentarse como coordi
nador del centro, la interrogó 
sobre la marcha de sus estudios. 
Cuando la muchacha contestó 
que probablemente tendría que 
repetir curso a causa de una 
materia concreta, el supuesto 
profesor le dijo que no se preo
cupara porque la iba a ayudar 
llamando incluso al director del 
centro.

Convencida de sus buenas 
intenciones, la joven acompañó 
al falso enseñante a una cafe
tería, donde éste realizó varias 
llamadas telefónicas.

El individuo le dijo que había 
contactado con la profesora de 
la asignatura que iba a suspen
der y que volvería a hablar con 
ella a las cinco de la tarde.

Tras comer juntos en un res
taurante, el desconocido indicó 
a la alumna que la llamada pen
diente la realizaría desde su 
despacho, situado en la calle 
Fuencarral.

En este lugar, el falso docen
te propuso a la joven hacer el 
amor, a lo que ésta se negó. 
Entonces, el supuesto profesor 
amenazó de muerte a la mucha
cha y la violó repetidas veces. 
Una hora después la joven pudo 
escapar del despacho y regresó 
a su casa, donde relató lo 
ocurrido a sus padres, con quie
nes acudió al día siguiente a 
la comisario del barrio de Ven
tas para denunciar los hechos.

Desde 2 Millones
Sin comisiones. Sin retenciones fiscales.

A plazo de 15 días.
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Desde 25 M., 12% TA.E.

Depósito Azul
Su rentabilidad garantizada

S* 900 100 777 Banco Atlántico
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interés, ya que éstos no van a gjiyaí^
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Iro reiteró su negativa a adoptar cambios en el sistema. Policías vigilan los accesos al Teatro Heredia de Santiago de Cuba, donde se desarrolla el Congreso.

Castro habló de un ''Congreso en armas” y dijo que ‘'el capitalismo no volverá a Cuba

I PC cubano busca una solución a la

í

1

Irisis económica dentro de la ortodoxia
í---------------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
£/ presidente cubano anunció una apertura económica que -señaló- “no está reñida con nuestras ideas”

El disidente R. Bahamonde.

fe

Congreso del Partido Comunista Cubano, inaugurado tina del Congreso, que quiere resistir pese a la presión
’«en Santiago de Cuba, busca una solución para 
Memas económicos que sufre la isla, siempre con 

iención de “salvar el socialismo”. La actitud numan-

internacional, fue reconocida por Fidel Castro, que habló 
de un “Congreso en armas” y dijo que eran “el único 
país socialista de Occidente y de una parte de Oriente”.

HABANA. (Agencias).- 
pirso de Fidel duró cinco 
y en ellas el líder cubano, 

5j!®l® escrito, reiteró sus tesis 
•as y su negativa a adop- 

®nios en el sistema, con 
^ada a la irreversibilidad

Revolución y la aseve- 
® Que “el capitalismo 
^ra a Cuba”.

embargo, para los obser- 
■ problema principal 
“"•a el país no es el 
¡^0 sino la difícil situa- 
nomica que sufre tras 

. ^ de las relaciones 
'«con la Unión Sovié-

Algunos observadores esperan que, a pesar 
de la apariencia de ortodoxia, se flexibilicen 
las posturas y se admitan algunas reformas, 
aunque las esperanzas puestas en este Con
greso no parecen fructificar

1 tf^

Kncia de combustible, 
o anteriormente por 

’ puede provocar un 
lleve a 

an 3““^ “opción cero”, 
A ^^P^’^l''encia sin 

U para hacer 
necesidades pri-

«^ del

daW iniercamu-^ 
fes con las

$h V un ^”^‘g“® bloque 
^^^^^^ocimiento 

Cuba^° ^^^^^ounidensede'’

cidad de compra cuando firmó 
el acuerdo comercial que rige 
el intercambio con la URSS 
durante 1991, dijo el líder 
cubano.

El convenio estableció expor
taciones soviéticas a la isla en 
el presente año por 3.940 millo
nes de dólares, cifra conside
rada razonable por Castro 
dadas las condiciones existentes 
en la URSS en diciembre de 
1990, fecha del acuerdo.

Los precios del azúcar cuba
no bajaron de más de 800 dóla
res a unos 500 por tonelada, 
mientras que las importaciones 
de petróleo soviético se redu
jeron de trece millones de tone
ladas a diez millones anuales, 
añadió.

No obstante, ni el discurso 
de Castro ni la imagen externa 
de la reunión, que se desarrolla

h 1 los vínculos condí'^ fSSio X^'^colos con 
5 "^' ’^os. Der?" Totalmente 

^^adió que 
>’ Wfán an qae se

a puerta cerrada en 
Heredia de Santiago

el Teatro 
de Cuba,

bajo una pancarta que reza
Salvar a la Patria, la Revo-
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lución y el Socialismo”, hacen 
prever cambios en este crucial 
Congreso, el primero que se 
celebra en Cuba después de los 
sucesos en la URSS y en los

países socialistas del Este de 
Europa.

Castro proclamó te necesidad 
de una gran apertura económi
ca que -señaló- “no está reñida 
ni un ápice con el socialismo 
ni con nuestras ideas”.

Según los, cálculos oficiales, 
el fomento del turismo y la 
industria de los “joint-venture” 
cubanos debe aportar en 1992 
unos 600 millones de dólares.

Tras la intervención el jueves 
de Fidel Castro, algunos obser
vadores esperan, no obstante, 
que se flexibilice la reunión y 
se admitan algunas reformas, 
aunque las esperanzas puestas 
en el Congreso no parecen 
fructificar.

Hasta ahora la detención de 
decenas de disidentes y la reti
rada del visado a dos periodistas 
españoles y a uno norteame
ricano agravan la situación de 
aislamiento del estado caribeño 
en el contexto internacional, 
según los observadores.

Las detenciones de los disi
dentes se produjo después de 
que la Coordinadora Democrá
tica Cubana, formada por ocho 
grupos, emitiera el pasado lunes

un llamamiento al Congreso 
comunista en el que pedía elec
ciones libres, amnistía general, 
pluripartidismo y renuncia al 
marxismo.

Fidel Castro protagonizó 
hace 33 años, en esta ciudad, 
el primer golpe contra el régi
men de Fulgencio Batista al 
asaltar el cuartel de la Mon
cada. La Revolución triunfó 
después, el 1 de enero 1959, 
fecha en la que Batista aban
donó definivamente Cuba,.

Ingreso de religiosos en el 
partido

El presidente cubano afirmó 
también que el Partido Comu
nista es más democrático si no 
discrimina, al opinar sobre el 
ingreso de religiosos en la orga
nización, considerado uno de 
los temas más polémicos del IV 
Congreso del PC de Cuba.

“Muchos creyentes son gente 
honesta a quienes no se les pue
de negar el honor de ingresar 
al Partido”, dijo el líder cubano.

Castro negó que su organi
zación esté haciendo “politique
ría” con el ingreso de los cre
yentes porque ese aspecto obe
dece a sus concepciones marxis- 
tas-leninistas y del materialismo 
dialéctico.

El mandatario cubano -que 
se educó en escuelas religiosas- 
contrastó el hecho de la soli
daridad hacia Cuba de los cris
tianos de America Látina con 
la negativa del PCC al ingreso 
de creyentes cubanos, lo que 
calificó de error e injusticia.

Detenidos 12 
disidentes en 
las últimas 
48 horas

Doce activistas de 
organizaciones disidentes 
no legalizadas han sido 
detenidos por la Policía 
cubana en las últimas 48
horas en 
según Una 
Comisión 
Derechos

La Habana, 
nota de la 
Cubana de 
Humanos y

Reconciliación Nacional 
presidida por el disidente 
Elizardo Sánchez.

La última detención se 
produjo este jueves y 
afectó a María Celina 
Rodríguez, quien encabe
za la Hermandad Pro 
Derechos Religiosos “Li
bertad y Fe”, y que fue 
retenida junto a su hijo 
de cinco años.

De los doce detenidos, 
seis pertenecen a la Aso
ciación Defensora de los 
Derechos Políticos, uno al 
grupo estudiantil “Segui
dores de Mella”, otros 
cuatro a la Asociación 
Pro Arte Libre y una a 
“Libertad y Fe”.

Tres de los detenidos, 
Luis Alberto Pita Santos, 
Jorge Quintana y María 
Celina Rodríguez repre
sentan a organizaciones 
integradas en la denomi
nada “Coordinadora 
Democrática Cubana”.

íí^iONALESPIRITU SANTO
“’* '’^' idea?^T^^*^^^^ todo, me iluminas todos los caminos, para

^ero^ '*'® •’acen y n ^ ^^® ^® '^^® ®I *^°’^ divino de perdonar y olvidar 
'f sen^*^ ^'® t^odo d-Ji ^'^ 'Q*^®® los instantes de mi vida estás conmigo, 
¡gj adarme de fj ' ^^^ ^Qradecerte por lodo y confirmar quo nunca 
"it^rdi °^°^ '’^'s sére ^^Z®"^ ^^® s®^ *® ilusión material, deseo estar 
l*'sonVu^®'^°f’niigoy iosm''*°^’ ^^ '^ ^'°'^'^ perpetua. Gracias por tu 

(•’iib^'"^° '*® los durante tres días seguidos sin decir el

®n Cuanto ^®'^® alcanzada la gracia por muy difícil que 
recibido la gracia) E.C.
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AGENTE COMERCIAL
Necesita Sociedad distribuidora de productos petrolíferos, 
para la provincia de Albacete.

-Buenos ingresos. -Contrato mercantil. 
Se requiere: -Introducción probada en la pro'dneia. -Bue

nas relaciones y máxima seriedad. 
Dirigirse por escrito, adjuntando fotografía reciente y telé
fono, antes del día 20 de octubre, al Apartado 2.104 
de Pamplona, indicando en el sobre Ref. “AGENTE”.
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Joseph Nert(iM¡El primer ministro turco, Mesut Yilmaz, afirmó que él mismo aprobó el ataque 

La aviación turca bombardea a la 
guerrilla kurda en el Norte de Irak

Las negociaciones entre el Gobierno iraquí y la oposición kurda han fracasado

nuevo primer # 
ministro intti a 
en Haití (a

La aviación turca bombardeó ayer bases de ¡a guerrilla 
kurda en el Norte de Irak, dijo el primer ministro, 
Mesut Yilmaz. Yilmaz afírmó en una rueda de prensa 
que él mismo aprobó el ataque, preparado por el Alto 
Mando turco, sobre una zona siete kilómetros dentro 
de territorio iraquí.

PUERTO PRIN( K 
(Efe).- El presidentepM o ( 
Joseph Nerette desi^ ¡ya: 
por la tarde al líder de¿ ay 
chos humanos Jean-Í ío 
Honorat como primer: 11^ 
interino de Haití. o, t

designa un «

ANKARA. (Efe).- “Yo di 
el visto bueno. Esta mañana 
ocho aviones nuestros llevaron 
a cabo ocho misiones para 
bombardear la zona especifi
cada”, dijo Yilmaz.

El primer ministro añadió 
que todavía no se saben los 
resultados de la operación.

Al ser preguntado si un ata
que por tierra estaba en mar
cha, Yilmaz contestó que de 
momento no tenía más infor
mación.

En los últimos días surgie
ron rumores de una operación 
dentro de Irak por grupos 
especiales de las fuerzas arma
das turcas, en represalia por 
una emboscada cerca de la 
frontera en la que guerrilleros 
kurdos mataron a once sol
dados turcos el pasado día 
siete.

EI Ministerio de Asuntos 
Exteriores se había negado a 
confirmar estas informaciones.

En agosto, el Ejército turco 
atacó con tanques, helicópte
ros y aviones los campamentos 
en el Norte de Irak de los 
guerrilleros del Partido de los 
Trabajadores del Kurdistán 
(PKK).

El PKK, que lucha desde 
1984 por un estado kurdo 
independiente en el sudeste de 
Turquía, ha aumentado sus 
ataques en los últimos meses. 
Más de 3,000 personas han 
muerto en este conflicto.

Doce millones de kurdos, 
la mitad de los que existen 
en el mundo, viven en Tur
quía.

Según los analistas, una 
operación militar con éxito

El Ejército federal yugoslavo 
no se retirará de Croacia

Diez repúblicas soviéticas 
fírmarán el Tratado Económico

fac

BELGRADO. (Efe).- El 
Ministerio yugoslavo de Defen
sa advirtió ayer que durante las 
negociaciones de paz del jueves 
en la Haya no se firmó un 
acuerdo para la retirada del 
Ejercito federal de Croacia.

“Ayer, en La Haya no se fir
mó acuerdo alguno y, por ello, 
no se firmó ningún compromiso 
de retirada del Ejército Popular 
Yugoslavo de Croacia”, afirm.ó 
el Ministerio en un comuni
cado.

La propia agencia estatal de 
noticias Tanjug informó desde 
La Haya, a las 20, 01 GMT 
del jueves de que “el Ejército 
se retirará de Croacia en un 
plazo de uno a dos meses, a 
condición de que paralelamente 
discurran acuerdos políticos 
sobre la solución de la crisis 
yugoslava”.

Al margen de las interpre
taciones diferentes, a veces 

contra el PKK podría favo
recer, en las elecciones del 
próximo 20 de octubre, al 
gobernante Partido de la 
Madre Patria, tercero en las 
preferencias de los votantes, 
según las última.s encuestas.

Por otra parte, el líder kur
do, Yalal Talabani, aseguró en 
una entrevista publicada ayer 
jueves por el períodico ”Ajbar 
Al Jalich” (Noticias del Golfo) 
que las negociaciones entre el 
Gobierno iraquí y la oposición 
han fracasado.

Talabani añadió que la opo
sición iraquí está trabajando 
para celebrar una conferencia 
en Taif, Arabia Saudí, según 
informaron emisoras árabes 
captadas en Nicosia.

Los Líderes kurdos y el 
Gobierno de Bagdad iniciaron 
el pasado mes de abril un diá
logo para intentar llegar a un 
acuerdo que permita la crea
ción de un Estado autónomo 
kurdo en el Norte de Irak.

Incursión aérea israelí

El presidente iraní, i^kbar 
Hashemi Rafsanyani, habló 
ayer de “la peor humillación 
en vísperas de la Conferencia 
de Paz”, refiriéndose a la 
reciente violación del espacio 
aéreo de varios países árabes 
por aviones israelíes, informó 
Radio Teherán, captada en 
Nicosia.

Durante la oración del vier
nes, Rafsanyani criticó que 
nadie haya respondido al inci
dente causado por los aviones 
israelíes y aseguró que “con 
este acto Israel deja claro a 

antagónicas, que producen 
siempre las reuniones de La 
Haya, los observadores políticos 
consideran que la solución de 
la crisis yugoslava se hará en 
el interior del país.

En Split, capital de la pro
vincia litoral croata de Dalma
cia, se celebraron ayer conver
saciones sobre el desbloqueo de 
los principales puertos croatas, 
a la vez que los croatas levantan 
su asedio a varios de los cuar
teles que el Ejército federal tie
ne en Croacia.

Medios políticos de Belgrado 
consideran que tras los ocho 
acuerdos de alto el fuego que 
se han producido en tres meses, 
las tropas croatas han quedado 
cada vez más debilitadas. La 
clave del fin de la guerra, según 
Serbia. República que patrocina 
la rebelión de sus minorías de 
Croacia, está en un ajuste de 
fronteras.

I

r
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Los aviones turcos penetraron siete kilómetros dentro de territorio iraquí.

General de la ONU

árabes y musulmanes que es 
tan intransigente que no nece
sita la paz”.

Estados Unidos ha patro
cinado una Conferencia de 
Paz para Oriente Medio cuya 
celebración está prevista en 
principio para finales de octu
bre.

“Nosotros responsabiliza
mos a Estados Unidos de este 
acto y el mundo islámico no 
lo olvidará”, señaló el presi
dente iraní.

El viernes 4 de octubre, 
cuatro cazas israelíes violaron 
el espaciOj^ aéreo iraquí, sirio 
y saudí.

“Si cinco o diez países fir
man un acuerdo no será acep
tado por los 1.200 millones de 
personas de religión islámica”.

“EE.UU. pone de un lado 
a los 1.200 millones de musul
manes, y a otros que com
parten los mismos puntos de 
vista en el Tercer Mundo, 
frente a cinco millones de sio
nistas”, añadió.

MOSCU. (Efe).- Diez de las 
quince repúblicas de la antigua 
URSS declararon ayer su dis
posición a suscribir el Tratado 
de Comunidad Económica 
antes del 15 de octubre, infor
maron a Efe fuentes de la ofi
cina de prensa del presidente 
soviético, Mijail Gorbachov.

Karen Karaguisián, portavoz 
del Kremlin, indicó que la reu
nión del Consejo de Estado de 
la URSS ya había concluido y 
que “de un momento a otro 
habría información oficial”.

Las repúblicas que firmarán 
el acuerdo económico, conce
bido por Gorbachov como últi
mo recurso para salvar de la 
ruina al país, son la Federación 
Rusa. Ucrania. Bielorrusia, 
Kazajistán, Azerbaiyán, Kirgui
zia, Turkmenia, Uzbekistán. 
Tayikistán y Armenia, cuyos 
representantes participaron en 
la reunión.

Nerette anunciará: 
próximas horas el resu 
miembros del Cons; 
Ministros interino, trasi
de estado contra el pií S” 
constitucional Jean- 
Aristide. ráe

Por otra parte, la A; I®*: 
pshi

ayer, por consenso, r !® 
lución que condenad, ’f^^ 
estado en Haití, y apelai 
los países a que adopüi Í®** 
das acordes con las de. P®'
nización de Estados A b‘’‘ 
nos para restaurar la

* R ticía en ese país.
La resolución fue p

¿C

Secuelas de la 
guerra del Golfo

Las pérdidas en el 
sector agrícola por los 
bombardeos - aliados 
contra Irak en la guerra 
del Golfo, junto al 
embargo económico 
impuesto a este país por 
la ONU, se elevan a casi 
136 millones de dólares, 
según informó ayer la 
agencia INA.

El periódico iraquí 
“Al Yumhuriya” publicó 
ayer una entrevista con 
el ministro iraquí de 
Agricultura e Irrigación, 
Abdel Wahab Mahmud 
Sabbagh, en la que 
informa que los bom
bardeos afectaron a cen
tros directamente rela
cionados con la agri
cultura.

por Honduras, a noiii|r® 
Grupo LatinoamencawK 
Caribe (GRULAQyiJJ? 
da por los represenü^'' 
una veintena de pa>s®^K' 
Holanda a nombre de lar, “ 
nidad Europea (CE). Y® 
representación de lo:|Lp 
escandinavos, EEUU, < ■ 
Francia.

Ílent

Baker: “Gm 
extremistas 
hacen pelign

fi

Conferencia
act 
nbi 
ilu,

Oriente MeJ* j n 
liad

Jo a 
ira

a

Los 
®tMi'

Prói

Georgia y Moldavia se han 
negado a participar en el Con
sejo de Estados hasta que la 
URSS reconozca sus respectivas 
independencias.

Las tres repúblicas bálticas 
-Lituania, Letonia y Estoniahan 
formalizado su escisión de la 
URSS y, por tanto, no parti
cipan en las negociaciones, aun
que Letonia ha manifestado su 
interés de colaborar, en calidad 
de miembro asociado, con la 
nueva comunidad económica.

La sesión del Consejo de 
Estado inaugurada ayer anali
zará también el proyecto del 
Tratado de la Unión y explicó 
que esta fue una resolución del 
último congreso de diputados 
de la URSS celebrado tras el 
frustrado golpe de Estado. Los 
asistentes a la reunión tienen 
en su poder el proyecto del Tra
tado de la unión desde hace 
diez días para poder estudiarlo.

WASHINGTON. Pea 
secretario norteamen- 10 
Estado, James Baket 
jueves se reunió coa 
gación palestina, di]^ _ 0 
nos grupos extre^ ^^^^ 
den sabotear la Con 
Paz de Oriente Me®;

Baker señaló <1® 
rios de todas las P

fracasar los estueB^ 
la-Conferenciay “ 
informaciones de j ^^,^^^ 
de espionaje adver , 
bles actos terronst^^

Declinó responde 
tario de Estado . 
acciones estaba ¿ 
viviendas en el ¡ 
Este de Jeru.<ale r 
judíos armados ^^^^^. 
aéreas israelíes

‘^Baker, q-J^, 

A.<Yv. -- 

cluyó la
sico, mantus ¡^; 
co horas ^1}^ Lenci’" 
propuesta Co ,¡: 

ocupados ladéí!
Esta represe 

na, formada

Al-AghaySar 
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ton para ^r^ ¿liev 
entre árabes ¿ ‘ 
de que aun 11 
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rencia y 9^ jefs!'-' 
Departamento
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EI primer ministro británico clausuró ayer el Congreso anual conservador

Major enterró de una forma 
digna la ‘‘era thatcheriana”

Perfiló su visión de una sociedad sin clases basada en una economía fuerte

El primer ministro britá
nico, John Major, enterró 
ayer de una forma digna 
la “era tbateberíana”y dio 
a entender que ha comen
zado una nueva basada en 
una sociedad sin clases. 
Major clausuró el Congre
so anual conservador en 
Blackpool, el primero des
de que asumió el liderazgo 
del partido.

BALCKPOOL. (Efe).- El 
Congreso conservador es tam
bién el último que se cele-' 
brará antes de las elecciones 
generales del próximo año.

Major perfiló ante los dele
gados su visión de una socie
dad sin clases basada en una 
economía fuerte, con menos 
impuestos, para que al final 
de la década cada vez más 
gente sea propietaria de su 
propia casa.

Lo más importante del dis
curso de Major fue el tono 
y estilo, totalmente diferentes 
al empleado por su antece
sora en el cargo.

La intención del nuevo 
Gobierno era, según recono
cieron sus portavoces, demos
trar de una forma deliberada 
que la era thatcheriana ha ter
minado, y que ha comenzado 
ahora la de Major.

El miércoles pasado, That
cher recibió una ovación de 
cinco minutos de los asisten
tes a la conferencia, aunque 
se negó a dirigir la palabra 
a los delegados “para no 
estropear al primer ministro 
su Congreso”.

Pero al día siguiente, los 
mismos congresistas aplau
dían a rabiar a Michael Hesel- 
tine, ministro de Medio 
Ambiente y el hombre que 
comenzó la rebelión en 
noviembre pasado para arre
batarle a Thatcher el lideraz
go del partido y que forzó 
la renuncia de ésta como pri
mera ministra cuando vio que 
no tenía el respaldo suficiente 
de los diputados conserva
dores.

Major dijo que el partido

Major empleó en su discurso un tono totalmente distinto al de Thatcher.

B

tenía una deuda de gratitud 
con Thatcher y que lo mejor 
que se podría hacer para 
pagarla, es la de ganar las 
próximas elecciones, en lo 
que sería la cuarta victoria 
conservadora consecutiva.

El mandato conservador de 
Major, herededado de That
cher, termina en julio de 1992 
y se cree que las elecciones 
podrían convocarse para la 
primavera o el verano del 
próximo año.

Frente al tono agresivo de 
Thatcher, Major habló mode- 
ramente, sin levantar la voz, 
modulando bien sus palabras, 
dirigidas a recuperar el voto 
de la clase trabajadora que, 
según los últimos sondeos de 
opinión, se han ido al Partido 
Laborista, quien aventaja 
ahora a los “tories” (conser
vadores) por siete puntos de 
diferencia.

Sobre la integración euro
pea, Major dijo que el lugar 
del Reino Unido estaba en 
Europa, pero que no iba 
aceptar presiones que pongan 
en peligro la soberanía del 
Parlamento británico.

“Sobre la moneda única 
europea, no aceptaré ningún 
Tratado que se nos imponga”, 
dijo Major, quien recalcó que 
la última decisión sobre la 
sustitución de la libra ester
lina tiene que tomarse en el 
Parlamento británico.

“Las falsas 
barreras de 
las clases’’

Major, hijo de un 
modesto trapecista y 
quien tuvo que abando
nar el colegio a los 16 
años para ponerse a tra
bajar, habló de su visión 
de una sociedad futura 
sin clases.

Dijo que habría que 
derribar las “falsas y 
envidiosas” barreras de 
clases sociales, donde a 
las más bajas no se les 
niegue la misma opor
tunidad para salir hacia 
adelante en la vida.

El primer ministro 
habló de una “cascada 
de riqueza” que se pue
da transferir de gene
ración en generación y 
que para eso el Gobier
no piensa reformar los 
impuestos sobre las 
herencias.

Los analistas de la 
TV británica comenta
ron al final del discurso 
que aunque Major no 
tenga el carisma y vigor 
de Thatcher, su estilo 
moderado puede haber
le ganado nuevos votos.

Juan Pablo 11 
comienza hoy su 
segunda visita 
apostólica a 
Brasil

RIO DE JANEIRO. (Efe).- 
Cuando el Papa Juan Pablo II 
pise hoy el suelo brasileño 
encontrará un país más empo
brecido y con menos fervor 
católico que hace once años 
cuando lo visito por primera 
vez.

Brasil atraviesa por la rece
sión económica más aguda de 
las dos últimos dos décadas y 
la Iglesia no sólo ha perdido 
el protagonismo que tuvo 
durante el régimen militar sino 
que además sufre el embate de 
los grupos evangélicos que en 
forma casi incontenible ganan 
fieles en el país.

“Su Santidad encontrará un 
país con más pobreza y con más 
angustia”, dijo monseñor Euge
nio Salles, cardenal arzobispo 
de Río de Janeiro y cardenal 
legado del Papa.

Juan Pablo II es esperado 
hoy en la ciudad de Natal, en 
el noroeste, y durante una 
semana recorrerá 8.500 kilóme
tros y visitará diez ciudades del 
país que según el Vaticano tiene 
129,5 millones de fieles.

Durante la visita de julio 
1980, el Papa provocó una de 
las mayores movilizaciones 
populares de la historia del país 
y durante 12 días reunió mul
titudes que sumaron unos 50 
millones de personas.

Entonces había un general en 
la presidencia de la República 
y, alineada mayoritariamente en 
la Teología de la Liberación, 
la Iglesia era escudo de los 
disidentes.

“La Iglesia era un paraguas 
que abrigaba a las diversas 
voces políticas que se manifes
taban contra el régimen mili
tar”, declaró el nuncio apostó
lico Carlo Fumo.

Hace once años el Papa 
encontró én Brasil un colegio 
de Obispos montado por su 
antecesor Pablo VI, un entu
siasta de la Iglesia latinoame
ricana que defendió la opcion 
preferencial por los pobres. 
Graduaimente Juan Pablo II le 
fue dando más poder a los sec
tores más conservadores del cle
ro. De los 262 obispos que 
había en 1980, sólo 20 habían 
sido nominados por Juan Pablo 
II quien estaba en el tercer año 
de mandato. Actualmente, la 
mitad de los 289 obispos fueron 
ordenados por Juan Pablo II.
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La última novela 
de Marguerite 
Duras será 
publicada en 
breve en español

. Será inaugurado el próximo día 29 por los Reyes de España

Tercera fase del proyecto 
“Las edades del hombre”

RTVE estrena 
serie “El 
Quijote” en la 
Feria del Libn 
de Francfort

MADRID. (Efe).- La última 
novela de la escritora francesa 
Marguerite Duras, “El amante 
de la China del Norte”, llegará 
en castellano a las librerías 
españolas dentro de quince 
días, publicada por la editorial 
Tusquets.

Aparecida en Francia en 
junio pasado, “El amante de la 
China del Norte” ha sido con
cebida por Marguerite Duras 
como texto unificador de aspec
tos de anteriores obras suyas 
y a modo de personal recupe
ración de la trama y los per
sonajes de su novela preceden
te, “El amante”.

Si bien el núcleo de “El 
amante de la China del Norte” 
es el mismo que el de “El aman
te”, el actual texto de Margue
rite Duras posee otra estruc
tura, enfoques más variados y 
un estilo sucinto y muy supe
ditado al diálogo entre los per
sonajes.

Ambientada en las orillas del 
no Mekong, en lo que fuera 
la indochina francesa que más 
tarde daría lugar al Vietnam en 
llamas, la novela de la autora 
de “El mal de la muerte” mues
tra un erotismo sutil, expresado 
con técnicas a caballo entre el 
expresionismo y el objetivimis- 
mo.

En sus poco más de doscien
tas páginas, el presente texto 
de Marguerite Duras narra la 
historia, pasional y atípica, de 
los amores entre una adoles
cente francesa y un chino ori
ginario de Manchuria, en el 
marco contradictorio y convulso 
de los años 30.

El grupo catalán 
de teatro “Vol

. Ras” entusiasma 
al público 
alemán

FRANCFORT. (Efe).- El 
grupo teatral catalán “Vol Ras” 
entusiasmó anteanoche al públi
co alemán presente en el van
guardista teatro del “Mouson- 
turm” de Francfort con su 
espectáculo “Insólit”.

Ese montaje dirigido por Pep 
Cruz, interpretado por Joan 
Faneca, Joan Cusó y Joan Sega
lés y compuesto por “sketches” 
humorísticos sobre una banda 
sonora de famosas melodías de 
la época dorada de Hollywood, 
cosechó fuertes y prolongados 
aplausos. “Insólit”, obra con 
que “Vol Ras” conmemoró el 
año pasado sus 10 años de exis
tencia, y que obtuvo ya grandes 
éxitos en España, Italia y Fran
cia, constituyó una nueva apor
tación de la Consellería de Cul
tura de la Gcneralilat al pro
grama especial que España pre
senta en Francfort y en otras 
ciudades alemanas.

El ciclo que presenta Cata
luña en el “Mousonturm” 
comenzó con la obra “Ahora 
que los almendros han sido 
cosechados” de Josep Flotats, 
sobre textos de Josep Plá, y con
tinuará en días sucesivos con 
celadas de danza.

‘Servirá para reivindicar la importancia de la música barroca española

La tercera fase del pro
yecto cultural ‘Las edades 
del hombre”, que se inau
gurará el próximo día 29 
en la catedral de León y 
estará dedicada a la músi
ca, servirá para reivindi
car la importancia del 
“poco conocido y aprecia
do” barroco español.

LEON. (Efe).- La exposi
ción, cuya inauguración estará 
presidida por los Reyes Juan 
Carlos y Sofía, explicará de 
forma plástica la historia de 
la música de la Iglesia en Cas
tilla y León desde el siglo X 
al XIX, empezando por los 
primeros vestigios musicales 
hasta llegar a las más com
plejas armonías.

La ceremonia de inaugu
ración consistirá en el estreno 
de la “Misa pontifical”, com
puesta por Montón y Mallén 
en Segovia en 1784 y que 
interpretará en la Basílica de 
San Isidoro la Orquesta Sin
fónica de Castilla y León jun
to con el Coro Universitario 
leonés, después de lo cual se 
visitará la exposición instalada 
en la catedral.

Para seleccionar las cerca 
de 250 piezas que se exhibirán 
en la exposición, el equipo 
de “Las edades del hombre” 
ha tenido que bucear en los 
fondos musicales de la Iglesia 
de Castilla y León, lo que ha 
permitido sacar a la luz miles 
de documentos y partituras 
musicales, muchos de ellos 
inéditos, según el comisario 
general de la exposición, José

Manuscritos, fotografías y algunos objetos personales compondrán la muestra

Próxima exposición homenaje a 
Dolores Ibárruri, “la Pasionaria”
MADRID. (Efe).- Manuscri

tos, fotografías, películas, obje
tos personales, cartas y docu
mentos inéditos de Dolores 
Ibárruri “Pasionaria”, compon
drán la exposición homenaje 
“Pasión de libertad”, que dedi
cada a la histórica dirigente 
revolucionaria, podrá verse en 
Madrid en el próximo me,s de 
enero.

La exposición, patrocinada 
por la fundación que lleva el 
nombre de este personaje míti
co del comunismo español, 
abarcará el período compren
dido entre finales del siglo XIX, 
nacimiento de Dolore.s Ibárruri, 
hasta las postrimerías del siglo 
actual.

Con “Pasión de libertad” se 
rinde homenaje a una mujer 
excepcional y su tiempo histó
rico a través de aquellos objetos 
que estuvieron ligados a su vida 
y entre los que se incluyen 
libros, cartas, periódicos, pin
turas, esculturas y grabaciones 
sonoras, según señala el coor
dinador de la muestra, Andrés 
Sorel.

La Catedral de León acogerá este importante acontecimiento cultural.

Velicia.
Velicia explicó que todas 

las partituras que se han 
transcrito son del barroco, en 
un intento de dar a conocer • 
la música española de esta 
época que, a su juicio, merece 
tanta consideración como la 
francesa o italiana.

Montaje de las piezas

En la catedral de León, se 
ha comenzado esta semana el 
montaje de las piezas selec
cionadas, entre las que figu
ran imágenes iconográficas 
inspiradas en la música, gran
des cantorales, como los de 
las catedrales de Osma-Soria

Dolores Ibárruri.

“Una muestra dedicada -dice 
Sorel- no sólo a quienes cono
cieron a Pasionaria, sino sobre 
todo, a quienes hoy, en el crecer 
deben conocería”.

“Estudiar, difundir la vida y 
obra de Dolores Ibárruri, de su 
propio tiempo histórico, es algo 
más que homenajear a una 
mujer: es comprender, conti- 

y Avila, partituras inéditas y 
tapices dedicados a temas 
musicales.

Además, se mostrarán cin
cuenta instrumentos musica
les recogidos de las once dió
cesis de Castilla y León, entre 
los que destacan el órgano 
del maestro Salinas, que se 
conseiA/a en la Catedral de 
Salamanca, y el de la reina 
Juana, de Tordesillas.

Durante los meses que 
dure la exposición, se orga
nizarán conciertos por todas 
las diócesis castellano-leone
sas, para los que ya se han 
inscrito 40 coros de la Comu
nidad. 

nuar, un camino que, lejos de 
ser olvidado, debe llevamos a 
nuevas presencias y huellas”, 
añade el coordinador.

La exposición que se cele
brará en el Círculo de Bellas 
Artes se completa con varias 
sesiones cinematográficas y 
musicales así como mesas 
redondas en las que se evocará 
la figura de Pasionaria: “Do
lores Ibárruri, Pasión de liber
tad”, “Dolores, la mujer”, “Do
lores y el Socialismo”, “Dolores 
y la lucha por la paz” y “Dolores 
y la juventud”.

El guión literario de esta 
exposición gráfica-literaria, en 
cuyo montaje colabora la Direc
ción General de Cooperación 
del Ministerio de Cultura, ha 
sido elaborado por Manuel 
Vázquez Monlalban, Andrés 
Sorel y David Ruiz.

Cierra “Pasión de Libertad” 
una muestra testimonial de 
artistas, escritores, científicos, 
políticos, que glosaron la figura 
de esta líder obrera fallecida en 
Madrid en 1989.

FRANCFORT. (Efe),, 
visitantes a la Feria Inte: 
nal del Libro de Franela 
este año, en la que la o 
española es la proiaga 
pueden ver el “Quijote- 
de las más ambiciosas ! 
producidas por TVE, a 
estreno mundial.

Televisión Española ace 
esa 43 edición de la expa 
librera más importante 
mundo con el primer c^- 
de la serie, realizada coni 
nes de Camilo José Celai 
la dirección de Mi 
Gutiérrez Aragón, respes 
de los primeros seis capé 
y de Mario Camus.

Las dos pequeñas salí 
proyección de que áfi 
RTVE en el pabellón es 
para mostrar sus serien 
rias, en una, y su prograj 
aprendizaje del español,: 
otra, están casi pemiai 
mente abarrotadas de pót

El primer capítulo del" 
jote”, una coproduccióí 
RTVE con el recien faft 
Emiliano Piedra, protasoti 
por Fernando Rey, como 
Quijote, y Alfredo Laniii 
el papel de Sancho h 
comenzó a proyeciarse-el? 
con una buena acogida; 
los espectadores, en su m- 
editores presentes enelfó 
íerial.

Con gran interés sigue 
visitantes también las pro.'* 
nes de películas y 
destacada.s de TVE. 
das todas con la 1''^ 
como “La Colmena". ’«) 
de Bernarda Alba . Lis? 
y las sombras”, "Lf 
ciprés es alargada , t» 
nos lleva”, “Bearn . f 
al viento”, “La intrusa. 
fábula de la I’®*'^ PL-i 
asi como la serie didacW^ 
je al español”, el cur 
timedia” del español.

Televisión Espano^J^ 
parte del ala 
informática” del pabe . 
ñol, en el que exhi 
sus productos, en^ 
LIBERTEX, coninfo^ 
sobre la industria H^ j 
ñola, ADMYTE, 
digital de nianuscn 
españoles, el Archi* J 
y EFEDATA, el bañe 
de la Agencia Efe- J

Por otra parte, <- d 
para acudir a.*® 
Premios P^^^’P^^LrrolW

la organización. J
El acó de entrega *J 

niios.queserealiaat t 
tro Campoamor ^^ 
estará puL de »j 
de Asturias, ”“1' ^jusJ

El hecho de^J 
dones hayan r 
tuciones como
Fronteras, 
Alto Comisionado 
nes Unidas para 
ha influido en 3jasj 
taraienlo<iel»^M 
informo la Er 
de Asturias.
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S i Jornada de relax en el Albacete
Esta mañana, partido entre jugadores y entrenadores, en Tarazona de la Mancha

rt
(Efe),

Las próximas cuatro jornadas pueden 
marcar el futuro del Albacete en 1-

Oliete, con 
rotura fibrilar, 
tiene difícil su 
participación en 
la Supercopa

■rancfii Athletic de Bilbao, Sevilla, Gijón y Real Madrid, durísimos e inmediatos compromisos A.G.

™’^^? lUlbacete Balompié vivi- 
S ’ ^y ^^^ jornada de 
VE , |fa.v en Tarazona de la 

lancha, gracias al descan-
:i\ii^ 19 obligado en la Primera

1 expoi ^iíi^’̂ón, con motivo del 
pitido, ya intrascendente,irtame

ler c: líe la selección española
a coni 
Celai 

; Mil 
respo; 
¡s caps

fnnte a la francesa de 
liW Platini.
i Adolfo GIMÉNEZ

as sai 
le di
lón es

IPüdría decirse que la jor- 
¡da de descanso ha venido 
EH esta vez al Albacete 
Ilompié para, al menos.

enes 6 Í*^'’'° '^^^ ^^j®^ posible el 
ifaerdo de la última actua-

lennffi
de p» 
o deli 
iuccióí

P en Valladolid que, como 
u se ha comentado, pasará 
íla historia como una de las
lores en la etapa de Benito 
loro.

blanco vivirá hoy 
1 jornada de relax y así

^'^^ y ®’ En de recaudar fondos
como
Lam 

:ho 1

agida ; 
siims

pra la Peña Catali, jugadores, 
fenadores y directivos se 

cita esta mañana, íi par- 
^delas doce, en el “Faustino 
™arruiz’ de Tarazona, en

Candel y Benito Floro, dispuesto a reforzar la plantilla con caras nuevas. JESUS MORENO

El azulgrana Francisco Javier 
Oliete, jugador que llegará en 
calidad de cedido al Albacete 
la próxima semana, tiene difícil 
su participación en la Super
copa del próximo día 15, puesto 
que se encuentra convaleciente 
de una rotura fibrilar que le 
mantiene en estos momentos en 
absoluto reposo.

La intención de Johan Cryff 
era haber hecho debutar a Olie
te con el primer equipo en el 
partido de ida de la Supercopa 
que el Barcelona jugará ante 
el campeón de Copa, el At. de 
Madrid, en el Manzanares. En 
estos momentos es bastante 
improbable que forme parte de 
la convocatoria, por lo que que 
el futbolista llegaría a nuestra 
ciudad el día 16, procedente 
directamente desde Barcelona, 
según informó ayer Pepe Car- 
cerlén.

Por otro lado, el acuerdo 
entre Barcelona y Cádiz para 
la cesión del delantero Pinilla 
es total, pero el jugador no está 
demasiado interesado en ir a 
la Tacita de Plata. La idea de 
jugar en Albacete le atrae más.

n el«

siguá 
spro)« 
otras ü 
, reían

r^e presuntamente amis- 
Los jugadores se enfren

an al, cuerpo técnico, “re- 
^ado por algún que otro 
lectivo. La recaudación del
ruentro irá destinado a la 
Infería de la Peña tarazo- 
| ■ al cual espera animar 
I^po blanco en sus próxi- 
P desplazamientos.
Ijayez pasada la “jornada 

^®^°^ habrán 
'‘’’*^ elfutu-

j "mediato que tiene m- 

Athlétic de 
Ión’v ^P^’’Eng de 

.Cuatro 
durísimos para el

; “U! 
loiS 
soml" 
TI ni'

usa?

áct¡«'

conjunto manchego que, de no 
superar el nivel de las dos últi
mas actuaciones, puede verse 
condenado a los últimos luga
res de la tabla de la que, con
forme transcurra el campeo
nato, va a ser más difícil salir.

La voz tranquilizadora del 
propio Benito Floro ha lle
gado en un momento impor
tante (“que nadie se asuste”), 
cuando el equipo aún respira 
bien, con cuatro puntos y pue
de presumir de haber llevado 
positivos en su casillero. Pero 
la preocupación ante lo que 
se avecina es bien patente en 
el seno del club albaceteño, 
no ya por la entidad de los 
rivales, sino porque el propio

once albaceteño no ha encon
trado el nivel que debiera para 
circular por la máxima cate
goría del fútbol español. 
Ejemplo claro de ello es que 
cada vez se echa más de 
menos al extremo Manolo y 
al propio Antonio.

De las conversaciones que 
han mantenido durante esta 
semana Benito Floro y Rafael 
Candel se ha podido saber 
más bien poco, pero lo cierto 
es que se ha vuelto a hablar 
de refuerzos, de jugadores que 
militan en clubs de Primera 
División que lógicamente, aún 
no han debutado en Liga.

La directiva blanca ha dado 
luz verde al cuerpo técnico

para que haga las gestiones 
oportunas en las que, como 
siempre, hay dos obstáculos a 
salvar: uno, la ficha que 
cobran en sus respectivos 
clubs y dos, el que jugadores 
con cierta aureola quieran 
recalar en un equipo recién 
ascendido.

Por otro lado, sigue pen
diente la ampliación de la 
cesión de Ismael Urzáiz por 
una temporada más. Las nego
ciaciones las lleva directamen
te Rafael Candel y, una vez 
conseguido, será el punto de 
partida para que el tuledano 
del Real Madrid empiece a 
entrar algo más en los planes 
de Benito Floro.

Seis millones de 
pesetas se llevan 
ya vendidos con 
los nuevos 
abonos

A.G.

iola í 
¡círói»! 
lelló^’l 
en 1* 
itre 
orinad 
brera‘

Eos socios sólo pagarán 200 pesetas para 
^^r al Atlético Albacete durante este año

A.G.

■P
*

El club albaceteño ha recau
dado hasta la fecha poco más 
de seis millones de pesetas en 
concepto de los nuevos abonos 
que ha puesto a la venta, tanto 
en la nueva tribuna de Mar
cador como en la zona de Gol 
Norte. Ello supone que desde 
el día ocho en el que se abrió 
el plazo de inscripción se han 
abonado cerca de ochenta per
sonas. El precio de los abonos 
son de 75.()()() pesetas para adul
tos en Marcador (25.Ü0Ü niño) 
y 40.000 pesetas en Gol Norte 
(20.000 niño).

El plazo de inscripción se 
cierra a finales de la próxima 
semana y la respuesta de la afi
ción hasta la fecha ha sido más 
bien discreta, pero la idea del 
club en este caso no es sino 
satisfacer el deseo de todas 
aquellas persona.s que hasta la 
fecha, por un motivo u otro, 
no habían podido sacar su 
carnet.

Por otro lado, la terminación 
de las obras en Gol Norte sigue 
en punto muerto, ya que se ha 
fijado una nueva reunión para 
el próximo miércole.s entre 
Construcciones y Contratas y la 
directiva del Albacete. Si el pre
supuesto, que se ha disparado 
hasta 100 millones, no se rebaja, 
es probable que se paralicen los 
trabajos hasta que el club con
siga algunít subvención, apun
tando los tiros en este caso a 
la Junta de Comunidades.Herráez confía en vencer al Toledo.

i

de los más claros aspirantes a 
jugar la liguilla de ascenso.

El rival, entrenado por Emi
lio Cruz, es otro conjunto con
feccionado para retornar a la 
Segunda División B, en la que 
militó la campaña pasada. No 
obstante, el equipo toledano lle
va una marcha irregular, con 
dos partidos perdidos, con lo 
que la situación para el visitante 
no es la más favorable pre
cisamente.

Por la necesidad imperiosa 
que tiene el Toledo de no sufrir 
más tropezones, el entrenador 
merengue espera a un “rival 
que saldrá a muerte, pero noso
tros estamos con una moral 
increíble y tranquilos. Es cierto 
que los chavales están especial
mente motivados, pero no por 
ello vamos a cambiar nuestra 
forma de jugar. Espero que la 
afición, esta vez, acuda en masa 
al Campo Federativo”.

Campo ■ ’ ^ h» convenido en 
Í'‘«l>rellevar‘'r.’. ''"’®' 

evar el mono”

‘^"da ah ^"^ '^^^‘y Eue- 

17 ^^"^^ ‘dos cir- 

conjunto 
^'° (2ü() ^* módi-

^“e se 

^“^ el yí podían 
^‘Eacete 

I>and„ '1^''’ ^>= «em-

corno e" 
"10, v ^''®ar. Líder . „

irfoUa*' 
jhre.W'’ol dup

del®®

de ^

xa
 '
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Rita Martínez.

Tenis: Victori 
de los equipa 
seniors del (i 
Social “Los 
Llanos”

El CAB.X tiene un difícil compromiso frente al C.B. Mérida.

Previamente ai partido, tendrá lugar la presentación de ¡os equipos inferiores del club albaceteño

El CABA se enfrenta esta tarde al C.B.
Mérida en un complicado encuentro

Javier Ochoa, lesionado el pasado jueves, importante baja para el conjunto que dirige Angel Codón

El conjunto albaceteño afronta este partido con la 
importante baja del base Javier Ochoa. El rival viene 
a Albacete con dos victorias y una derrota y es uno 
de los equipos fuertes de este grupo, pues, como la 
mayoría de los extremeños, se han reforzado bastante.

Juan CARRIZO

Después de conseguir su 
primera victoria, el CABA 
recibe hoy al difícil C.B. Méri
da, conjunto extremeño que 
se ha reforzado bastante esta 
temporada.

En estos momentos ocupan 
la quinta plaza de la clasifi
cación habiendo derrotado en 
casa al Doncel La Serena y 
al Badajoz y perdido en su 
desplazamiento a la difícil pis
ta del C.B. Cuenca.

El juego que viene desarro
llando el CABA en los pri
meros partidos de la tempo

El Aeromundo F.S. se enfrenta
esta mañana a Socuéllamos F.S

LT

El Aeromundo-Albacete F.S. 
disputa hoy, a las 12 h. en el 
Pabellón del Parque, un 
encuentro preparatorio de cara 
al comienzo del Campeonato de 
Liga, que está previsto para el 
día 27. del presente mes de 
octubre.

El equipo visitante es el 
Socuéllamos F.S. que, tomará 
parte en el Campeonato de P 
División y, con este encuentro 
devolverá la visita al conjunto 
de Esparcia. 

rada no promete mucho, pues 
son más los momentos de des
concierto que los de acierto.

La pasada jornada se obtu
vo una importante victoria 
frente a Almendralejo, pero 
el juego de los albaceteños 
tampoco fue el que se espera 
de la plantilla en la que había 
depositadas muchas esperan
zas, confeccionada con vistas 
al ascenso.

Javier Ochoa, lesionado

Todos lo.s aficionados espe
ran que esta victoria dé moral 
y alas al conjunto albaceteño

La semana pasado el Aero- 
mundo-Albacete F.S. visitó la 
localidad ciudadrrealense, ven
ciendo por 4 a 6. El resultado 
fue corto, teniendo en cuenta 
la gran cantidad de ocasiones 
de gol que se produjeron en 
la portería del conjunto del 
Socuéllamos.

Continúa el equipo de Espar
cia cosechando victorias en sus 
encuentros amistosos, a excep
ción del Trofeo de Feria dis
putado con el Caja Toledo, 
dejando constancia que, los 
albaceteños puede volar alto en 

para mejorar en su juego y 
dar más alegrías de las que 
hasta ahora han dado.

Pero para el partido de esta 
tarde, y seguramente algunos 
más, Codón va a sufrir la baja 
de uno de los hombres más 
en forma del equipo, el base 
Javier Ochoa.

Durante el pasado jueves, 
en la sesión de preparación 
física que se realizó por-la 
mañana, Ochoa tuvo que dejar 
el entrenamiento debido a una 
lesión y pasar por la consulta 
del médico.

Javier Ochoa sufre una 
rotura fibrilar en la cura pos
terior del muslo, y de prin
cipio, deberá permanecer 15 
días a reposo absoluto.

Después, deberá volver a 
ver al médico para que obser
ve cómo ha evolucionado la 
lesión, por lo que el base de 

la presente competición liguera, 
teniendo en cuenta el gran nivel 
que ostenta el equipo toledano 
entre los grandes del fútbol sala 
nacional.

De todas maneras, los tole
danos tuvieron que emplearse 
al máximo de sus posibilidades 
para derrotar al conjunto del 
Aeromundo.

El conjunto de Antonio 
Esparcia, casi totalmente reno
vado para la presente tempo
rada, se encuentra muy ilusio
nado y a la vez existe un gran 
ambiente de equipo.

Vitoria puede permanecer 
entre 15 y 30 días de baja.

Presentación de la cantera

Por otro lado, momentos 
antes de que comience el par
tido, se procederá a la pre
sentación de los equipos -17 
en total- que van a formar 
parte de las categorías infe
riores del CABA, que con la 
incorporación de los chicos 
del antiguo EBA, deben de 
ser una de las más potentes 
de Castilla-La Mancha.

En definitiva, difícil com
promiso para el CABA, que 
se enfrenta esta tarde, a las 
siete en el Pabellón del Par
que, a uno de los conjuntos 
más fuertes del grupo, el C.B. 
Mérida. Al conjunto albace
teño ya no le están permitidas 
má.s derrotas.

La liga comienza el día 27.

1

Se ha celebrado en li 
níficas instalaciones di 
Social y Polideportivo'^ 
nos'’ el pasado dominge. 
frontación por equipos 
masculino y femeninod; 
peonato de España dt 
habiendo obtenido « 
resultado, al vencer cono 
a sus oponentes poreM 
tanteo. j

En masculino, contral 
Olímpic de Murcia por j 
tacó la actuación de 
dores del Club Social Í 
nos”, Cristóbal Garrido] 
como número 1 tiooj 
está cumpliendo su j 
militar, mantiene su R 
do de forma, barneiwM 
pista a su oponente, R 
tundente 6-0, 6-0- 
número 3. Julián Gann 
que igualmente ganoJ 
rielad en dos sets por 1

categoría

En femenino, el efl 
nenie en esta ocasj j 
el Club de Tenis de g 
al que, igualmente. J 
con claridad 
0. no habiendo cej 
solo set. co„f.rn«*J 
supremacía CT^J 
íemenina de esu d
tada en los uhim • • J 
la aportación J
como Mari ‘ ^jj 
campeona 
los últimos m-’M y 
e igualmente p^^^^ J 

Sáinz de recientemente g' ^J 
campeona '’J^e'Ljoadft 
María Angeles - j

En esta 
con autorida a 
campeona y a d 
club oponente, 
por el resultad^ 

minando la r a 
tencia de su ru •

En los dotde^^^jJ 
y Rosa 1^^''!‘jecidiq 
la eliminatoria 
garonla P^^avl^ 
oponentes, R^z^ roq 
cia, cerrand 
de la eliminaio"

.2022
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1 Eldesarrollo del mismo se realizará durante los próximos meses de noviembre y diciembre

Convocado en Albacete el I Curso 
de Monitor Nacional de Natación

U Territorial pedirá la celebración de uno de los dos grandes Campeonatos Nacionales de Verano

Curso arbitral 
para 
participantes en 
los Juegos 
Municipales

LT

j Federación Nacional de Natación de Castilla-La 
jincha ha convocado el I Curso de Monitor Nacional, 
«e se desarrollará durante los meses de noviembre 
diciembre próximos. Las pruebas de aptitud al mismo 
ira ¡os candidatos a realizar el curso se realizarán 

áía 2 de noviembre.

LT tor de Natación y el desarrollo

s requisitos para acce- 
, a este 1 curso de Monitor 

?tOrOcional de Natación que se 
• ««acelebrar en Albacete son 

■lípOi^liaber cumplido los 18 años

OS

o en!
nes 
rtivo 
minao.!

5 edad, poseer el graduado 
folar y la realización de 
mas pruebas de aptitud física 
insistentes en nadar: 200 

|lros seguidos, 25 metros 
Jalda, 25 metros, braza y 
imariposa).
Las asignaturas que se 
artirán durante el curso 
las de Enseñanza de la 

alación, Psicopedagogía, 
eros Auxilios, Anato-

s. Salvamento y Socorris-
ó. La duración el mismo 

” 5^ ^^ 50 horas, realizán-
Í^ ^ de prácticas didác- 

^^ pruebas de aptitud 
’^ ^p^uarán el 2 de noviem- 

siendo las que decidirán

del mismo 
los meses 
diciembre 
noviembre,

que comprenderá 
de noviembre y 
será: 9/10 de 

16/17 noviembre,
23/24 noviembre, 30nov/ldic, 
7/8 diciembre. Los exámenes 
tendrán lugar el 14 de diciem
bre.

Campeonatos de natación

conlBi 
a porH 

1 de H 
icial '11 
irhdo'j

suM 
rrienilil

personas son las que rea- 
pn este I Curso de Moni-

Por otro lado señalar que 
la natación albaceteña 
demuestra constantemente su 
inquietud, pues ha pedido a 
la Federación Territorial que 
solicite al Ayuntamiento las 
instalaciones del I.M.D.A. y 
una vez conseguidas estas, a 
la Federación Española, para 
celebrar aquí, uno de los dos 
grandes campeonatos nacio
nales que celebra este orga
nismo durante el verano. Lo 
que supondría ver en directo 
a muchos de los grandes nada
dores nacionales y tener la

En los próximos meses se desarrollará el Curso de Monitor de Natación.

fe:-
1

oportunidad de aprender 
aprendér en vido, aparte de 
asistir a un interesante evento 
deportivo para todos los alba
ceteños.

Estos campeonatos son el 
de Grupo de Edad y Absoluto 
y otro el Campeonato de Pro
mesas y Promoción. La vota
ción para estos campeonatos

se celebrará el próximo día 
27 de octubre y la Federación 
Territorial espera conseguir 
uno de ellos. Esto supone un 
gran esfuerzo económico que 
se espera conseguir con el 
Ayuntamiento de la ciudad y 
demás organismos oficiales y 
el apoyo de los clubs de esta 
provincia.

El IMD organiza un curso 
para árbitros en las distintas 
modalidades deportivas para 

' participantes en los Juegos 
Deportivos Municipales. El cur
so pueden realizarlo todas 
aquellas personas mayores de 
14 años, interesadas en iniciarse 
y adquirir los conocimientos de 
arbitraje, así como los propios 
árbitros dependientes del 
IMDA en: fútbol, fútbol sala 
y baloncesto.

El programa del curso será: 
Primeros Auxilios y Reglamen
to. El profesorado será el per
sonal del IMD del Departamen
to de Actividades Deportivas y 
del Departamento de Medicina 
del Deporte.

Las solicitudes de inscripción 
se harán en el Departamento 
de Inscripciones del IMD, en 
horario de 9,00 a 14,00 horas 
y serán gratuitas.

El plazo de inscripción será 
hasta el día 22 de octubre, los 
días del curso serán el 24, 25 
y 26 de este mismo mes. Dichos 
cursos se realizarán en las ins
talaciones del IMD. Se entre
gará un Diploma de Asistencia 
al Curso.

Todas aquellas personas inte
resadas en este curso para árbi
tros pueden llamar al número 
de teléfono 596139 donde se les 
facilitará más información.

osé I\ZI- García
n SUPERDIRECTOjanó ¡1

2k
’

FUTBOL Y BALONCESTO 
EN ANTENA 3

Sábado 12 de Octubre, desde 
las 19,00 horas. 

En Baloncesto, partidos 
correspondientes a la 6“ 

jornada de Liga. 

SUPER MATCH:
CAÍ DE ZARAGOZA 

TAUGRES
Y en Fútbol el encuentro 

internacional 
correspondiente a la fase 

clasificatoria de la 
Eurocopa 92 

ESPAÑA-FRANCIA

SUPERGARCIA.

El programa 

deportivo de 

.mayor audiencia 

que siempre está 

donde debe estar.

Donde está la 

noticia y con 

un gran equipo

capitaneado por

José M3 García.

3 i

“BALONCESTO Y FUTBOL EN SUPERDIRECT0”| antenas
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Un empate sería suficiente para la selección de Bishovets para alcanzar la fase final de la Eurocopa

Italia, obligada a ganar a la Unión 
Soviética para acudir a Suecia’92

Schillacci podría quedar en el banquillo, dados los numerosos cambios que realizará Vicini

La inclusión de Gianluigi 
Lentini, del Torino, en 
detrimento de Schillacci, 
del Juventus de Turín, 
podría ser la novedad 
principal del encuentro 
Unión Soviética-Italia, que 
decidirá la selección del 
grupo 3 que acuda a la 
fase fínal de la Eurocopa.

MOSCU (Efe).- El partido 
es considerado trascendente 
por ambas partes, pues un 
empate le valdría a la Unión 
Soviética para asegurarse la 
clasificación. Esto hace que se 
prevea una selección soviética 
netamente al contragolpe y 
una Italia descaradamente 
más ofensiva que nunca. La 
historia también parece 
decantarse del lado soviético, 
pues el equipo nacional ita
liano que dirige el técnico 
Azeglio Vicini casi siempre ha 
perdido los partidos importan
tes y ha vencido sólo en terre
nos de juego como Malta, Por
tugal, Austria, Luxemburgo, 
Suiza y Chipre, y la tradición 
dice que en los dos únicos 
precedentes en Moscú. Italia 
ha salido derrotada.

La selección italiana, sin 
embargo, se muestra confiada 
sobre sus posibilidades de 
obtener una victoria, que, por 
otra parle, no la clasificaría 
ya de forma definitiva, pero 
si dejaría las cosas favorables.

Parte de la confianza de la 
selección italiana radica en su 
velocidad atacante ante una 
defensa soviética que se cree 
es la parle más débil. Lograr 
un temprano gol es la misión 
prioritaria de los italianos, 
que. después, de lograrlo, con
fían en su clásico ”catenacio”.

La selección italiana necesita ganar en Moscú si quiere estar en la Eurocopa de Suecia’92.

■

Í

La victoria daría a cada juga
dor italiano, según se apunta, 
unos 100 millones de liras (al
rededor de 8,4 millones de 
pesetas).

Para lograr esta difícil vic
toria, Vicini parece dispuesto 
a hacer bastantes cambios en 
la selección y situar a Lentini, 
jugador veloz y de amplia zan
cada. que entra bien por los 
laterales, y sacrificar a la estre
lla del pasado Mundial, Schi- 
llaci. que podría incluso que
darse fuera del banquillo. En 
el recambio estaría el delan
tero Ruggiero Rizzitelli, autor 
de un gol con el Roma en 
el estadio moscovita, en par
tido de la última eliminatoria

de la Recopa.
En la selección soviética, la 

tranquilidad parece ser la nota
más dominante. Se 
el empale les daría 
a la fase final de 
copa92 y se confia

sabe que 
el acceso 
la 'Euro- 
en saber

aprovecharse al contragolpe 
de los desesperados ataques 
italianos.

Para el técnico soviético 
Bishovets, quien acusó tras el 
partido Urss-Hungría que los 
magiares podrían haber reci
bido una "gratificación” de 
parte italiana, el encuentro 
“será terrible, decisivo y como 
si las dos partes estuvieran 
entre la espada y la pared, 
puesto que los do.s equipos

nos jugamos mucho”.
Bishovets no ha anunciado 

la alineación titular, pero no 
parece tener grandes dudas y 
contará con el ex-jugador del 
Sampdoria y actualmente en 
el Glasgow Rangers Mijaili- 
chenko, así como de Ateini- 
kov, Shalimov y Kolivanov, 
que actualmente juegan en el 
fútbol de Italia.

La Unión Soviética encabe
za el grupo 3 de clasificación 
para Suecia92 con 10 puntos 
en seis partidos, mientras que 
Italia es cuarta con seis puntos 
y un partido menos. Noruega 
y Hungría, con siete puntos, 
son tercera y cuarta, respec
tivamente.

La selección española sub’21 no pasó del
empate en Córdoba ante Francia (0-0)

Andújar 0li„ 
arbitrará al 
Albacete y P, 
Martínez al 
Rayo Vallecan

MADRID (Efe)., r 
Oliver es el árbitro de 
para dirigir el encue¿ 
Liga Albacete-Ath. Bib
se disputará la próxima.^ 
en el Carlos Belmonte.^

egi-es 
«o

pondiente a la sexta)] »ai 
El resto de colegiados p 
jornada son: «^^

Primera División: » .
Logroñés-Spóriingí ®” 

Arceo; Deportivo-Sedlli' ■ 
res Paz; Albacete-Aili| ’® 
Andújar Oliver; Burson- f.bAndújar Oliver; Bura»
dolid Paz García; Mafc llar 
diz Pino Casado: Espsi, oecí
nerife Martín Navani. ■, 
Sociedad-Valencia Lopa ^^^
to; Zaragoza-Osasuna.'lii 
gui Roca; Oviedo-Al 11 
Rublo Valdivieso.

Segunda División:
Lérida-Racing Pérez’ 

chez; Castellón-Málagas 
co Moreno; Las Palmas-' 
Pérez Gallego; Barcelos 
tao Alfonso Alvarez:' 
mós-Eibar Andradas Asir 
di; Sabadell-Figueras E-, 
Díaz; Ath. Bilbao-Murciat 
Córdova; Betis-Celta Rod 
Martel; Avilés-Conip« 
Yuste González: E 
Madrid-R. Vallecano Pan 
Martínez.

Pedro Pineda

e

fin

:nl

ti m

Eisii 

per
Bidé

CORDOBA (Efe).- Las 
selecciones sub’21 de España y 
Francia empalaron en la noche 
de ayer a cero tantos en encuen
tro valedero para la Eurocopa, 
donde en este grupo 1 se ha 
clasificado la selección de Che
coslovaquia. El once inicial 
español que saltó al estadio del 
Arcángel en Córdoba fue el for
mado por:

Cañizares; Larrainzar, Galdá
mez, Alex. Santi Cuesta (Larra
zábal, m.22); Villabona, Guar
diola, Avelino, (Emilio Berges, 
m.75); Aguilá y Urzáiz.

Por otro lado el selecciona
dor territorial cadete, Enrique 
de la Rosa, ha dado a conocer 
los 19 jugadores que han sido 
convocados para la segunda 
concentración que tendrá lugar 
el próximo 16 en Quintanar de 
la Orden (Toledo).

Los 19 seleccionados son Jor- 
g^ Zamora, Juan Tobarra, Sal
vador Montoro, José A. More
no y Felipe Zalvez (E. F. Alba-

cete); Antonio Pérez (At. Alba
cete); Julián Hernansanz y Car
los Martínez (Peña Madridista); 
Francisco Meléndez (Guadala
jara); Miguel A. Dávila (Alar
cos); Francisco Soria (Al. 
Tomelloso); Rubén Jiménez 
(Pedro Muñoz); Pedro Peñarru
bia (Socuéllamos); Jaime M. 
Romero (Alcázar); Ovidio 
Barroso (Peña R. Madrid); 
Pablo Guzmán (Yuncos); Gus
tavo de Miguel (Torrijos); Teu- 
diselo Díaz (Mora) y Emilio 
Maqueda (Villa).

Se han incorporado a la lista 
inicial los siguienle.s jugadores: 
el conquense Carlos Martínez 
y el toledano Emilio Maqueda, 
mientras que no pasaron la pri
mera prueba José A. Perucho 
y Alberto Masa (Criptana), 
Angel Gabriel (Herencia), 
Julián Bastante (Los Angeles), 
Jacinto Ballesteros (Peña Ath
letic), Peñalver (Diana) y San
tiago Lemus (Adeiof). Ismael Urzáiz jugó con los sub’21 en el once inicial.

■á
f'' '

^ 
^

jota 
fon 
bal

?« 
lía 
ite

El jugador mexicano 
Pineda, de 19 años, sexto 
jero del Milán, podrías! 
do en los próximos días 
club español, probable 
Málaga o el Cádiz.

Pineda ha pasado una 
na enlrenándose en M» 
lugar de conceniracij 
Milán, donde ha agrada» 
técnicos y a los jugados^ 
nislas. Así, Gullii ha i 
que “es un 
mientras que los * 
Coslacurtay Filippos 
laron que es “bueno, ¿ 
se mueve a lo g>'^'^“^.

El 
encuentra ahora _ 
sufrir un dolor en _ 
meniscal de la rodi^ a 
lesión que los me» 
deran que no reqoie 
ción quirúrgica y

Por Pineda. 
holandesei 
ten y Gullil, el yugo gj^- 
y el joven brasileño . 
dido al Grasshopp --j 
ha convertido J 
extranjero del ‘ ^^ 
milanés bajeetM i 
las. Las mas ínter 
cen haber «d®¿C'M«

Cádiz, aunque tam 
man desde ^^'^*‘' ' ’rí

Boban, jugados z 
pertenece al ^'' ‘ ¿ada‘ 
hasta final de le ^ « 
Bari, también 
División 'tahaan- ^0 
da, directivo del 
tó ayer que ha'»’ - |,.,|i 
bilidades" de q -^1111) 
- en el 
Afilié‘’‘;^ri dé'’Í 
de que el Ba p^^^iat 
su brasileño Jt -^ leinp, 
n;ido hasta Im' .^jjj.(iiií 
a causa de un 
pierna.

.2022
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j^ sofá exclusión de Michel de la selección ha provocado los rumores de destitución del entrenador

España quiere lavar ante Francia el 
ridículo realizado frente a Islandia

El equipo nacional no ofrece grandes variaciones y existe una sensación generalizada de pesimismo

i equipo nacional español,. Bife
xima i(hi2o el ridiculo ea Islan- 
onte., ia aflíe un equipo de afí-
xta toados, perdiendo por un 
dospCfl 2’0, intentará borrar 

tsmlla el baldón con un 
'’ tofo ante Francia, la 
Sevifr'®® ^'^ ^^ ^^ clasi- 
e-Ailil|‘’’^ P^^^ ^^^^ ^rial
iurs^la Eurocopa que se dis- 

ei próximo año en 
EspWía.

^ selec- 
ipg^ 5n española, entró en barrena 
-Al. Ü h' ^lundíal de Italia' y la 

se clasificatoria para la Euro-
,. pa ha servido para que tocara 
Pére; «lo en la profundización de 
lagaP ? males. La selección espa- 
In)3j.jf la cambió a Luis Suárez por

Íente Miera y el tropiezo de 
arez:' I^avik y la sola exclusión

11 madridista Michel para la 
frontación con Francia, ha 

lurcial urido a crear ambiente de

irceloe

is A.« 
ras E'

España afronta hoy un importante reto en Sevilla ante la potente selección francesa.

a Roi listón o despido.
"ompe Vicente Miera casi antes de 
ez: 1 i^r a trabajar, o con ante- 
10 Paí tóad a dejar ver sus autén- 

is intenciones, ya está en la 
lita. La derrota de Islandia, 

ida Ciros tiempos, efectivamen- 
habría sido el detonante de 

cano 1 > cadena de dimisiones. En 
iextofl )s tiempos habría corrido la 
ría so ?ro. pero la guillotina no 
s di» m sido empleada única- 
blentíi ite con el seleccionador, 

I ^ne también habrían sufri- 
’S ? ’' "^ jugadores y 
1 MW ictivos.
ración 
radado no se sintió 
j ®. ^^^Qjar la toalla por- 
'^ ® Í^^ ^" tornar posesión
ha indi o podía ser 
idor 3
deíci^do el 

, Galli

film u, ^^^Ponsabilizado 
Pí°^ ^'^^ Que no hubie-

anH j ®”^®"™*®“to en la 
1 ená ^ ^^ quienes habían

puesto la clasificación casi 
imposible. A Miera se le puede 
seguir acusando, en todo caso, 
de seguir aferrado a los clásicos 
y de haber cambiado únicamen
te a Michel.

En los puestos de mando de 
la Federación Española había 
partidarios de un serio correc
tivo y la exclusión de Michel 
no se ha entendido como un 
remedio sino como una cata
plasma, Antes de que España 
se juegue con Francia lo único 
que le queda, es decir, el honor 
deportivo, ya se ha abierto la 
polémica en el puente de 
mando.

A Miera le pidieron algunos 
dirigentes, ungidos de santa

indignación, el relevo de quie
nes no supieron estar a la altura 
de las circunstancias. Se han 
acalorado más todavía cuando 
han comprobado que el selec
cionador quiere ser capitán 
general con mando en plaza. 
La crisis interna está abierta de 
nuevo. Miera sólo podrá sen
tirse seguro si los resultados, 
aunque sea inútiles, comienzan 
a acompañar.

Miera quiere salvar los mue
bles y se ha decidido por una 
alineación defensiva. Cinco 
hombres de retaguardia estarán 
cubriendo la espaldas de una 
línea media en la que Soler es, 
pese a su tendencia a circular 
por la banda izquierda del ata

que, un hombre propenso a 
defender. Junto a él estará Viz
caíno otro jugador con más con
diciones para destruir que para 
lo contrario. Martín Vázquez 
será la única cabeza pensante.

Miera juega de nuevo la baza 
de Butragueño, un hombre pro
tegido por su propio mito y 
Manolo un delantero que está 
en vena, pero que también está 
siendo destinado con frecuencia 
a labores de media punta. Espa
ña jugará esta noche contra 
Francia con un equipo conser
vador. Francia viene a buscar 
el empate. Simplemente a con
servar su ventaja en la clasi
ficación. Francia, en teoría, no 
tiene necesidad de arriesgar.

Butragueño, en el once inicial.

Una 
alineación 
defensiva 
ante la 
selección gala

La selección española 
juega esta noche a partir 
de las 20,30 horas-ante 
la difícil selección de 
Francia. Pocas novedades 
son las que presenta el 
equipo nacional para el 
partido de hoy, donde 
tanto Miera como el resto 
de seleccionados se jue
gan mucho ante el equipo 
galo. La formación que 
presenta Miera para este 
partido se presenta como 
claramente conservadora 
y los once iniciales de 
cada equipo serán los 
siguientes:

España: Zubizarreta; 
Cristóbal, Abelardo, San
chis, Solozábal; Bango, 
Hierro, Vizcaíno, Martín 
Vázquez; Butragueño y 
Manolo.

Francia: Martini; Amo- 
ros, Angioma, Boli, 
Blanc; Casoni, Des
champs, Fernández, 
Papin; Pérez y Cantona.

Arbitro: Hubert Fors- 
tinger (AUT).

le”.

Campo de la 
FEDERACION

PARTIDO DE LA JORNADA 
‘CERA DIVISION GRUPO XVII

DOMINGO -13 - OCTUBRE 91

4,30 de la tarde

C.D, TOLEDO 
}TC0. ALBACETE

M -'^^ ’^®* Albacete, entrada Especial 
hasta 13 años GRATIS

SE NECESITAN
CAMAREROS, APRENDICES Y 

SEÑORITAS DE LIMPIEZA
INTERESADOS DIRIGIRSE A:

BINGO
. ALBACETE BALOMPIE
C/ Dionisio Guardiola, 34 Teléfono 23 56 87
(de 12 a 1,30 y de 19 a 21 horas)
Preguntar Sr. Hormigo
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Los dos conjuntos han empezado la temporada de manera irregular
Según comunicó ayer el técnico rojiblanco alj^

Joventut-Barcelona, duelo 
catalán en la Liga ACB

Luis Aragonés cuenta coi L
el austriaco Rodax

E¡ ex NBA Kenneth ^Sky^ Walker debutará con el Granollers

El partido Joventut-Barce
lona, que se disputará 
mañana domingo, será el 
encuentro más interesante 
de la sexta jomada de la 
Liga ACB, segunda inter- 
gmpos, al enfrentarse los 
equipos que disputaron la 
fínal de la pasada liga con 
triunfo badalonés.

MADRID (Efe).- Tanto el 
Joventut como el Barcelona 
han empezado la temporada 
con ciertos altibajos en su jue
go, como lo demuestra el 
hecho de que el actual cam
peón de Liga haya perdido 
tres de los cinco partidos dis
putados, mientras que el Bar
celona ha sido derrotado por 
el teóricamente más débil 
Mayoral.

En los dos equipos habrá 
dos bajas importantes que 
añadir a las que ya tienen: 
el pivote Juan Morales se 
lesionó en el hombro en el 
partido que su equipo perdió 
el pasado domingo ante el 
Estudiantes, mientras que el 
barcelonista “Piculín” Ortiz 
fue operado esta misma 
semana de un forúnculo en 
una pierna.

El Estudiantes, único equi
po que se mantiene invicto 
en la Liga, será protagonista 
del partido regional al visitar 
al Villalba, cuya moral, a 
pesar de ser colista en la Liga 
sin conseguir una sola victo
ria, ha subido muchos enteros 
tras superar esta semana la 
primera ronda de la Copa 
Korac.

El partido Joventut-Barcelona, el más interesante de la sexta jomada.

*1

R, Madríd-Fórum

Otro 
será el 
Madrid 
Ambos

encuentro destacado 
que disputen Real 

y Fórum Valladolid, 
equipos cayeron

siguiendo una importante vic
toria ante el Taugrés Basco- 
nia, equipo que lleva tres vic
torias en esta liga, frente a 
las cuatro que han logrado 
los aragoneses.

Valvi Girona recibirá en su 
cancha, el pabellón Alava, al 
recién ascendido Ferrys Lli- 
ría. Este equipo canario reci
birá al C.B. Granollers, en el 
que probablemente debutará 
su nuevo fichaje, el estadou
nidense Kenneth ”Sky” Wal
ker, que proviene del equipo 
de la NBA New York Knicks.

Los otros encuentros que 
se disputarán en esta sexta 
jomada serán Granada-Elo- 
súa León, Máyoral-DYC
Breogán Huesca la

quena y Alzuria) 18,00 (12) 
Gran Canaria-Granollers

(E. Sancha y Salguero)18,00 
(12)

Mayoral-DYC Breogán 
(Amorós y De la Maza) 19,00 
(12)

CAI Zaragoza-Taugrés 
(Recuenco y S. Fernán- 
dez)19,30 (12)

Villalba-Estudiantes (San
chis y Arteaga) 20,00 (12)

Huesca la Magia-OAR 
(Betancor y Ferreiro) 20,15 
(12)

TDK Manresa-Júver Mur
cia (Mitjana y Estevez) 20,30 
(12)

Joventut-Barcelona (Ba
llesteros y Pizarro) 12,30 (13)

Pamesa-Unicaja Ronda

MADRID (Efe).- Luis Ara
gonés, entrenador del Atlético 
de Madrid, comunicó ayer al 
austriaco Gerhard Rodax que 
está satisfecho con su trabajo 
y que cuenta con él para esta 
temporada.

No obstante, el delantero 
continua indeciso sobre su futu
ro y medita estos días la posi
bilidad de una cesión a un club 
extranjero, ya que no puede ire
se a otro de España al haber 
jugado con el Atlético de 
Madrid varios minutos en el 
encuentro de liga contra el 
Mallorca.

Rodax manifestó que no tie
ne gran interés en marcharse 
del Atlético. “Mi representante 
hablará con el presidente cuan
do éste tenga tiempo, pero si 
Gil quiere que me quede, me 
quedo”, dijo el jugador.

El Atlético estrenó ayer lugar 
de entrenamiento. Los jugado
res se ejercitaron en las ins
talaciones del colegio Amorós 
y allí lo harán durante toda la 
temporada para no estropear el 
césped del Vicente Calderón.

Los rojiblancos preparan el 
partido de la Supercopa del 
próximo martes frente al Bar
celona. Para este encuentro, 
Luis Aragonés tiene la inten
ción de dar descanso a algunos 
de los titulares, por lo que 
Rodax tendrá una nueva opor
tunidad de jugar.

Johan Cruyff, entrenad»
Barcelona, ha dejado ente 7 
0116 su ^nuinn cAque su equipo se tornará
encuetros de la Supera * 
como un entrenamiento, m ' 
que el torneo ha quedados
mente devaluado.

iií

^

El Atlético ensayará eni 
encuentro las medidas des ^^ 
ridad especiales que tiene i ®
paradas para el partido de
de la segunda eliminaton: Jai 
la Recopa frente al Manck k 
United.

Armando Maradom

El Tribunal de Menores 
Nápoles dictará sentencia ei 
19 del próximo mes de di» 
bre sobre la demanda de ¡e 
nidad presentada por G 
Sinagra contra el jugador 
tino Diego Armando M 
na, a quien acusa de ser 
padre de su hijo Diego A 
do. Esta decisión ha sido 
tada tras la audiencia reali 
en el Tribunal de Menores 
Nápoles en la que prestí 
declaración los dos últimos 
tigos; la sirvienta de M 
Maradona, hermana delji 
dor, y una amiga de Cré 
Sinagra. Los dos testimo: 
según parece, ofrecieron ve 
nes que acusan a Diego 
do Maradona y a Dataa 
dona, madre del jugador, 
intentar convercer a C 
Sinagra para que abortase.

ioL 
tdi 
te:

derrotados la pasada jomada, 
en su visita a Orense los 
madridistas, y en su propia 
cancha ante el Caja San Fer
nando los vallisoletanos.

El CAI Zaragoza intentará 
celebrar el día del Pilar, con-

Magia-OAR Ferrol, TDK 
Manresa-Júver Murcia, 
Pamesa Valencia-Unicaja 
Ronda y Caja San Fernan- 
do-Coren Orense.

Encuentros de la sexta jor
nada, intergrupos:

Granada-Elosúa León (Re-

(Gallo y 
Real 

mos y 
Valvi

(Mas y

Escobar) 18,30 (13) 
Madríd-Fórum (Ra- 
Catalán) 19,00 (13) 
Girona-Ferrys Lliria 
Galerón) 19,00 (13)

C. S. Fernando-Coren 
(Herrera y Redondo) 20,00 
(13).

IBERDROLA II
Distribución Centro 

Albacete
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras 

instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que el próximo 
día 13, nos veremos en la necesidad de interrumpir el suministro 
en los siguientes Centros y durante períodos comprendidos dentro 
de los horarios que se indican:

DISTRITO HELLIN
- LA.T. 20 KV. Molinicos de la E.T. Fuensanta.
-Afecta a: Molinicos y pedanías, Riópar y Pedanías, Paterna del 

Madera y pedanías. Pedanías de Yeste: Llano la Torre, Los Cam
pos, La Parrilla, La Raspilla, Tejeruela, Cortijo la Juliana, Rala, 
Moropeche, M. Carrasca, Baños de Tus, Collado Tornero, Casa 
Felipe, Tobica, Los Giles, Los Barrancos, El Carrascal, El Villar 
y La Casica. Pedanías de Elche de la Sierra: Fuente del Taif, 
El Collado y El Pozuelo................................................. de 8 a 14 h.

- L.A.T. 20 KV. Elche de la Sierra de la E.T. Fuensanta.
- Afecta a: Pedanías de Peñarrubia, Peralta y Horno Ciego  

........................................................................................ de 8 a 14 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 11 de Octubre de 1991

ton 
bt

Goikoetxea estará cuatro 
semanas de baja por lesión
BARCELONA (Efe).- Juan 

Antonio Goikoetxea, jugador 
del FC Barcelona, que resultó 
lesionado durante el entrena
miento que realizaba la selec
ción española en Sevilla, estará 
cuatro semanas de baja según 
confirmaron los servicios médi
cos del club azulgrana. Goi
koetxea padece una rotura par
cial del biceps femoral derecho 
con edema y cuadro inflama
torio, lo que le obliga a per
manecer en absoluto reposo por 
el citado tiempo.

El próximo lunes le será prac
ticada una ecografía y los médi
cos darán a conocer el pronós
tico definitivo, pero el doctor 
Baños adelantó ayer que “el

diagnóstico no ofrece dr^ 
la ecografía no tiene otro 
que el de conocer el 
exacto de la lesión a ® 
o cuatro días de haberla 
do”.

El segundo entrenado 
los Rexach no pudo es 
sente en la sesión preF 
aquejado' de un fue 
abdominal que ^^^^J 
médicos hacerle algún 
clínicos. „,

Según los doctoró, y 
de que en el anúl^® 
no ha podido ser ^^ 
se descarta que pueda 
apendicitis, por lo . 
recomendado que g 
so absoluto.

Asociación "Ayúíialc a Caminar
(Solh ile infonnaeiÓH ^^ratnUa s^thre In et encián de mbiusi ahas psíípncas,J¡sie(is )' 5enS(>O‘

c/J^ríajleJUoliii(i^4j^006 MADRID - T/nos.: 4114591¿y.!¿¿^

CALENDARIO DE VACUNACIONES _^

p^Foü^ («jSarampon

3 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

5 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 111-111

7 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

15 meses

18 meses Tétanos Difteria Polio 1-11-111

6 años Tétanos Polio I-II-III

11 años

14 años Tétanos Polio I-II-III

9 C.D.2022
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^ ^esta clásica participan los ganadores de las tres grandes por etapas y el del mundial en carretera

CM ^s mejores corredores, en el Critérium
Internacional Ciclista de Alcobendas

a

tomará:
ia ñuseacia más destacada es la de Manuel Moreno, campeón del mundo en la prueba del kilómetro

Supem 1
ínio,|« jajoKS corredores del mundo, es decir 
¡dado 10 ^¡áores de las tres grandes por etapas

Triunfo de 
Vatanen

El piloto finlandés Ari 
Vatanen (Citroen ZX) se 
adjudicó un nuevo triunfo 
en el Rally de los Farao
nes, que se disputa en 
Egipto, al imponerse en 
la sexta etapa, en la cual 
el español Jorge Arcarons 
tuvo problemas mecáni
cos con su moto Cagiva 
que le alejan definitiva
mente de la lucha por el 
triunfo final.

Vatanen evidenció una 
superioridad absoluta res
pecto al resto de rivales, 
incluidos los otros tres 
pilotos' oficiales de 
Citroen, el mejor de los 
cuales, el belga Jackie 
Ickx, se tuvo que confor
mar con entrar en el con
trol a más de doce minu
tos del finés.

El sueco Waldegaard y 
el francés Ambrosino se 
situaron tras ellos en la 
llegada, pero a casi 20 
minutos y más de 30 del 
“finlandés volador”.

cional de Alcobendas. Los organizadores 
han logrado reunir a los ganadores de las 
tres grandes por etapas, Tour de Francia 
(M. Induráin), Vuelta a España (Melchor 
Mauri) y Giro de Italia (Franco Chioccioli).

r

Miguel Induráin.

ampeófl del mundo de fondo en carre- 
Itoincidirán hoy, por primera vez en 

°^^porada% en el Critérium Interna-
ará en
as
¡ tiene!
tido de' ORÍD (Efe).- A ese cuar- 
inatorá Aran cumplida réplica los 
Manel» ^corredores del pelotón 

ol. los Pedro Delgado
ídor de las dos últimas 

^d^ mes-, Marino Lejarreta 
Mor en 1988-, Federico 

'Menora fj Laudelino Cubino, 
sneia d i) Pino y Eduardo Chozas

Ausencia más destacada en 
ha de ases es la del cam- 

hdel mundo de la prueba

los controles de dopaje de los
Seis Días de Bassano (Italia) 
disputados a finales de agosto.

Hablar de favoritos en esta

pesetas los Mauri y Chioccioli. 
El resto de los “fijos” van desde 
50.000 a 500.000 pesetas.

Para los aficionados al ciclis-

de se ómetro, el español Juan
El Moreno, que ha pre- 
^ participar en tanto en 

a ’"® ^^ ^^'^^^ ^1 “positivo”
denore *'® adjudica en uno de

clase de carreras es un tanto 
arriesgado y en especial en el 
Critérium de Alcobendas, pues 
aunque los corredores partici
pan ya con un fijo de salida, 
generalmente las figuras acuden 
a ganar, ya que está considerada 
como la mejor prueba en esta 
modalidad ciclista.

El presupuesto asciende a 
14,5 millones de pesetas de los 
cuales 1,5 son para Bugno, uno 
cada uno se llevarán Delgado 
e Induráin y cerca de 800.000

mo será una excelente ocasión 
para ver de cerca a un buen 
número de figuras, pues este 
tipo de pruebas suele tener gran 
aceptación ya que ofrece la 
oportunidad de ver en acción 
a los corredores de manera más 
continuada que en las carreras 
de fondo. Lo cierto es que la 
edición de 1991 del Critérium 
Internacional de Alcobendas va 
a ser con diferencia, la más 
importante de cuantos se han 
disputado en España.

íltimosi 
de Mi 

i delp 
le Cris 
estira 
rom 
«o
ilmaMí 
igadotj 
a Crisi
irtase. 1

GRAN HOTEL

¡La primera película de la fa^ilia^' f^ 
flue pe^mente se adelanta a siíftS^)!^

tro 
$101
» ^Í 
otrootí 
el ale, 
a IM 

jerla^ 

lador, 
estai^ 

epara^ 
erte 
isejá aj 
aosaa.

áe^ 
ectaíi^l 
isufrí 1
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En la sección Regalos de BlOttiPÓ se predica con el ejennplo:

Las numerosas parejas de novios que decidieron confiar su lista de boda 

a Joyería Mompó se encontraron con que el mejor regalo de la lista sé lo 

hacía nompo
"!S!Ssysí1)S)S
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y United International Pictures

íADnió LAS 5 DE LA TARDE EL
—0 DIA 12 Y EL DOMINGO 13

Por el 15% del importe total de sus 
regalos pudieron elegir una joya o un 

reloj completamente a su gusto.

En Mompó regalos es precisamente 
de regalos de lo que más 

entendemos.

Porque nuestros años de experiencia 
nos permiten importar directamente 

solo lo importante en cristal, orfebrería, 
relojería, complementos del hogar, 

etc.

En diseños buscamos allí donde se 
hallan los más modernos y distinguidos.

Y nuestros precios son 
insuperablemente competitivos.

Aquí estamos. En la planta 1^. de 
Joyería Mompó, en Marqués de Molins 
15, MOMPO REGALOS, teléfono 213995, 
por si desea realizar alguna consulta.Le 
atenderemos con mucho gusto, porque 
es precisamente el gusto lo que nos 
disTingue.

Y en la sección Regalos de JOYERIA 
MOMPO se predica con el ejemplo.

mompó
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Farmacias EI tiempo S

ALBACETE Descenso de las temperaturas
PARA HOY; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37, MANSILLA 
LEGORBURO, Mayor, 30
De 10 de la noche en adelante: GONZALEZ TOBARRA, 
San Antonio, 37.
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
CALLEJO, Hnos. Falcó, 27, FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel 
Ciscar, 9
De 10 de la noche en adelante: CALLEJO, Hnos. Falcó, 
27, FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9

____________________ VILLARROBLEDO
PARA HOY; CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, O. 
Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 
1

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue 16,2 grados a las 13,15 horas y la mínima 
de 9,6 grados, a la 1,30 horas.

El viento sopló con una fuerza de 19 kilómetros por hora 
y la humedad relativa del aire alcanzó el 64 por ciento. Los 
cielos estuvieron cubiertos y se registrarón 8,7 litros por metro 
cuadrado en las últimas veinticuatro horas.

El cielo estará hoy nuboso, con chubascos tormentosos, en 
Navarra, Rioja, Aragón y Cataluña, de carácter moderado y local- 
mente algo fuertes en Baleares y Andalucía, según el Instituto 
Nacional de Meteorología.

Carteleras

ALBACETE
Parque de Bomberoii 
Policía Nacional..
Policía Municipal...' 
Guardia Civil2211Í 
G. Civil de Tráfico.’. 
Casa de Socorro,,.,,, 
Cruz Roja A¡ 

cia................ .
Urgencias..........
Hospital General.
Alcohólicos 

mos........................
Estación de 

carril

DC 
EL 
M/ 
R.A 
B(

_________________________ HELLIN__________________________
PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, Rabal, 
36
FARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal,8

________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

_________________________LA RODA_________________________
PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 
10

ALMANSA
PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plaza la Constitución, 
2
PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizabal, 1

Calendario
SANTORAL

Nuestra Señora del Pilar, 
santos Maximiliano y Eusta
quio.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 284
Días hasta finalizar el año: 

81 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale mañana a las 

06,22 y se pone a las 17,40 
(h. s.).

La luna sale mañana a las 
11,12 y se pone a las 20,22 
(h. s.).

Anuncios por palabras
• SE ALQUILAN habita
ciones con derecho a coci
na. Sólo chicas. Tef. 
23 58 38

• URGEN vendedores ces
tas Navidad, calendarios 
bolsillo. Interesados: Escribir 
apartado 304. TALAVERA 
(Toledo)

A SANTA 
CLARA

Haga tres pedidos, uno de 
negocios y dos imposibles. 
Rezar durante nueve días nue
ve Avemarias. Rezar con una 
vela encendida y dejar que
mar. Publicar al noveno día.

G.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
G

GRACIAS SAN 
JUDAS TADEO Y 
SAN PANCRACIO

L.

SE NECESITA 
PLANCHISTA

Para burger impres
cindible experiencia. 
Edad 20 a 30 años. 
Sólo chicos. Tel. 
21 65 87

EL 
M 

ÁCF

Sensacional estreno. Cuatro poli
cías se están acercando demasiado 

a un crimen que no, deberían 
resolver...

“CODIGO AZUL”
Brian Dennery, Joe Pantoliano, 

Jeff Fahey, Bill Paxton y 
Deborra-Lee Furness.

Sesiones; 6 - 8,30 y 10,45 
No recomendada a menores de 13 

años.

PALAFOX
PROXIMA 

REAPERTURA

Ríos Rosas, 24
Tfno: 50 77 60

Sensacional estreno. Amor. 
Lujuria. Traición. Caos. Y el 

preludio ni siquiera ha 
comenzado...

“CITA CON VENUS” 
Glean Close, Niels Arestrup, 

Moscú Alcalay, Macha Meril y 
Víctor Poletti.

SESIONES: 6, - 8,15 y 10,30 
(No recomendada para menores 

de 13 años)

Grandioso estreno. L.a nueva película 
de-la mejor tonadillera actual 

Isabel Pantoja en 

“EL DIA QUE NACI
YO”

Sensacional estreno. La ó 
producción del cine español ¡n 
presentado en la MosiradcVi 

1.991...

“CHATARRA”
Carmen Maura. MaráC 

Rosario Flores, Alex Casa
María Orozo) „ N?)lS0Mtfe 

MENORES DE »AlJ

HOY TRES SESIONE 
GRANDIOSO ESTRENO. Ba 

la escalofriante BET-SEM 
Silencio de los Inocenies OS 

PLATA Mejor Direcloiai 
FESTIVAL DE BERLINS 

“EL SILENCIO DEU
SHE

Dtor. Jonathan Oenwf

(Autorizada para todos los públicos) 
Con Arturo Fernández, Joaquín de Almeida y Amparo 

Rivelles 
Sesiones: 6 - 8,30 -10,45 

Una película dirigida por Pedro Olea

CORDEROS” 
(No recomendada para ,
Jodie Foster, Anthony Hopi«)^' ,>

SESIONES: 5'30-8ylW

“LLAMARADAS

No recomendada a menors

Sensacional estreno. Al mismo tiempo 
que renunció al amor, se enamoró de 
un hombre que renunció a la vida...

Kurt Russell, WiUi^BalJ 
de Niro, Donald SutheriMd! 

kOlenn.
Sesiones: 7yW

“LOS SUPERSONICOS WC 
A las 5 de la tarde el 

y el domingo
SENSACIONAL ESTRL

• SE OFRECE profesora 
para dar clases de Danza' 
Española (Sevillanas...) en 
colegios o salones de Aso
ciación de Vecinos. Intere
sados llamar al 50 27 34

• ALQUILO local interior. 
35m 2 Plaza de garaje en 
C/ Lepanto, 33.
25.000 ptas. Tef: 22 92 73

• VENDO maquinaria: Puli
dora industrial de 4 caballos. 
Taladradora industrial de 2 
caballos. Motor eléctrico de 
2 caballos. Máquina bruja. 
Razón tef. 23 69 68

SS
 ^

• SE NECESIÍ^K^
• SE ALQUILAN 2 plazas • sa»# r 
de garaje c/ Simón Abril, 9. Restad 
Edificio Mercadona. Tel: p^^.^

I LENTES DE CONTACTOl

“ELEGIR UN AMOR” 
Julia Roberts. Campbell Scott, Vincent 

D’Onofrio, David Selby y Ellen 
Burstyn.

Sesiones: 6 - 8,30 -10.45 
Todos los públicos

23 73 95

FIN

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR 
INTERNA

TEF.'23 67 58 
(tardes).

• VENDO Ford Fiesta 1.100 
Ghia.. 200.000 ptas. Buen 
estado. Tef. 59 65 14

• MATRIMONIO joven, 
alquila habitación pensión 
completa. Para dos chicas. 
Teléfono: 23 42 76

• PERROS y gatos. Todas 
razas. Pedigree de campeo
nes. Buen precio. Tef. 
52 00 82

• SE VENDE piso zona JALOU^^
Feria. 5.900.000. 120 m< do. C/ San
Tef. 23 90 93-23 27 95

• SE ALQUILAN plazas 
garaje (coches, motos). 
Zona C/ Baños. Tef. 21 44 60

• RESIDENCIA masculina
David. Tef. 22 02 14-22 03 52

21 45 36

JUDAS

don (I«i* * ;„,tf' i

• SE NECESITA matrimo
nio guardeses para cerca de 
pinares. Tef. 21 06 53. 
5 7'30

EN ESPERA DE 

TUS FAVORES 

SANTA CLARA

P.C.

SE NECESITA
Camarero con expe
riencia y aprendiz 
dirección restaurante.

NOVA
Collado Piña, n® 43.

Tel. 22 83 64

SE TRASPASA 

local comercial 
de 110 m?

con 17 m. de escaparate en la 
C' Pérez Pastor, 29 de Albacete 

Alquiler económico Tet.
23 90 59-22 61 21

GRACIAS 
SANTA CLARA

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
P.G. L

y COflW 58it

SoS*'*"
RECIBIDO >

ítf

Sl 
íL

La Tribuna
de Albacete

ÍF
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ANUNCIOSTribuna

[nuncios por palabras
Mí

iberosi

•al...

APRENDE CONTABILIDAD
SECRETARIADO DE DIRECCIONA El

10)a
Je

ccniro de esludios

BP.C.RECIBIDO

•CALES se vende yOMCOT

• SE TRASPASA Café-Bar
“Mi

HIGINIO OLIVARES

LQ.G.

HIGINIO OLIVARES

CURSO 91-92

CALEFACCION INDIVIDUAL
¿QUIERES TRABAJAR?

OAONAiS

QAONA, S'

IDIOMAS

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

• VENDO cafetería con 100 
m^. incluida propiedad en 
3.500.000 ptas. Tef: 50 02 46

• ALQUILO piso lujo, 
amueblado o para oficinas. 
Paseo Libertad. Edificio Bco. 
Hispano. Tef. 48 40 05 
mañanas y 48 44 37 tardes.

• SE LIMPIAN calderas de 
calefacción y chimeneas 
particulares o de comuni
dad. Teléfono: 50 59 37

• AGRICULTORES vendo 
Triticale, Teléfono; 21 81 73 • SE VENDE Ford Scort RS

Turbo AB-I. Tel: 22 83 64

• VENDO Audi-90 2.2-E. 
AB-J. 30.000 Kms. Teléfo
nos; 22 68 50-22 37 59

• SE ALQUILA merendero 
Hoya San Ginés. Salón de 
invierno con chimenea y 
estufa de leña. Tel. 21 73 55. 
Abstenerse curiosos.

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Teléfono: 21 88 65. 
Albacete

REQUISITOS: Edad 22 a 35 
años, vehículo propio, buena 
presencia, dotes comercia
les.
SE OFRECE: Formación a 
cargo de la empresa y sueldo 
» comisiones. Tel: 21 30 51

• LIMPIEZA y reparación 
de calentador de Butano. 
Teléfono; 21 6610

• NECESITO empleada de 
hogar. Teléfono: 21 46 04. 
(3’30 en adelante)

i. La ¿3 
jañotai 
iradeif

U)AS' 
Bali)»»¡ 
hería»!!'

3.000.000 ptas. C/ Agustina 
de Aragón, 61-1® Izda.

• SE VENDE mobiliario de 
supermercado. Tef.23 90 
59-22 61 21

• VENDO solar 544 m^. 
Albacete. Zona chalet. Tef. 
21 19 65

• SE TRASPASA Bar cén
trico. Parque Lineal. Tel: 
24 12 45

•SE ALQUILA apartamen
to amueblado a estrenar, 
con garaje opcional. Mayor, 
50. Precio 85.000 ptas. Tef. 
21 24 04

•VENDO piso. C/ Manuel 
de Falla. Calefacción indivi
dual, garaje. Teléfono: 
24 09 44

3 P^‘ 
i Agus»

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento, de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 02 46

• SE TRASPASA negocio 
de hostelería muy céntrico. 
Abstenerse curiosos. Tel: 
'24 08 27

• IMPORTANTE traspaso 
comercio céntrico. Pleno 
rendimiento, por no poder 
atenderlo. Tef. 22 83 13

Avda, de España. Tef. 
«(Comercio)

SIONES 
íNO.Bs 
•SELLEÍ 
il«'M 
ícciorai 
ERUNF 
IDEU 
OS”

•^celac¡ón Hipo- 
as 
l^nciación.
^22 36 79

Y AGUA CALIENTE CON 1_A ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA

_Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08
Climagas, S.L. - EMPRESA C0U\B0RAD0RA DE Repsol Butano. S.A.

Rincón", precio

•VENDO camión furgón 
marca Avia 3.600. 6.000 Km. 
Teléfono: 21 64 21-24 06 44

• CLASES particulares 
E.G.B., B.U.P., C.O.U. Tef. 
22 55 39

1 sábaiioi í en Donantes de San
dia LL 
ESTRE<

• TRASPASO Mesón cén
trico. Traspaso; 3.000.000. 
Alquiler: 90.000. Tef. 
23 87 90-22 92 89

Restauran- 
10 poder aten- 

■¡^lde360 m2. 

céntrico

- De 14 A 
Í2ZÍ!^23 Horas

cenlro de estudios

'ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO'O 
_______________BOTELLAS SU INSTALACION DE

Sábado, 12 de
Octubre de 1991

GAONA, 5 
S2410 84

«: IN A PROFESION CON FUTURO 
‘ EN SOLO DOS CURSOS

.... : DOS CURSOS DE 9 MESES
u..} EL15DE OCTUBRE AL 26 DE JUNIO

..j MAGNIFICAS EXPECTATIVAS DE
(ABAJO
BOLSA DE TRABAJO (SERVICIO

GRATUITO Y PERMANENTE)
- ' EL CENTRO DE ESTUDIOS CABA 
1^ EXTENDERA UN CERTIFICADO

CREDITATIVO A TODAS LAS 
LUMNAS QUE SUPEREN AMBOS

¡FORMATE EN NUESTRO CENTRO 
ULTIMOS DIAS DE MATRICULA

SE BUSCA
• VIAJANTE’ DESEO ALQUILAR 

0 COMPRAR
Piso en Albacete.
Tel: 50 37 44.
Horas de oficina

VENTA DE FINCAS DE 
CAZA MENOR

PROVINCIA DE ALBACETE
Desde 400 hasta 1.500 
hectáreas. Posibilidad de 
cangear el 40% en inmue
bles. INFORMACION: 
967/22 52 59

Curso intensivo completo 
de AUXILIAR ADMINISTRIVO

* Comienzo desde cero
* Duración aprox.: 3 meses
* 1 hora diaria
* Turnos de noche (8 a 9 y 9

PLAZAS LIMITADAS 
MATRICULA ABIERTA

RA” 
llano G 
xCi^ 
IZCO

DAD.L 
18 .*

I"®
 1 

1^

Sci'ictííe

VENTAS-ALQUILERES
* Pisos * Chalets
* Locales * Bungalows
* Tincas * Apartamentos
* Solares

f ¿®!l!)i5Qg JO®. ^

INMOBILIARIA
legfiMPBae ® ysmad

CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL

COMPRAR 0 VENDER CUALQUIER PROPIEDAD LLAMENOS, LE ATENDEREMOS
DIONISIO GUARDIOLA. 23 Entpia ’a’23 4184

Agente de la Propiedad Inmobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

• SE NECESITA agente 
productor en seguros de 
enfermedad, para Albacete 
y provincia. Buenas condi
ciones económicas. Intere
sados llamar tef. 22 84 41

¡HNFORMATEH 
Comenzamos grupo el día 1 de Octubre 
Preparación para bancos y cajas

NANCIERA
Potecas.

¡
^TRASPASA

SÍ Í^ACIAS 
"’*SP|Ritu 

SANTO

L "^OGar íiSnA 
a'’’«88

SACIAS 
7IRITU 
^ANTO

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
P.M.A.

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Estraccíón de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y alcan
tarillados.
-Revisión de tuberías por 
equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina 
21 44 81. Particular.

SE ALQUILAN LOCALES 
COMERCIALES

En Avda, de Ramón y 
Cajal, Calle Padre Romano 
y Arquitecto Fernández. 
Razón. TIfno. 21 93 61.
(Horario: de 9'30 a 13'30 
y de las 16 a las 19’30)

__/áTmartín 
asesores

Rosario. 3 - 7.' (Edificio Capitol) 
,. * 21 04 29 ALBACETE^

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.M.

SE VENDE
Plazas de garaje. 
C/Tinte, 58. Edifi
cio Mercadona. 
Razón teléfono: 
21 00 02

SE VENDE
Seat Terra Diesel. 
Matrícula de la K 
y Mercedes Benz 
Furgoneta. Lla
mar tel 21 30 51

CENTRAL DE MENSAJES, SA 
NECESITA

PROMOTORES/AS
Incorporación inmediata 

ALTOS INGRESOS 
Intprescindible buena presencia y 

don de gentes.
Interesadas llamar al tlt. 22 03 01

____ para concertar entrevista

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.G.G.

VENDO 
MERCEDES 

300 D
Año 87. Equipado. 

Impecable.
Ver en: 

AUTO STARS 
Avda. España, 45 

Tel. 23 56 51 
___ALBACETE

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos
-Sobre pisos, chalets y rústicas
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

^67-50 03 06

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espintu Santo, tú que me aclaras todo, 
me iluminas todos los caminos, para que 
yo alcance mi ideal, tú que me das el 
don divino de personar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmigo, yo quie
ro en este c''’*'' diálogo agradecerte por 
lodo y confirmar que nunca quiero sepa
rarme de ti. por mayor que sea la ilusión 

material, deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos. (La persona deberá rezar 
ia oración durante tres días seguidos sin 
decir el pedido, dentro de los tres días 
será alcanzada la gracia por muy dificil 
que sea). (Publicar en cuanto se reciba 
la gracia). ESPIRITU SANTO GRACIAS 
POR EL GRAN FAVOR RECIBIDO.

S.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, 
me iluminas todos los caminos, para que 
yo alcance mi ideal, tú que me das el 
don divino de perdonar,y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo agradecerte por todc 
y confirmar que nunca quiero separarme 
de ti, por mayor que sea la ilusión material, 
deseo estar contigo y todos mis seres que
ridos. en la gloria perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar la oración duran
te tres días seguidos sin decir el pedido, 
dentro de los tres días será alcanzada la 
gracia por muy dificil que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). ESPIRITU 
SANTO GRACIAS POR EL GRAN FAVOR

ACCESO A LA UNIVERSIDAD 
MAYORES DE 25 AÑOS

SE NECESITAN 

AYUDANTES DE 
COCINA

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

* Usted puede hacer cualquier carrera 
universitaria.
Sin Bachiller-COU.
todas universidades
* Prepárese suficientemente para apro
bar
* Grupos de:

Mañana, tarde, noche

ÜINFORMATE YAÜ

Teléfono 23 67 66

91-92
INGLES-FRANCES-ALEMAN. TODOS LOS NIVELES
*CURS0S INICIACION para niños a partir de 5 años. * E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - F.P.I. - F.P.II.
* GRUPOS ESPECIALES para adultos * INGLES COMERCIAL * Preparación para Escuela Oficial de Idiomas
* Preparación P.E.T. FIRST y PROFICIENCY de la Universidad de Cambridge.

Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales *N0 COBRAMOS MATRICULA. RESERVA TU PLAZA EN: 
C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE

-E.G.B.
-B.U.P.
-C.0.U.
-IDIOMAS

‘INGENIEROS - INFORMATICA - ECONOMICAS Y EMPRESARIALES
* ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS * OPOSICIONES 

‘ALGEBRA - CALCULO - FISICA - QUIMICA - MATEMATICAS I. II CONTABILIDAD 

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfrio: 23 31 11 * ALBACETE

M.C.D.2022
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■ Programación
PRIMERA CADENA I

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- CAJA DE 

MUSICA
09,00.- ULTIMAS 

PREGUNTAS
09,30.- CONCIERTO 

DEL SABADO
“Festival Internacional 

de Música de Torroella de 
Montgri” (Gerona)

11,00.- ARCO DE 
TRIUNFO

12,00.- S.ANTA MISA 
13,30.- JUEGA CON 

NOSOTROS: VISTO Y 
NO VISTO

14,00.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1 
15,35.-

KW/KK
16,00.-

TARDE:

ALFRED J.

SESION DE 
EL WESTERN

“Territorio de foraji
dos” (1946 - 96)

Director: Tim Whelen 
Intérpretes: Randolph 

Scott, Steve Brodie, Gabby 
Hayes, Ann Richards.

17,40.- CLUB DISNEY 
19,35.- EL TIEMPO ES 

ORO
20,30.- TELEDIARIO 

2
21,05.- INFORME 

SEMANAL
22,00.- SABADO 

CINE; INCLUYE DOS 
LARGOMETRAJES

22,05.- “Aventuras en la 
gran ciudad” (1987 * 98)

Director; Chris Colum- 
bus

Intérpretes: Elisabeth 
Sue, María Brewton, Keith 
Coogan

-AVANCE TELEDIA
RIO

00,00.- “La virgen y el 
gitano” (1970 - 91)

Director: Joanna Shim- 
kus, Franco Nero, Honor 
Blackman

Colgrave es una apaci
ble localidad campesina 
del norte de Inglaterra. 
Son los años veinte y 
regresan a la casa del pas
tor sus hijas Ivette y 
Lucille..

01,35.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- VIA OLIMPI

CA
08,25.- A C B
08,50.- BARRIO 

SESAMO
09,15.- LAS AVENTU

RAS DE LONG JOHN 
SILVER

09,40.- LOS CONTA- 
MIMALOS

10,05.- NOTICIAS
10,10.- CINE PARA 

TODOS
“La ciudad de los 

niños” (1956 - 108)
Director: Gilberto Mar

tínez Solares (Mex.)
Intérpretes: Arturo de 

Córdoba, Marga López, 
Sara García

Biografía del padre 
Álvárez, el sacerdote que 
fundó en Monterrey una 
Ciudad de los Niños en 
la que albergó y educó a 
niños pobres y huérfanos..

12,00.- NOTICIAS
12,05.- EL PROFESOR

“Alfred J. Kwak”, el ídolo de los niños.

POOPSNAGLE
12,30.- CONCIERTO 

PARA JOVENES
13,30.- EL LUGAR 

DEL CRIMEN (TA- 
TORT)

15,00.- RAPIDO
15,30.- PONTE LAS 

PILAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- SABADO 

DEPORTE:
-GIMNASIA RITMI

CA (Campeonato del 
Mundo)

-RUGBY (Copa del 
Mundo)

18,00.- BALONMANO 
(Liga Nacional) Atlético 
de Madrid-Teka

En directo desde Geta
fe (Madrid)

19,30.- LOTERIA: 
SORTEO IBEROAME
RICANO

20,00.- NOTICIAS
20,30.- FUTBOL
EUROCOPA -92
ESPAÑA-FRANCIA 

(En directo, desde Sevilla) 
22,30.- SIDNEY
23,00.- UN AÑO EN 

LA VIDA
00.00.- LA TABLA 

REDONDA
01,00.- CINE CLUB DE 

LATINOAMERICA
“Permiso para pensar” 

(1988 - 85)
Director; Eduardo Mei- 

Hj (Arg.)
DOCUMENTAL
El 4 de Junio de 1943, 

el Ejército argentino, se 
lanza a la calle. El general 
Lawson es Presidente de 
la Nación, siendo sustituí- 

Transmisión en directo del encuentro de fútbol España-Francia.

do a los pocos días por 
el también general Pedro 
Pablo Ramírez, quien 
nombra Secretario de Tra
bajo al Coronel Juan 
Domingo Perón. Comien
za la historia del “pero
nismo”...

02,25.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.-

• ANTENA 3

07,00.- LA LLAMADA 
DEL OESTE

07,30.AULA 3 SALA 
DE CONCIERTO

08,00.- DE TU A TU 
09,30.- NOTICIAS
09,33.- LA GUARDE

RIA DEL SABADO 
11,OO.FURIA
11,30.- POLVO 

ESTRELLAS
DE

“La conquista del Pací
fico” (1963 - 83)

Director: José María 
Elorrieta (Esp.)

Intérpretes: Frank Lati- 
more, Jesús Puente, Pilar 
Cansino

13,00.- NOTICIAS
13,03.- CENTIME

TROS CUBICOS
14,00.- NOTICIAS 
14,03.- EMBRUJADA 
Desc. NOTICIAS 

REGIONALES
14,30.- LOS HEROES 

DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS 
15,30.- EL PROGRA

MA DE HERMIDA
18,00.- POLVO DE 

ESTRELLAS II
“Tupac Amaru” (1984 

90)

Direccón:
García

Intérpretes: Reynaldo
Arenas, Zully Azurín 

20,00.- NOTICIAS
20,03.- CHICAS CON 

CLASE
20,30.- NOTICIAS 
21,00.- LOS 3 DE 
22,00.- NOTICIAS 
22,03.- POLVO

ESTRELLAS III
“Mamá cumple 

años” (1979 - 94)

3

DE

cien

Director: Carlos Saura 
Intérpretes: Rafaela 

Aparicio, Geraldine Cha- 
pHn,

Fernando Fernán 
Gómez, Amparo Muñoz 

00,00.- POLVO DE 
ESTRELLAS IV

“La cucaracha” (1958 
94)

Director: Ismael Rodrí
guez (Mex.)

Intérpretes: María 
Félix, Dolores del Río

01,30.- POLVO DE 
ESTRELLAS V

“Diabólica malicia” 
(1975 95)

Director: Andrea Bian
chi

Intérpretes: Mark Les
ter, Britt Ekland

03,00.- EL PROGRA
MA DE HERMIDA 
(Rep.)

05,30.- OH VIDEO.-

TELES

07,15.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

08,00.- SUPERGUAY 
DEL SABADO.-

Antonio Castro presenta “Rápido”.

Federico -LAS CHICAS CON
LAS CHICAS.-

-HUMOR AMARI
LLO

11,35.- PRESSING 
CARCH

12.05.- EL GRAN 
CHAPARRAL

13,00.- TELECINCO, 
¿DIGAME?

15,00.- ¡QUE PASA
DA!

15,30.- CINE FIESTA: 
“El Tesoro del Condor 

de Oro”
Director: Delmer Daves
Interpretes: Conel Wil

de, Finlay Currie.
Un joven francés parte 

hacia los mares del sur, 
pero regresa para desacre
ditar a su malvado tio.

17,25.- VIP NOCHE.- 
19,00.- VIVAN LOS 

NOVIOS.-
19,30.- TELECOME

DIA
20,00.- INES DUAR

TE, SECRETARIA.-
21,00.- TELERRO- 

MANCE:
“TOPACIO”
22,00.- HUMOR CIN

CO ESTRELLAS:
-CHEERS.-
-EL NUEVO BENNY 

HILL
24^00.- ENTRE HOY Y 

MANANA
24,30.- PRESSING 

BOXEO.-
01,30.- PLAY BOY.-
02,15.- STARSKY Y 

08,10.- ABC WOB 
NEWS CON PEÍ 
JENNINGS

08,45.- LOS 40 
CIPALES

09,30.- TELECOü 
DIA: EL SHOW! 
TONY RANDALL

10,00.- SESION ES 
CIAL V.O.: “Aria 
Baby” (1987)

11,30.- CINE: 1 
matarás al vecino”

13,10.- DEL 40 AL
14,05.- REDACC 

NOTICIAS
14,10.- TELECOM 

DIA: SPATZ
14,3'5.- DIBUJOS J 

MADOS: LOS CHlfl 
DE BEVERLY Hld

15,00.- SERIE: 
VENDE HITLER

16,00.- DOCUMB 
TAL: MYRNA 1,0’ 
ESPOSA DE AMERij

16,45.- CINE 
muerte está muy r^i 
(1989)

18,30.- ESPECIÉ 
INFANTIL (MulliíB 
sión)

20,00.- AVANÍ 
REDACCION

20,05.- SERIE: MA.^ 
DETECTIVE PRIVAS

20,30.- PRIMER P^ 
NO 1

21,00.- LO + PLUS
21,30.- REDACCM 

NOTICIAS
22,00.- ESTRE!^ 

CANAL+; “Justician# 
nal” (1989) j

23,30.- SEGUNJ 
SESION: “Depredáis 
(1987) , J

01,12.- CINE: “El 
so de los muertos vnfl 
tes” (1984) J

02,40.- DOCUMÍ 

^^40.- SESION R 

CIAL V.O.: 
jóvenes asesinos j 
J 04,50.- SESION^ 
CIAL V.O.: -üs
cambian” (1989)

06,26.-CINE: U 
del odio” (1985).-

CANAL 9

07,45.- CARTA. 

AVANCE’

HUTCH.-
03,10.- CIERRE

EMISION.-
DE

09,15.- LLARU j
MAT .,j: 0

10,15.-
MAÑANA 12,00- TUFF^ 

30.-VALENCIANAS

“íK-ssas 

15,00- TVi‘
NINJA

AVENTURAS „ 
17,10.- OC ,

VIDEOS gioRl* 
18,00.-

PARA 21,00-pfílU

GOS „ NoCHEl 
00.00.-EROTISMO pE^ 
01,45.- FIN

SION

.2022



c
 

A Sábado, 12 de
Octubre de 1991TELEVISION Y ESPECTACULOS

WORi

40 PQ

^ECOü 
lOWl 
UL 
)N EJ?
“Ari¡í

'íiMsmitirá la misa desde el Pilar, el II Sorteo Iberoamericano de Loterías y la Gala de la Zarzuela

Televisión Española se une hoy a la 
celebración del Día de la Hispanidad

El dúo donostiarra Duncan Dhu será el principal protagonista del espacio ^^Rockopop

]'Ese unirá hoy a la cele- 
jación del Día de la His-

'lE: • ]¡¡¡iiad con la transnii-
(® ón en directo de la Santa 

40 AI b desde la Basílica del 
ííar, el II Sorteo Extraor- 
narío Iberoamericano de 
}tmas de Estado y la

JOS ü úsión de la Gala de Zar- 
CHIG da Iberoamericana.

DRID. (Efe).- Por la 
¡jmera Cadena, y a las doce 

la mañana, se transmite en 
cto la Santa Misa desde 
asílica de Nuestra Señora 
Pilar en Zaragoza -desde 
de se ofrecerá también 
iana- con motivo de la Pes
ad del Pilar, patrona de 
ña.
Segunda Cadena trans- 

brá en directo, a partir de 
519,30 horas, la primera par- 
;del 11 Sorteo Extraordinario 

Seroameñeano de Loterías 
Estado, que este año se 

ebraen España, con la par- 
pación de Argentina, Méxi- 
y República Dominicana.

VAN

’LUS
-ACO

^ ^ “
^ 

... caí tu

PECI 
víultid

TRE^ 
iciac
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RIE:
•R 
CUM
LOY, 

iME 
lE “ 
luy i

TVE-1 retransmitirá la Santa Misa desde la Basílica del Pilar de Zaragoza.

r 
i

1 sorteo, que se celebrará 
la sede del Organismo 

oonal de Loterías y Apues- 
ad Estado, se divide en

GUNO apartes, en cuyo intermedio
jara Paloma San Basilio y 
ballet.

“Elia jurante la primera parte 
os\ii< »rtco, que TVE transmi- 

r ^°^^^ '^^ países par- 
CUMÍ Pantes, se procederá a las 

correspondientes

scueb
premios,

así como a las fracciones y 
series ganadores de los dos 
premios especiales al décimo.

Estos tres primeros premios 
se aplicarán a cada uno de 
los países participantes. Es 
decir, no hay premio común, 
sino extracciones comunes 
que se aplicarán a cada país.

La segunda parte, que TVE 
ya no emitirá, se realizará a 
partir de las 20,30 horas y en 
ella se realizarán todas las 
extracciones excepto los tres 
primeros premios.

El año pasado, este sorteo.

que organiza la Corporación 
Iberoamericana de Loterías y 
Apuestas del Estado, se cele
bró en la ciudad de Querétaro 
(México) con la participación 
de Argentina, Costa Rica, 
República Dominicana, Espa
ña y México.

A partir de las 22,30 horas, 
la Orquesta Filarmónica de 
Gran Canaria, el Coro de 
RTVE, y la Rondalla de Lírica 
de Madrid acompañarán a los 
solistas que desarrollarán la 
Gala de Zarzuela Iberoame
ricana.

Pedro Lavirgen, María 
Orán, Alicia Nafe, Luis Lima, 
Marta Senn y Pablo Elvira, 
con la participación de Lucero 
Tena con las castañuelas y 
Ruth Fernández (como “Do
lores Santacruz”), interpreta
rán varios fragmentos de zar
zuelas famosas.

Las elegidas son “La tem- 
pranica”, de G. Giménez, 
“Luisa Fernanda”, de F.Mo- 
reno Torroba, “Doña Francis
quita”, de Amadeo Vives, 
“María de la O”, de Ernesto 
Lecuona, “Cecilia Valdés”, de 
Gonzalo Roig, y “Cofresi”, de 
Rafael Hernández.

‘Rockopop

El dúo donostiarra Duncan 
Dhu será el protagonista del 
espacio “Rockopop”, interpre
tando temas de su último tra
bajo, “Supernova”.

Por el escenario del pro
grama, que se emite a partir 
de las 14,00 horas, pasarán 
también Rembrandts y Euro- 
pe, y se ofrecerán los nuevos 
vídeos de Tina Turner y Gun’s 
and Roses.

El programa incluirá ade
más un reportaje sobre la visi
ta que el grupo español Meca
no ha hecho a la capital fran
cesa para promocionar su últi
mo elepé “AiDalai”.

Mecano consiguió con una 
canción de su anterior trabajo, 
“Mujer contra mujer”, situarse 
durante varias semanas en el 
primer puesto de las listas de 
música pop parisinas.

^® Cumpleaños
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José María Aznar.

- FIDEL CASTRO, presiden
te de Cuba; “Sencillamente, el 
campo socialista se derrumbó”.

- JOSE MARIA MOHEDA- 
NO, diputado: “Algunos de los 
diputados ni piensan ni saben 
hablar”.

- JULIAN GARCIA VAR
GAS, ministro de Defensa: “El 
Ejército profesional sólo sería 
posible reclutando extranjeros”.

- JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del PP: “Aún puede 
haber un camino de entendi
miento entre el PP y el PSOE”.

- CARMEN CONESA, actriz: 
“Me cuesta mucho menos 
arrancar una sonrisa que una 
lágrima”.

- CARMEN SEVILLA, actriz: 
“La televisión se asemeja al cine 
por los focos, el equipo y el 
ambiente”.

- JULIO ANGUITA, coordi
nador general de ID: “Corcuera 
se parece a un ministro fran
quista”.

- FRANK OZ, director de 
cine; “Mi trabajo es dejar volar 
a los actores”.

La cantante Isabel Pantoja, protagonista de la película, fue la auténtica estrella de la velada

^‘El día que nací yo” abrió la XII 
Edición de la ^^Mostra de Valencia”

VALENCIA. (Efe).- La 
“Mostra de Valencia. Cinema 
del Mediterrani” abrió el jueves 
por la noche su XII Edición 
con la película “El día que nací 
yo”, interpretada por la popular 
tonadillera Isabel Pantoja, 
quien asistió a la gala inaugural 
en compañía del productor del 
film, el cantautor Víctor 
Manuel.

El público, que debió de 
aguardar cerca de media hora 
hasta que se solucionaron los 
problemas técnicos que impe
dían proyectar la película, fue 
especialmente caluroso con la 
tonadillera, que agradeció su 
presencia en este certamen a 
la alcaldesa de Valencia Rita 
Barbera y al teniente de alcalde, 
Vicente González Lizondo.

El director de la “Mostra”, 
José Luis Fernandez, introdujo 
a la cantante Isabel Pantoja tras 
un breve agradecimiento “a 
todos los que han hecho posible 
la celebración de esta Mostra, 
colaboradores, entidades y ami
gos”.

Al acto de apertura de esta 
XII Edición, que se desarrolló 
hacia las 10 de la noche en el

Paiau de la Música de Valencia, 
asistieron Florinda Chico, Fran
cisco Valladares, María Cuadra 
o María Fernanda d’Ocón, 
entre otros actores y actrices.

Entre los asistentes también 
se encontraba la cantante Olvi
do Gara, Alaska, que presen
tará el ciclo de cine “Gore” (ba
sura) de la Mostra, y los com
ponentes del conjunto de músi
ca pop español “Los rebeldes”, 
que presentarán el grupo de 
películas que el certamen dedi
ca al “Rock and roll”.

Los presentadores de la vela
da fueron Inka Marín y Diego 
Braguinski, presentador de 
Canal Nou Televisión Valencia
na, quienes invitaron a subir al 
escenario a Isabel Pantoja, Víc
tor Manuel, productor de “El 
día que nací yo”, y a Pedro 
Olea, director del film.

La tonadillera sevillana, que 
fue recibida con los aplausos 
del público, se mostró satisfecha 
por haber sido su película la 
seleccionada para inaugurar 
este acontecimiento cultural.

El cantante y productor Víc
tor Manuel afirmó ante el públi
co asistente que con esta pelí-

Isabel Pantoja, muy contenta con los resultados obtenidos en esta cinta.

cula lo que pretende “no es 
recuperar el folklore español, 
sino lograr que el público acuda 
a las salas de cine”.

La Mostra ofreció ayer el ini
cio de los ciclos dedicados al 
cine de la “Perestroika”, 
“rock-and roll”, “Cine Gore” 
(Basura) y la retrospectiva del 
realizador francés Bertrand

Tavernier, entre otras activi
dades.

El XII Certamen de la Mos
tra se prolongará hasta el próxi
mo día 18 de octubre, aunque 
aún no se ha confirmado quien 
será la persona encargada de 
clausurar el festival, ni la pelí
cula que se proyectará con ese 
fin.
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La Guardia Civil 
celebra la 
festividad de su 
Patrona, la 
Virgen del Pilar

Con motivo de la Patrona del 
Cuerpo, la Guardia Civil cele
bra hoy los actos para conme
morar la festividad de la Virgen 
del Pilar a las 12 de la mañana, 
en la Santa Iglesia Catedral, 
ofreciendo seguidamente una 
copa de vino español en el 
Acuartelamiento de esta capi
tal.

Asimismo, se celebrará una 
misa a las 11 de la mañana por 
los caídos y fallecidos de la 
División Azul, en la Capilla del 
Colegio de la Enseñanza, ubi
cado en la calle Octavio Cuar- 
tejo, 1.

Por otro lado, el barrio del 
Pilar celebrará una misa en la 
Parroqia a las 12 del mediodía, 
y a continuación habrá una 
ofrenda floral a la Virgen.

1

EI lunes, reuiiii 
de funcionarifí " 
de Cámaras
Urbanas, en 
Toledo

El próximo lunes, fe 
rios de las Cámaras de k 
piedad Urbana de lasciiw 
vincias autonómicas se rí 
en Toledo para estudiar li 
blemática por la que atn ' 
estos organismos, cuya ¿ < 
rición está prevista p i 
futuro próximo. i

En la reunión, los s? J 
jurídicos estudiarán las 
situación de las entidai 
como la de los funde 
afectados, cuyo núineii

Jugar bajo el sol.- Gracias a las calles peatonales que se están construyendo, mientras 
el tiempo lo permita, los niños podrán pasar sus ratos libres en la calle, practicando sus 
juegos favoritos, como es el caso de los aficionados al monopatín, flue ahora disponen 
de sitio suficiente para "hacer piruetas, aunque sería recomendable el uso de cascos para 
evitar romperse la crisma. / jesús moreno.

/

aproxima al medio 
—en nuestra capital, odi 
que vive momentos de É 
ridad laboral, en tantos 
determinen las adscripi 
correspondientes a otros j 
nismos, cuando cesen las 
vidades de estas Cámaras,

Presentación de 
los presupuestos 
generales en las 
cortes regionales

El consejero de Economía y 
Hacienda del Gobierno regio
nal, Isidro Hernández, presen
tará el lunes el Proyecto de Ley 
de Presupuestos Generales de 
Castilla- La Mancha para 1.992.

Este proyecto de ley, elabo
rado y aprobado por el Gobier
no de la comunidad, cifra los 
presupuestos en 168.000 millo
nes de pesetas, lo que supone 
un crecimiento del 14%, respec
to a 1.991.

El titular del departamento 
de Economía y Hacienda, 
entregará el Proyecto de Ley 
de Presupuestos Generales al 
presidente de las Cortes Regio
nales de Castilla-La Mancha, 
José María Barreda a partir de 
las 11 horas.

Los presupuestos para 1.992 
son sociales y progresivos, y 
centran su actuación en fuertes 
inversiones en los sectores 
industriales y agrarios, primán
dose también , la dotación en 
infraestructura, en línea con los 
esfuerzos de los últimos años 
para el desarrollo sostenido en 
Castilla-La Mancha.

Isidro Hernández y altos car
gos de su departamento, darán 
a conocer las líneas de este pro
yecto a los medios de comu
nicación.

y
■ Antes de que se nos olvi

de: muchas felicidades a las 
Pilares, Pilis, Piluchis, Pilu- 
cas, Pilongas y similares. Y 
si tiene usted una esposa, 
novia, madre, hermana, ami
ga o lo que sea que se llame 
como la Virgen mañica, feli
cite antes de que sea tarde, 
que lo de “todos los santos 
tienen octava” no cuela.

***
■ Y también felicidades a 

la Guardia Civil, que festeja 
su patrona. Que tengan un 
día tranquilo, y puedan celé*- 
brarlo sin sobresaltos.

***
■ Y ya puestos a felicitar, 

felicitamos efusivamente a 
Emigdio de Moya, que ha 
sido encargado por su par
tido (el Popular) para coor
dinar el “programa de actua/ 
ción política” en la provin
cia. A ver si aprenden y de 
verdad ejercen alguna “Ac
ción política” ahora que, aún 
.hay tiempo, y no dos meses 
antes de las elecciones/como 
tienen por costumbre./

* * * /
■ Hablando del PP: ayer 

se consumó el cisrn^ del par
tido en Almansa. Él número 
dos en el Ayuntamiento,

Emigdio I, el Coordinador.

.Óaniel Cuenca, abaijdonó el 
Grupo Popular y ha formado 
Grupo Mixto. Y tallado, 
más contento que ui?a pita.

* * * i

■ La Federación dé Aso
ciaciones de Vecinos \se ha 
congratulado de que el 
Ayuntamiento “les haya 
hecho caso” dando marcha 
atrás en el tema del bulevar 
de Circunvalación. Hay que 
reconocer que ellos se opu
sieron al proyecto, pero no 
fueron los únicos. Hay que 
dar a cada uno lo suyo.

Inauguración del busto d 
Ismael Belmonte, el marti

El próximo martes, día 15, 
a las doce de la mañana, tendrá 
lugar el descubrimiento del bus
to del poeta Ismael Belmonte, 
colocado en los jardines a los 
que se pi^o su nombre, en 1982, 
un año/después de su falleci
mienta' en la Plaza de San Juan 
de píos.
^/'É1 busto, realizado en bronce, 
ha sido costeado por un grupo 
de amigos, del que hacen clona
ción al pueblo de Albacete, 
mientras que el pedestal ha sido

sufragado por el Ayunta® 
El emotivo acto, con a 

se conmemora el déd^ 
versario de la muerte w 
vidable poeta, será p® 
por la alcaldesa de la ^ 
Carmina Belmonte, «» 
prevista la asistencia de 
sentantes de entidades F 
dades culturales, asi c<w 
escritores y poetas, 
con la intervención 
José García Carbonel 
hacer la ofrenda del
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